Ульяновский государственный университет
Научная библиотека

БЮЛЛЕТЕНЬ
новых поступлений
Вып. 52

(январь – февраль 2008 г.)

Ульяновск – 2008

Информационный бюллетень новых поступлений литературы содержит сведения обо всех изданиях, поступивших в библиотеку УлГУ с января по февраль 2008 года.
Его целью является полное и оперативное информирование пользователей. 
Библиографические записи в бюллетене группируются в систематическом порядке  в соответствии с библиотечно-библиографической классификацией (ББК). Внутри разделов материал располагается по алфавиту. Записи об изданиях содержат полное библиографическое описание документа.
Бюллетень снабжен алфавитным указателем авторов книг.

Составитель: Л.. А. Ванясова
Компьютерная верстка: А. В. Липатова 
Ответственный за выпуск: Т. Н. Дмитриева
Оглавление

Естественные науки в целом
Математические науки
Механика
Физика
Химия
Науки о Земле
Биологические науки
Технические науки
Сельское и лесное хозяйство
Здравоохранение. Медицинские науки
Судебная медицина
Общественные науки в целом
История. Исторические науки
Экономические науки
Политика. Политические науки
Право. Юридические науки
Служба по чрезвычайным ситуациям
Культура. Культурология
Науковедение
Образование. Педагогическая наука
Физическая культура и спорт
Средства массовой информации. Книжное дело
Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография. Библиографоведение
Языкознание
Литературоведение
Искусство. Искусствознание
Религия
Философия
Психология
Библиографические пособия
Художественная литература
Именной указатель

Естественные науки в целом

1 20
Г 68 Горелов Анатолий Алексеевич.
   Концепции современного естествознания в вопросах и ответах : учеб. пособие / Горелов Анатолий Алексеевич. - М. : Эксмо, 2005. - 224 с. - (Полный курс за 3 дня). - Библиогр.: с. 223. - ISBN 5-699-10710-X.
    Место хранения: Ч 
  
2 20
Р 83 Рузавин Георгий Иванович.
   Концепции современного естествознания : учебник для вузов / Рузавин Георгий Иванович. - М. : ЮНИТИ, 2005. - 287 с. - Библиогр.: с.281-287. - ISBN 5-238-00564-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
3 20
С 91 Суханов Александр Дмитриевич.
   Концепции современного естествознания : учебник для гуманит. спец. вузов / Суханов Александр Дмитриевич, О. Н. Голубева ; под ред. А. Ф. Хохлова. - 2-е изд., испр. - М. : Дрофа, 2004. - 256 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 255-256. - ISBN 5-7107-7995-4 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
4 20.1
З-86 Зорин Михаил Викторович.
   Стохастическое имитационное моделирование процессов оптимального распределения ресурсов при экологическом мониторинге : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук: на правах рукописи / Зорин Михаил Викторович ; науч. руководитель В. В. Светухин; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 13 с. - Библиогр.: с. 12-13. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
5 20.1
З-86 Зорин Михаил Викторович.
   Стохастическое имитационное моделирование процессов оптимального распределения ресурсов при экологическом мониторинге : дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук: на правах рукописи / Зорин Михаил Викторович ; науч. руководитель В. В. Светухин; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 97 л. - Библиогр.: л. 72-77. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
6 20.1
К 68 Коробкин Владимир Иванович.
   Экология : учебник для вузов / Коробкин Владимир Иванович, Л. В. Передельский. - 11 изд., доп. и перераб. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 608 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 599-602. - ISBN 5-222-10004-9 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
7 20.1
Э 40    Экология человека / под ред. В. В. Журавлева. - М. : Институт молодежи, 2000. - 138 с. - ISBN 5-85085-549-1.
    Место хранения: 5 
Математические науки
  
8 22.1
Б 13 Баврин Иван Иванович.
   Высшая математика : учебник для вузов / Баврин Иван Иванович, В. Л. Матросов. - М. : Владос, 2002. - 400 с. : ил. - (Учебник для вузов). - ISBN 5-691-00372-0 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
9 22.1
Г 83 Григорьев Валерий Петрович.
   Элементы высшей математики : учебник для сред. профессионального образования / Григорьев Валерий Петрович, Ю. А. Дубинский. - М. : Академия, 2004. - 320 с. - (Среднее профессиональное образование) (Информатика и вычислительная техника). - ISBN 5-7695-1631-3 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
10 22.1
И 46 Ильин Владимир Александрович.
   Высшая математика : учебник для вузов по направлениям 521600 "Экономика", 521500 "Менеджмент", 522200 "Статистика"... / Ильин Владимир Александрович, А. В. Куркина ; Моск. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2005. - 592 с. - ISBN 5-482-00218-7 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
11 22.1
К 78 Красс Максим Семенович.
   Математика для экономистов : учеб. пособие для вузов по спец. 060400 "Финансы и кредит", 060500 "Бухгалтерский учет, анализ и аудит", 060600 "Мировая экономика", 351200 "Налоги и налогообложение" / Красс Максим Семенович, Б. П. Чупрынов. - СПб. : Питер, 2008. - 464 с. : ил. - (Учебное пособие). - Библиогр.: с. 461. - ISBN 978-5-94723-672-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
12 22.1
П 35 Письменный Дмитрий Трофимович.
   Конспект лекций по высшей математике : тридцать шесть лекций. Ч. 1 / Письменный Дмитрий Трофимович. - 6-е изд. - М. : Айрис-пресс, 2006. - 288 с. : ил. - ISBN 5-8112-1688-2 (Ч. 1).
    Место хранения: Ч 
  
13 22.1
П 35 Письменный Дмитрий Трофимович.
   Конспект лекций по высшей математике : тридцать пять лекций. Ч. 2 / Письменный Дмитрий Трофимович. - 4-е изд. - М. : Айрис-пресс, 2006. - 256 с. : ил. - ISBN 5-8112-1689-0 (Ч. 2).
    Место хранения: Ч 
  
14 22.1
П 82 Просветов Георгий Иванович.
   Математика в экономике. Задачи и решения : учеб.-метод. пособие / Просветов Георгий Иванович. - 2-е изд. - М. : Изд-во РДЛ, 2005. - 360 с. - Библиогр.: с. 346. - ISBN 5-93840-087-2.
    Место хранения: 6 
  
15 22.1
Т 87 Турецкий Владимир Яковлевич.
   Математика и информатика : учеб. пособие для гуманитар. направлений и спец. вузов / Турецкий Владимир Яковлевич ; Урал. гос. ун-т. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ИНФРА-М, 2002. - 560 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 557-558. - ISBN 5-16-000171-9 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
16 22.1
Ц 97 Цыпкин Александр Геннадиевич.
   Справочное пособие по математике : с методами решения задач для поступающих в вузы / Цыпкин Александр Геннадиевич, А. И. Пинский. - 3-е изд., испр. - М. : ОНИКС 21 век : Мир и Образование, 2005. - 640 с. : ил. - ISBN 5-329-01279-1 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
17 22.1
Ш 63 Шипачев Виктор Семенович.
   Высшая математика : учебник для вузов / Шипачев Виктор Семенович. - 7-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2005. - 479 с. - ISBN 5-06-003959-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
18 22.12
С 89 Судоплатов С. В.
   Математическая логика и теория алгоритмов : учебник для вузов по направлениям 654600 Информатика и вычислительная техника, 654700 Информационные системы, 540200 Физико-математическое образование / С. В. Судоплатов, Е. В. Овчинникова. - М. : Инфра-М ; Новосибирск : Изд-во НГТУ, 2004. - 224 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 212-214. - ISBN 5-16-001975-8 (ИНФРА-М) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
19 22.12
У 77 Успенский Владимир Андреевич.
   Вводный курс математической логики / Успенский Владимир Андреевич, Н. К. Верещагин, В. Е. Плиско. - 2-е изд. - М. : Физматлит, 2004. - 128 с. - Библиогр.: с.122. - ISBN 5-9221-0278-8.
    Место хранения: У,Ч 
  
20 22.14
А 45    Алгебра : учебник для 8 кл. общеобразовательных учреждений / под ред. С. А. Теляковского. - 13-е изд. - М. : Просвещение, 2005. - 238 с. : ил. - ISBN 5-09-014289-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
21 22.14
И 46 Ильин Владимир Александрович.
   Линейная алгебра : учебник для физ. спец. и спец. "Приклад. математика" / Ильин Владимир Александрович, Э. Г. Позняк ; Моск. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова. - 6-е изд., стер. - М. : Физматлит, 2007. - 280 с. - (Классический университетский учебник) (Курс высшей математики и математической физики. Вып. 4). - ISBN 978-5-9221-0481-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
22 22.14
М 54    Методы решения задач по алгебре : от простых до самых сложных : учеб. пособие для школьников и абитуриентов / С. В. Кравцев [и др.]. - М. : Экзамен, 2005. - 544 с. - (Абитуриент). - Библиогр.: с. 543. - ISBN 5-472-00481-0.
    Место хранения: У 
  
23 22.14
Н 31 Насрутдинов Марат Фаритович.
   О проективности конечно порожденных плоских модулей : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Насрутдинов Марат Фаритович ; науч. руководитель И. И. Сахаев; Казан. гос. ун-т им. В. И. Ульянова-Ленина. - Ульяновск, 2007. - 15 с. - Библиогр.: с. 14-15. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел.
    Место хранения: Х 
  
24 22.14
Н 31 Насрутдинов Марат Фаритович.
   О проективности конечно порожденных плоских модулей : дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Насрутдинов Марат Фаритович ; науч. руководитель И. И. Сахаев; Казан. гос. ун-т им. В. И. Ульянова-Ленина. - Казань, 2006. - 74 л. - Библиогр.: л. 73-75. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
25 22.16
А 87 Архипов Геннадий Иванович.
   Лекции по математическому анализу : учебник для вузов по направлениям и спец. физ.-мат. профиля / Архипов Геннадий Иванович, В. А. Садовничий, В. Н. Чубариков. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Дрофа, 2003. - 640 с. - (Высшее образование) (Современный учебник). - Библиогр.: с. 626-627. - ISBN 5-7107-5238-X (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
26 22.16
Б 50 Бермант Анисим Федорович.
   Краткий курс математического анализа : учебник для вузов / Бермант Анисим Федорович, И. Г. Араманович. - 13-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2006. - 736 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Математика) (Учебники для вузов. Специальная литература). - Библиогр.: с. 736. - ISBN 5-8114-0499-9 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
27 22.16
Б 73 Богданов Юрий Станиславович.
   Математический анализ : учеб. пособие для физ.-мат. спец. вузов / Богданов Юрий Станиславович, О. А. Кастрица, Ю. Б. Сыроид. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2003. - 351 с. - ISBN 5-238-00500-8 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
28 22.16
И 46 Ильин Владимир Александрович.
   Математический анализ : учебник для вузов по спец. "Математика", "Прикладная математика" и "Информатика" : в 2 ч. Ч. 2 / Ильин Владимир Александрович, В. А. Садовничий, Б. Х. Сендов ; под ред. А. Н. Тихонова; Моск. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Велби : Проспект, 2006. - 368 с. - (Классический университетский учебник). - ISBN 5-482-00444-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
29 22.16
К 88 Кудрявцев Лев Дмитриевич.
   Курс математического анализа : учебник для вузов по естественнонауч. и техн. направлениям и спец. : в 3 т. Т. 1 : Дифференциальное и интегральное исчисление функций одной переменной / Кудрявцев Лев Дмитриевич. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Дрофа, 2003. - 704 с. : ил. - (Высшее образование) (Современный учебник). - ISBN 5-7107-5004-2 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
30 22.16
К 88 Кудрявцев Лев Дмитриевич.
   Краткий курс математического анализа : учебник для вузов. Т. 1 : Дифференциальное и интегральное исчисления функций одной переменной. Ряды / Кудрявцев Лев Дмитриевич. - 3-е изд., перераб. - М. : Физматлит, 2003. - 400 с. - ISBN 5-9221-0184-6 (Т. 1) (в пер.) .
    Место хранения: У 
  
31 22.16
Ш 12 Шабат Борис Владимирович.
   Введение в комплексный анализ : учебник для ун-тов по спец. "Математика", "Механика" : в 2 ч. Ч. 1 : Функции одного переменного / Шабат Борис Владимирович ; Моск. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова. - 4-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2004. - 336 с. - (Классический университетский учебник). - ISBN 5-8114-0567-7 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
32 22.17
Г 68 Горелова Галина Викторовна.
   Теория вероятностей и математическая статистика : в примерах и задачах с применением EXCEL: учеб. пособие для экон. спец. вузов / Горелова Галина Викторовна, И. А. Кацко. - 3-е изд., перераб. и доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 480 с. : ил. - (Высшее образование). - ISBN 5-222-05664-3 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
33 22.17
К 60 Колемаев Владимир Алексеевич.
   Теория вероятностей и математическая статистика : учебник для экон. спец. вузов / Колемаев Владимир Алексеевич, В. Н. Калинина. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2003. - 352 с. - Библиогр.: с. 348-349. - ISBN 5-238-00560-1 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
34 22.17
К 75 Кочетков Евгений Семенович.
   Теория вероятностей и математическая статистика : учебник для учреждений сред. профессионального образования по спец. информатики и вычислительной техники / Кочетков Евгений Семенович, С. О. Смерчинская, В. В. Соколов. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2005. - 240 с. : ил. - (Профессиональное образование). - ISBN 5-8199-0084-7 ( пер.).
    Место хранения: Ч 
  
35 22.17
П 35 Письменный Дмитрий Трофимович.
   Конспект лекций по теории вероятностей, математической статистике и случайным процессам / Письменный Дмитрий Трофимович. - М. : Айрис-пресс, 2006. - 288 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-8112-1853-2.
    Место хранения: 6 
  
36 22.174
А 51 Алон Нога.
   Вероятностный метод : учеб. пособие для вузов по спец. и направлению "Прикладная математика и информатика" и по направлению "Информ. технологии" : пер. с англ. / Алон Нога, Спенсер Дж. ; под ред. А. А. Сапоженко. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2007. - 320 с. : ил. - (Математика). - Библиогр.: с. 305-313. - ISBN 978-5-94774-556-6 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
37 22.174
А 90 Асеев Георгий Георгиевич.
   Дискретная математика : учеб. пособие / Асеев Георгий Георгиевич, О. М. Абрамов, Д. Э. Ситников. - Ростов-на-Дону : Феникс ; Харьков : Торсинг, 2003. - 144 с. - (Учебники) (Высшее образование). - Библиогр.: с. 138-139. - ISBN 5-222-03775-4 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
38 22.174
Н 73 Новиков Федор Александрович.
   Дискретная математика для программистов : учеб. пособие для вузов по направлению подгот. дипломированных специалистов "Информатика и вычислительная техника" / Новиков Федор Александрович. - 2-е изд. - СПб. : Питер, 2006. - 364 с. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 349-350. - ISBN 5-94723-741-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
39 22.174
С 89 Судоплатов Сергей Владимирович.
   Элементы дискретной математики : учебник для втузов / Судоплатов Сергей Владимирович, Е. В. Овчинникова. - М. : Инфра-М ; Новосибирск : Изд-во НГТУ, 2003. - 280 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 241-242. - ISBN 5-16-000957-4 (ИНФРА-М) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
40 22.18
Ф 33 Федорова Мария Анатольевна.
   Вычислительные и эволюционные методы в стохастических системах с обнаружением и адаптацией : дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Федорова Мария Анатольевна ; науч. руководитель И. В. Семушин; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 136 л. - Библиогр.: л. 98-111. - 01.01.09 - дискретная математика и математическая кибернетика. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
41 22.18
Ф 33 Федорова Мария Анатольевна.
   Вычислительные и эволюционные методы в стохастических системах с обнаружением и адаптацией : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Федорова Мария Анатольевна ; науч. руководитель И. В. Семушин; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 23 с. - Библиогр.: с. 21-23. - 01.01.09 - дискретная математика и математическая кибернетика.
    Место хранения: Х 
  
42 22.183
Б 93 Бутов А. А.
   Теория массового обслуживания : учеб.-метод. пособие / А. А. Бутов, Ю. Г. Савинов ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 42 с. - Библиогр.: с. 41.
    Место хранения: У,Ч 

Механика
  
43 22.2
В 46 Вильке Владимир Георгиевич.
   Теоретическая механика : учебник для направлений "Математика", "Механика", "Механика, прикладная математика", спец. "Математика", "Механика" / Вильке Владимир Георгиевич ; Моск. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова. - 3-е изд., испр. и доп. - СПб. : Лань, 2003. - 304 с. - (Классический университетский учебник) (Учебники для вузов. Специальная литература). - Библиогр.: с. 310. - ISBN 5-8114-0520-0 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
44 22.2
М 33 Матвеев Алексей Николаевич.
   Механика и теория относительности : учебник для вузов / Матвеев Алексей Николаевич. - 3-е изд. - М. : ОНИКС 21 век : Мир и Образование, 2003. - 432 с. : ил. - ISBN 5-329-00742-9 (ОНИКС 21 век) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
45 22.2
Т 19 Тарг Семен Михайлович.
   Краткий курс теоретической механики : учебник для втузов / Тарг Семен Михайлович. - 14-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2004. - 416 с. : ил. - ISBN 5-06-004329-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
46 22.23
П 27 Перцева Ирина Анатольевна.
   О моделировании управляемого движения твердого тела и системы связанных твердых тел : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Перцева Ирина Анатольевна ; науч. руководитель А. С. Андреев; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 18 с. - Библиогр.: с. 17-18. - 5.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
47 22.23
П 27 Перцева Ирина Анатольевна.
   О моделировании управляемого движения твердого тела и системы связанных твердых тел : дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Перцева Ирина Анатольевна ; науч. руководитель А. С. Андреев; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 107 л. - Библиогр.: с. 92-107. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
48 22.23
Т 41 Тимофеев Серафим Иванович.
   Теоретическая механика (статика и кинематика) : учеб. пособие для вузов / Тимофеев Серафим Иванович. - Ростов-на-Дону : ФЕНИКС, 2005. - 153 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 153. - ISBN 5-222-06758-0.
    Место хранения: Ч 
Физика
  
49 22.3
В 71 Волькенштейн Валентина Сергеевна.
   Сборник задач по общему курсу физики : для техн. вузов / Волькенштейн Валентина Сергеевна. - 3-е изд., испр. и доп. - СПб. : Книжный мир, 2005. - 328 с. - (Специалист). - ISBN 5-86457-2357-7 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
50 22.3
В 75 Воронов Владимир Кириллович.
   Современная физика : учеб. пособие для техн. и естественно-науч. спец. вузов / Воронов Владимир Кириллович, А. В. Подоплелов. - М. : КомКнига, 2005. - 512 с. : ил. - ISBN 5-484-00058-0 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
51 22.3
З-15    Задачи по физике : для поступающих в вузы / Г. А. Бендриков [и др.]. - 10-е изд., стер. - М. : Физматлит, 2005. - 344 с. - (Для поступающих в вузы). - ISBN 5-9221-0354-7.
    Место хранения: У 
  
52 22.3
Л 84 Лукашик Владимир Иванович.
   Сборник задач по физике : для 7-9 кл. общеобразоват. учреждений / Лукашик Владимир Иванович, Е. В. Иванова. - 19-е изд., перераб. и доп. - М. : Просвещение, 2005. - 240 с. - ISBN 5-09-012207-5.
    Место хранения: У 
  
53 22.3
С 12 Савельев Игорь Владимирович.
   Курс общей физики : учеб. пособие для втузов : в 5 кн. Кн. 1 : Механика / Савельев Игорь Владимирович. - М. : Астрель : АСТ, 2004. - 336 с. : ил. - ISBN 5-17-002963-2 (Кн. 1) (в пер.).
    Место хранения: У 
  
54 22.3
С 12 Савельев Игорь Владимирович.
   Курс общей физики : учеб. пособие для втузов : в 5 кн. Кн. 4 : Волны. Оптика / Савельев Игорь Владимирович. - М. : Астрель : АСТ, 2003. - 256 с. : ил. - ISBN 5-17-004586-7 (Кн. 4) (в пер.).
    Место хранения: У 
  
55 22.3
С 12 Савельев Игорь Владимирович.
   Курс общей физики : учеб. пособие для техн. (550000) и технол. (650000) направлений вузов : в 3 т. Т. 3 : Квантовая оптика. Атомная физика. Физика твердого тела. Физика атомного ядра и элементарных частиц / Савельев Игорь Владимирович. - 6-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2006. - 317 с. : ил. - (Классическая учебная литература по физике) (Лучшие классические учебники). - ISBN 5-8114-0629-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
56 22.3
С 12 Савельев Игорь Владимирович.
   Курс общей физики : учеб. пособие для втузов : в 5 кн. Кн. 1 : Механика / Савельев Игорь Владимирович. - М. : Астрель : АСТ, 2005. - 336 с. : ил. - ISBN 5-17-002963-2 (Кн. 1) (в пер.).
    Место хранения: У 
  
57 22.3
С 12 Савельев Игорь Владимирович.
   Курс общей физики : учеб. пособие для техн. (550000) и технол. (650000) направлений вузов : в 3 т. Т. 2 : Электричество и магнетизм. Волны. Оптика / Савельев Игорь Владимирович. - 4-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2005. - 496 с. : ил. - (Классическая учебная литература по физике) (Лучшие классические учебники). - ISBN 5-8114-0629-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
58 22.3
С 12 Савельев Игорь Владимирович.
   Курс общей физики : учеб. пособие для втузов : в 5 кн. Кн. 5 : Квантовая оптика. Атомная физика. Физика твердого тела. Физика атомного ядра и элементарных частиц / Савельев Игорь Владимирович. - М. : Астрель : АСТ, 2003. - 268 с. : ил. - ISBN 5-17-004587-5 (Кн. 5) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
59 22.3
С 12 Савельев Игорь Владимирович.
   Курс общей физики : учеб. пособие для втузов : в 5 кн. Кн. 3 : Молекулярная физика и термодинамика / Савельев Игорь Владимирович. - М. : Астрель : АСТ, 2005. - 208 с. : ил. - ISBN 5-17-004585-9 (Кн. 3) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
60 22.3
Ф 36 Фейнман Ричард.
   Фейнмановские лекции по физике. Вып. 6 : Электродинамика / Фейнман Ричард, Р. Лейтон, М. Сэндс ; пер. с англ. А. В. Ефремова и др. ; под ред. Я. А. Смородинского. - 3-е изд. - М. : Едиториал УРСС, 2004. - 352 с. : ил. - ISBN 5-354-00698-8.
    Место хранения: Х 
  
61 22.31
Л 22 Ландау Лев Давидович.
   Теоретическая физика   : учеб. пособие для вузов : в 10 т. Т. 1 : Механика / Ландау Лев Давидович, Е. М. Лифшиц ; под ред. Л. П. Питаевского. - 5-е изд., стер. - М. : ФИЗМАТЛИТ, 2004. - 224 с. - ISBN 5-9221-0055-6 (Т. 1) (в пер.).
    Место хранения: У 
  
62 22.31
Л 64 Литвинец Федор Николаевич.
   Квазиклассические спектральные серии нелинейного оператора типа Хартри : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Литвинец Федор Николаевич ; науч. руководитель А. Ю. Трифонов, науч. консультант А. В. Шаповалов; Томск. политехн. ун-т. - Томск, 2007. - 16 с. - Библиогр.: с. 16. - 01.04.02 - теоретическая физика.
    Место хранения: Х 
  
63 22.31
Р 34 Резаев Роман Олегович.
   Нелинейное уравнение Фоккера-Планка-Колмогорова в квазиклассическом траекторно-когерентном приближении : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Резаев Роман Олегович ; науч. руководитель В. Ф. Юлов, науч. консультант А. В. Шаповалов; Томск. политехн. ун-т. - Томск, 2007. - 14 с. - Библиогр.: с. 13-14. - 01.04.02 - теоретическая физика.
    Место хранения: Х 
  
64 22.314
К 92 Куприянов Владислав Геннадьевич.
   Квантование нелагранжевых теорий : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Куприянов Владислав Геннадьевич ; науч. руководители С. Л. Ляхович, Д. М. Гитман; Томск. гос. ун-т. - Томск, 2007. - 12 с. - Библиогр.: с. 12. - 01.04.02 - теоретическая физика.
    Место хранения: Х 
  
65 22.317
Г 52 Глаголев Константин Владимирович.
   Физическая термодинамика : учеб. пособие для техн. направлений и спец. вузов / Глаголев Константин Владимирович, А. Н. Морозов. - М. : МГТУ , 2004. - 272 с. : ил. - (Физика в техническом университете). - Библиогр.: с. 261. - ISBN 5-7038-2208-4 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
66 22.343
Г 55 Глухов Андрей Геннадьевич.
   Лазерное управление движением и квантовым состоянием взаимодействующих атомов и наночастиц : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Глухов Андрей Геннадьевич ; науч. руководитель О. Н. Гадомский; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 24 с. - Библиогр.: с. 24. - 01.04.05 - оптика.
    Место хранения: Х 
  
67 22.343
Г 55 Глухов Андрей Геннадьевич.
   Лазерное управление движением и квантовым состоянием взаимодействующих атомов и наночастиц : дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Глухов Андрей Геннадьевич ; науч. руководитель О. Н. Гадомский; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 141 л. - Библиогр.: л. 135-141. - 01.04.05 - оптика. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
68 22.343
Ш 18 Шалин Александр Сергеевич.
   Электромагнитные резонансы в наноструктурных системах : дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Шалин Александр Сергеевич ; науч. руководитель О. Н. Гадомский; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 145 л. - Библиогр.: л. 130-145. - 01.04.05 - оптика. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
69 22.343
Ш 18 Шалин Александр Сергеевич.
   Электромагнитные резонансы в наноструктурных системах : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Шалин Александр Сергеевич ; науч. руководитель О. Н. Гадомский; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 24 с. - Библиогр.: с. 22-24. - 01.04.05 - оптика.
    Место хранения: Х 
  
70 22.343
Ш 46 Шеманин Валерий Геннадьевич.
   Лазерное зондирование многокомпонентных газовых потоков : дис. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Шеманин Валерий Геннадьевич ; науч. консультант В. Е. Привалов; Кубан. гос. технол. ун-т. - Новороссийск, 2006. - 277 л. - Библиогр.: л. 251-277. - 01.04.05 - оптика. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
71 22.379.2
Х 18 Хамидов Марасилав Магомедович.
   Структура, параметры и физико-химическая природа центров с глубокими уровнями в соединениях А2В6 : дис. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Хамидов Марасилав Магомедович ; науч. консультант Е. М. Зобов; Дагест. гос. ун-т. - Махачкала, 2006. - 218 л. - Библиогр.: л. 194-218. - 01.04.10 - физика полупроводников. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
72 22.379.2
Х 18 Хамидов Марасилав Магомедович.
   Структура, параметры и физико-химическая природа центров с глубокими уровнями в соединениях А2В6 : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Хамидов Марасилав Магомедович ; науч. консультант Е. М. Зобов; Дагест. гос. ун-т. - Ульяновск, 2006. - 38 с. - Библиогр.: с. 34-38. - 01.04.10 - физика полупроводников.
    Место хранения: Х 
  
73 22.63
А 57 Аль-Смади Халид Аднан.
   Компьютерная модель кинетики спонтанного нарушения симметрии в релятивистской космологической плазме : дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Аль-Смади Халид Аднан ; науч. руководитель Ю. Г. Игнатьев; Тат. гос. гум.-пед. ун-т. - Казань : Тат. гос. гум.-пед. ун-т, 2007. - 111 л. - Библиогр.: л. 98-111. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
74 22.63
А 57 Аль-Смади Халид Аднан.
   Компьютерная модель кинетики спонтанного нарушения симметрии в релятивистской космологической плазме : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Аль-Смади Халид Аднан ; науч. руководитель Ю. Г. Игнатьев; Тат. гос. гум.-пед. ун-т. - Ульяновск, 2007. - 23 с. - Библиогр.: с. 22-23. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
Химия
  
75 24
Х 46    Химия : 10 кл. : учебник для общеобразоват. учреждений / О. С. Габриелян [и др.]. - 5-е изд., стер. - М. : Дрофа, 2004. - 304 с. : ил. - ISBN 5-7107-8143-6 (в пер.).
    Место хранения: У
Науки о Земле 
  
76 26.890Англ
Q 50    Questioning Geography : fundamental debates / edited by N. Castree, A. Rogers, D. Sherman. - Malden : Blackwell Publishing, 2006. - vii, 314 p. : ill. - Bibliogr. : в конце глав. - ISBN 1-4051-0192-X.
    Место хранения: 8 
Биологические науки
  
77 28.03
П 92 Пчелкина Юлия Жиганшевна.
   Моделирование многостадийного разрушения и гибели на основе пересечений границ случайными процессами : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Пчелкина Юлия Жиганшевна ; науч. руководитель А. А. Бутов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 116 л. - Библиогр.: л. 82-91. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
78 28.03
П 92 Пчелкина Юлия Жиганшевна.
   Моделирование многостадийного разрушения и гибели на основе пересечений границ случайными процессами : дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Пчелкина Юлия Жиганшевна ; науч. руководитель А. А. Бутов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 13 с. - Библиогр.: с. 12-13. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
79 28.07
К 78 Краснобаева Лариса Александровна.
   Моделирование нелинейной динамики молекулы ДНК, взаимодействующей со средой : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук: на правах рукописи / Краснобаева Лариса Александровна ; науч. рук. А. В. Шаповалов, Л. В. Якушевич; Томск. гос. ун-т . - Томск, 2008. - 14 с. - Библиогр.: с. 14. - 01.04.02 - теоретическая физика.
    Место хранения: Х 
  
80 28.081Англ
D 29    Debating the Earth : the environmental politics reader / edited by John S. Dryzek, David Schlosberg. - Oxford : Oxford University Press, 2006. - x, 658 p. : ill. - Bibliogr.: p. 647-652. - ISBN 0-19-927629-3.
    Место хранения: 8 
  
81 28.081Англ
D 68 Dobson Andrew.
   Green political thought / Dobson Andrew. - 4th edition. - London ; New York : Routledge, 2007. - vi, 225 p. - Bibliogr.: p. 203-219. - ISBN 0-415-40352-8.
    Место хранения: 8 
  
82 28.083
И 26 Игнаткин Денис Сергеевич.
   Видовое разнообразие малакофауны и ее роль в формировании очагов трематодозной инвазии на территории Ульяновской области : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук: на правах рукописи / Игнаткин Денис Сергеевич ; науч. руководитель Е. М. Романова; УГСХА. - Ульяновск : УГСХА, 2007. - 154 л. : ил. - Библиогр.: л. 118-141. - 03.00.16 - экология. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
83 28.083
И 26 Игнаткин Денис Сергеевич.
   Видовое разнообразие малакофауны и ее роль в формировании очагов трематодозной инвазии на территории Ульяновской области : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук: на правах рукописи / Игнаткин Денис Сергеевич ; науч. руководитель Е. М. Романова; УГСХА. - Ульяновск, 2007. - 17 с. - Библиогр.: с. 17. - 03.00.16 - экология.
    Место хранения: Х 
  
84 28.083
К 29 Катков Александр Евгеньевич.
   Мониторинг эндопаразитофауны крупного рогатого скота и механизмы циркуляции основных инвазий на территории Ульяновской области : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук: на правах рукописи / Катков Александр Евгеньевич ; науч. руководитель Е. М. Романова; УГСХА. - Ульяновск, 2007. - 21 с. - Библиогр.: с. 21. - 03.00.16 - экология.
    Место хранения: Х 
  
85 28.083
К 29 Катков Александр Евгеньевич.
   Мониторинг эндопаразитофауны крупного рогатого скота и механизмы циркуляции основных инвазий на территории Ульяновской области : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук: на правах рукописи / Катков Александр Евгеньевич ; науч. руководитель Е. М. Романова; УГСХА. - Ульяновск : УГСХА, 2007. - 133 л. - Библиогр.: л. 112-133. - 03.00.16 - экология. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
86 28.4
З-59 Зиганшин Айрат Мансурович.
   Восстановление ароматического кольца 2,4,6-тринитротолуола как путь его деградации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биолог. наук: на правах рукописи / Зиганшин Айрат Мансурович ; науч. рук. Р. П. Наумова; Казан. гос. ун-т им. В. И. Ульянова. - Казань, 2007. - 24 с. - Библиогр.: с. 22-24. - 03.0.07 - микробиология.
    Место хранения: Х 
  
87 28.58
Б 68 Благовещенский Иван Викторович.
   Структура растительного покрова, систематический, географический и эколого-биологический анализ флоры болотных экосистем центральной части Приволжской возвышенности : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра биол. наук: на правах рукописи / Благовещенский Иван Викторович ; науч. консультант Б. П. Чураков; УлГУ. - Ульяновск, 2006. - 41 с. - Библиогр.: с. 38-41. - 03.00.16 - экология.
    Место хранения: Х 
  
88 28.58
Б 68 Благовещенский Иван Викторович.
   Структура растительного покрова, систематический, географический и эколого-биологический анализ флоры болотных экосистем центральной части Приволжской возвышенности : дис. на соиск. учен. степ. д-ра биол. наук: на правах рукописи / Благовещенский Иван Викторович ; науч. консультант Б. П. Чураков; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 496 л. - Библиогр.: л. 446-495. - 03.00.16 - экология. - Прилож. отд. вып. (154 л.). - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
89 28.69
К 82 Кривошеев В. А.
   Кадастр фауны: амфибии и рептилии Ульяновской области. Экология и охрана : монография / В. А. Кривошеев. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 234 с. : ил. - Библиогр.: с. 156-175. - ISBN 5-88866-248-8 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
90 28.7Англ
U 36 Ulijaszek Stanley J.
   Human energetics in biological anthropology / Ulijaszek Stanley J. - Cambridge ; New York : Cambrigde University Press, 2005. - ix, 235 p. - (Cambridge Studies in Biological Anthropology. No. 16). - Bibliogr. : p. 190-232. - ISBN 0-521-01852-8.
    Место хранения: 8 
  
91 28.860
А 92    Атлас анатомии человека [Электронный ресурс] : учеб. пособие : электронный справочник. - М. : Равновесие, 2007. - CD-ROM.- Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
92 28.860
А 92    Атлас анатомии человека [Электронный ресурс] : учеб. пособие : электрон. справочник. - М. : Равновесие, 2005. - (Электронный справочник). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
93 28.903
К 61 Кологреева Елена Владимировна.
   Роль функциональной саморегуляции в оптимизации эколого-физиологических механизмов адаптации у беременных студенток : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук: на правах рукописи / Кологреева Елена Владимировна ; науч. руководитель Л. Н. Гондарева; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 22 с. - Библиогр.: с. 21-22. - 03.00.16 - экология. 03.00.13 - физиология.
    Место хранения: Х 
  
94 28.903
К 61 Кологреева Елена Владимировна.
   Роль функциональной саморегуляции в оптимизации эколого-физиологических механизмов адаптации у беременных студенток : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук: на правах рукописи / Кологреева Елена Владимировна ; науч. руководитель Л. Н. Гондарева; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 132 л. + Прил. - Библиогр.: с. 112-132. - 03.00.16 - экология. 03.00.13 - физиология. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
Технические науки
95 30.12
А 23 Агамиров Левон Владимирович.
   Сопротивление материалов. Краткий курс : для вузов / Агамиров Левон Владимирович. - М. : Астрель : АСТ, 2003. - 256 с. : ил. - ISBN 5-17-016164-6 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
96 30.3
П 27    Перспективные материалы : учеб. пособие для вузов по направлению подгот. дипломирован. специалистов - "физическое материаловедение" и "металлургия". Т. 2 : Конструкционные материалы и методы управления их качеством / под ред. Д. Л. Мерсона; Моск. технол. ун-т и др. - М. : ТГУ : МИСиС, 2007. - 468 : ил. - Библиогр.: с. 455-460. - ISBN 978-5-87623-185-7 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
97 30.3
П 27    Перспективные материалы. Структура и методы исследования : учеб. пособие для вузов по направлению подгот. дипломирован. специалистов - "физическое материаловедение" и "металлургия" / под ред. Д. Л. Мерсона; Моск. технол. ун-т и др. - М. : ТГУ : МИСиС, 2006. - 536 с. : ил. - Библиогр.: с. 525-528. - ISBN 5-87623-164-9 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
98 31.4
К 85 Крюков Федор Николаевич.
   Электронно-зондовый рентгеноспектральный микроанализ топливных композиций и оболочек тепловыделяющих элементов ядерных реакторов : дис. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Крюков Федор Николаевич ; науч. консультант В. Н. Голованов; Федер. гос. унитар. предприятие Гос. науч. центр РФ НИИ атом. реакторов. - Димитровград, 2006. - 211 л. - Библиогр.: л. 203-211. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
99 31.4
К 85 Крюков Федор Николаевич.
   Электронно-зондовый рентгеноспектральный микроанализ топливных композиций и оболочек тепловыделяющих элементов ядерных реакторов : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Крюков Федор Николаевич ; науч. консультант В. Н. Голованов; Федер. гос. унитар. предприятие Гос. науч. центр РФ НИИ атом. реакторов. - Ульяновск, 2006. - 38 с. - Библиогр.: с. 36-38. - 01.04.07 - физика конденсированного состояния.
    Место хранения: Х 
  
100 32.813
А 19 Аверьянов Сергей Владимирович.
   Поддержка принятия решений в сервисах с многоступенчатой обработкой транзакций : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук: на правах рукописи / Аверьянов Сергей Владимирович ; науч. руководитель К. В. Кумунжиев; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 18 с. - Библиогр.: с. 18. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
101 32.813
А 19 Аверьянов Сергей Владимирович.
   Поддержка принятия решений в сервисах с многоступенчатой обработкой транзакций : дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук: на правах рукописи / Аверьянов Сергей Владимирович ; науч. руководитель К. В. Кумунжиев; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 97 л. - Библиогр.: л. 80-85. - 05.13.18 - математическое моделирование, численные методы и комплексы программ. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
102 32.854
К 31 Каштанкин Илья Александрович.
   Моделирование и исследование фоточувствительных полупроводниковых приборов с N-образными вольт-амперными характеристиками : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук: на правах рукописи / Каштанкин Илья Александрович ; науч. рук. Н. Т. Гурин; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 20 с. - Библиогр.: с. 19-20. - 01.04.10 - физика полупроводников.
    Место хранения: Х 
  
103 32.854
К 31 Каштанкин Илья Александрович.
   Моделирование и исследование фоточувствительных полупроводниковых приборов с N-образными вольт-амперными характеристиками : дис. на соиск. учен. степ. канд. техн. наук: на правах рукописи / Каштанкин Илья Александрович ; науч. рук. Н. Т. Гурин; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 140 л. - Библиогр.: л. 130-140. - 01.04.10 - физика полупроводников. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
104 32.86
С 18 Санников Д. Г.
   Специальный лабораторный практикум по курсу "Интегральная и волоконная оптика" / Д. Г. Санников. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 75 с. : ил.
    Место хранения: У,Ч 
  
105 32.88
С 33    Сети UMTS : архитектура, мобильность, сервисы / Х. Кааранен [и др.] ; пер. с англ. Н. Л. Бирюкова. - М. : Техносфера, 2007. - 464 с. : ил. - (Мир связи). - Библиогр.: с. 460. - ISBN 978-5-94836-116-1 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
106 32.97
Б 57 Бешенков С. А.
   Информатика. Систематический курс : учебник для 10 кл. / С. А. Бешенков, Е. А. Ракитина. - М. : Лаборатория Базовых Знаний, 2001. - 432 с. : ил. - ISBN 5-93208-100-7 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
107 32.97
К 15 Каймин Виталий Адольфович.
   Информатика : учебник для естественнонауч. направлений и спец. вузов / Каймин Виталий Адольфович ; Мин-во образования РФ. - 4-е изд. - М. : ИНФРА-М, 2005. - 285 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 281-282. - ISBN 5-16-001928-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
108 32.97
У 27 Угринович Николай Дмитриевич.
   Практикум по информатике и информационным технологиям : учеб. пособие для учащихся профильных кл. общеобразоват. учреждений / Угринович Николай Дмитриевич, Л. Л. Босова, Н. И. Михайлова. - 2-е изд., испр. - М. : БИНОМ, 2004. - 394 с. : ил. - (Информатика). - ISBN 5-94774-171-7 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
109 32.973.2
Б 81 Бондарь А. Г.
   InterBase и Firebird : практ. руководство для умных пользователей и начинающих разработчиков / А. Г. Бондарь. - СПб. : БХВ-Петербург, 2007. - 592 с. - CD-ROM: Приложение. - ISBN 978-5-9775-0098-2.
    Место хранения: Н,Ч 
  
110 32.973.2
Б 86 Ботт Эд.
   Локальные сети и безопасность Microsoft Windows XP. Inside Out : полное руководство : пер. с англ. / Ботт Эд, К. Зихерт. - М. : Эком Паблишерз, 2007. - 944 с. : ил. - CD-ROM: Приложение. - ISBN 978-5-9790-0001-5 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
111 32.973.2
И 73    Интернет-технологии: [Электронный ресурс] : второе высшее образование дома. - М. : Интуит.ру, 2006. - (Интернет университет). - CD-ROM.- Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
112 32.973.2
К 63    Компьютеры. Базы данных [Электронный ресурс] : электронный справочник. - М. : Руссобит-Паблишинг, 2005. - CD-ROM.- Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
113 32.973.2
С 75    Собрание рефератов [Электронный ресурс] . Диск 3 : Компьютеры и электроника. - М. : Бука, 2007. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
114 32.973.2
Я 47 Яковенко Екатерина Александровна.
   Компьютерные курсы : учебник пользователя / Яковенко Екатерина Александровна. - М. : АСТ ; Донецк : Сталкер, 2006. - 368 с. : ил. - (С компьютером на "ты"). - ISBN 5-17-033712-4 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
115 32.973.2-018
M 65    Microsoft FrontPage 2003 [Электронный ресурс] : самоучитель TeachPro. - М. : Мультимедиа технологии и Дистанционное обучение, 2005. - (Мир компьютера). - CD-ROM.- Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
116 32.973.2-018
А 35    Азбука WINDOWS VISTA для начинающих [Электронный ресурс] . - : ТДА-Медиа, 2007. - CD-ROM.- Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
117 32.973.2-018
И 59 Инглиш Джеймс.
   Macromedia Flash 8 из первых рук : пер. с англ. / Инглиш Джеймс. - М. : Эком : БИНОМ : Лаборатория знаний, 2007. - 448 с. : ил. - CD-ROM: Приложение. - ISBN 5-7163-0164-9.
    Место хранения: Н,Ч 
  
118 32.973.2-018
И 73    Интерактивный курс Alias MAYA 7 [Электронный ресурс] . - М. : Новая школа, 2006. - CD-ROM.- Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
119 32.973.2-018
И 73    Интерактивный курс Macromedia FLASH 8 [Электронный ресурс] . - М. : Новая школа, 2006. - CD-ROM.- Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
120 32.973.2-018
К 28 Касперски Крис.
   Записки исследователя компьютерных вирусов / Касперски Крис. - СПб. : Питер, 2005. - 316 с. : ил. - ISBN 5-469-00331-0.
    Место хранения: Ч 
  
121 32.973.2-018
К 89 Кузнецова Н. А.
   Windows Vista : установка, настройка, использование / Н. А. Кузнецова. - СПб. : Наука и техника, 2007. - 240 с. : ил. - (Просто о сложном). - Библиогр.: с. 232. - ISBN 978-5-94387-420-8.
    Место хранения: Н,Ч 
  
122 32.973.2-018
Л 55 Либерти Джесс.
   Освой самостоятельно С++. 10 минут на урок : пер. с англ. / Либерти Джесс. - 2-е изд. - М. : Вильямс, 2005. - 352 с. : ил. - ISBN 5-8459-0621-0.
    Место хранения: Ч 
  
123 32.973.2-018
М 30 Марченко Александр Иванович.
   Программирование в среде Turbo Pascal 7.0 / Марченко Александр Иванович, Л. А. Марченко. - 7-е изд. - Киев : ВЕК+, 2003. - 464 с. : ил. - Библиогр.: с. 446-447. - ISBN 966-7140-32-6.
    Место хранения: Ч 
  
124 32.973.2-018
Н 50 Немнюгин Сергей Андреевич.
   TURBO PASCAL. Программирование на языке высокого уровня : учебник для вузов по направлению подгот. дипломированных специалистов "Информатика и вычислительная техника" / Немнюгин Сергей Андреевич. - 2-е изд. - СПб. : Питер, 2004. - 544 с. : ил. - (Учебник для вузов) (300 лучших учебников для высшей школы в честь 300-летия Санкт-Петербурга). - Библиогр.: с. 526. - ISBN 5-94723-509-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
125 32.973.2-018
О-13    Обеспечение информационной безопасности бизнеса / А. П. Курило и др. - М. : БДЦ-пресс, 2005. - 512 с. : ил. - (t-solutions). - CD-ROM: Приложение. - ISBN 5-93306-075-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
126 32.973.2-018
У 63 Уонг Уоллас.
   Nero 7 : создание, обработка и запись аудио, видео и файлов с данными на CD- и DVD-диски : мультимедийный "комбайн" для создания и записи файлов на CD- и DVD-диски : самоучитель / Уонг Уоллас ; пер. с англ. А. С. Бесхлебнова. - М. : НТ Пресс, 2007. - 304 с. : ил. - (Самоучитель). - ISBN 978-5-477-00578-9.
    Место хранения: Н 
  
127 32.973.2-018
У 63 Уонг Уоллас.
   Nero 7 : создание, обработка и запись аудио, видео и файлов с данными на CD- и DVD-диски / Уонг Уоллас ; пер. с англ. А. С. Бесхлебнова. - М. : НТ Пресс, 2007. - 304 с. : ил. - (Проще простого). - ISBN 978-5-477-01052-3.
    Место хранения: Ч 
  
128 36.99
Г 62 Голунова Л. Е.
   Сборник рецептур блюд и кулинарных изделий : для предприятий общественного питания / Л. Е. Голунова, М. Т. Лабзина. - 11-е изд., перераб. и доп. - СПб. : Профикс, 2007. - 776 с. - ISBN 978-5-903039-29-6 (в пер.).
    Место хранения: Н
 Сельское и лесное хозяйство
  
129 43
З-97 Зырянова Ульяна Петровна.
   Влияние экологических факторов на содержание тяжелых металлов и Сs-137 в микобиоте лесных экосистем : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Зырянова Ульяна Петровна ; науч. руководитель Б. П. Чураков; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 25 с. - Библиогр.: с. 23-25. - 03.00.16 - экология.
    Место хранения: Х 
  
130 43
З-97 Зырянова Ульяна Петровна.
   Влияние экологических факторов на содержание тяжелых металлов и Сs-137 в микобиоте лесных экосистем : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Зырянова Ульяна Петровна ; науч. руководитель Б. П. Чураков; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 149 л. - Библиогр.: л. 94-121. - 03.00.16 - экология. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
Здравоохранение. Медицинские науки
  
131 5
З-91 Зубкова Л. М.
   Простые советы врача / Л. М. Зубкова. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 160 с.
    Место хранения: 5,5К 
  
132 5
С 65 Сорокина Татьяна Сергеевна.
   История медицины : учебник для вузов по спец. 040100 "Лечебное дело", 040200 "Педиатрия", 040300 "Медико-профилактическое дело" и др. / Сорокина Татьяна Сергеевна. - 6-е изд., перераб. и доп. - М. : Академия, 2007. - 560 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Медицина). - Библиогр.: с. 544-546. - ISBN 978-5-7695-4307-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
133 51.1(2)
М 26    Маркетинг в сестринском деле : учеб. пособие для мед. вузов / А. А. Модестов [и др.]. - Ростов-на-Дону : Феникс ; Красноярск : Издат. проекты, 2006. - 336 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 330-332. - ISBN 5-222-09656-4 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
134 51.2
Л 82 Луба Елена Станиславовна.
   Подтяжка лица без операции : крат. комплекс упражнений. Точечный массаж : интенсивный комплекс упражнений : два комплекса упражнений для очень занятых женщин / Луба Елена Станиславовна. - 2-е изд., испр. - М. : КомКнига, 2007. - 128 с. - ISBN 978-5-484-00983-1.
    Место хранения: 5 
  
135 52.51
Г 16 Галныкина Наталья Николаевна.
   Морфофункциональная характеристика эндокринной ткани семенников при нарушении ее эпифизарной регуляции : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Галныкина Наталья Николаевна ; науч. руководитель Т. Я. Тарарак; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 19 с. - Библиогр.: с. 19. - 14.00.15 - патологическая анатомия.
    Место хранения: Х 
  
136 52.51
Г 16 Галныкина Наталья Николаевна.
   Морфофункциональная характеристика эндокринной ткани семенников при нарушении ее эпифизарной регуляции : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Галныкина Наталья Николаевна ; науч. руководитель Т. Я. Тарарак; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 145 л. - Библиогр.: с. 115-133. - 14.00.15 - патологическая анатомия. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
137 52.51
Д 44 Дивеева Гульнара Дамировна.
   Морфологическая характеристика тканей ампутированной нижней конечности при диабетической гангрене : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Дивеева Гульнара Дамировна ; науч. руководитель Т. И. Мустафин; Башк. гос. мед. ун-т. - Ульяновск, 2007. - 24 с. - Библиогр.: с. 23-24. - 14.00.15 - патологическая анатомия.
    Место хранения: Х 
  
138 52.51
Д 44 Дивеева Гульнара Дамировна.
   Морфологическая характеристика тканей ампутированной нижней конечности при диабетической гангрене : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Дивеева Гульнара Дамировна ; науч. руководитель Т. И. Мустафин; Башк. гос. мед. ун-т. - Ульяновск, 2007. - 152 л. - Библиогр.: л. 132-152. - 14.00.15 - патологическая анатомия. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
139 52.51
Ш 25 Шарифгалиев Ильдар Асхадуллович.
   Морфофункциональные особенности шейки желчного пузыря при холецистите : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Шарифгалиев Ильдар Асхадуллович ; науч. руководитель Т. И. Мустафин; Башк. гос. мед. ун-т. - Ульяновск, 2007. - 24 с. - Библиогр.: с. 23-24. - 14.00.15 - патологическая анатомия.
    Место хранения: Х 
  
140 52.51
Ш 25 Шарифгалиев Ильдар Асхадуллович.
   Морфофункциональные особенности шейки желчного пузыря при холецистите : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Шарифгалиев Ильдар Асхадуллович ; науч. руководитель Т. И. Мустафин; Башк. гос. мед. ун-т. - Уфа : Башк. гос. мед. ун-т, 2007. - 139 л. - Библиогр.: л. 114-139. - 14.00.15 - патологическая анатомия. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
141 52.59
П 46    Пожилой возраст [Электронный ресурс] : лечение и профилактика болезней: практические советы / под рук. А. К. Мышкиной. - М. : Равновесие, 2006. - (Электронная книга). - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
142 52.6
Г 53 Глебова Наталья Сергеевна.
   Особенности микробиоценозов кожи и кишечника при экземе на фоне инвазии blastocystis hominis : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук: на правах рукописи / Глебова Наталья Сергеевна ; науч. руководитель Н. И. Потатуркина-Нестерова; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 21 с. - Библиогр.: с. 20-21. - 03.00.16 - экология.
    Место хранения: Х 
  
143 52.6
Г 53 Глебова Наталья Сергеевна.
   Особенности микробиоценозов кожи и кишечника при экземе на фоне инвазии blastocystis hominis : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук: на правах рукописи / Глебова Наталья Сергеевна ; науч. руководитель Н. И. Потатуркина-Нестерова; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 141 л. : ил. - Библиогр.: л. 116-139. - 03.00.16 - экология. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
144 52.81
В 26 Вебер Виктор Робертович.
   Клиническая фармакология для стоматологов : учеб. пособие для мед. вузов и слушателей системы послевуз. подгот. специалистов / Вебер Виктор Робертович, Б. Т. Мороз ; Новгород. науч. центр и др. - 2-е изд., испр. и доп. - СПб. : Человек, 2007. - 384 с. - ISBN 5-93339-092-5.
    Место хранения: 5 
  
145 52.81
М 69 Михайлов Игорь Борисович.
   Тестовые задания по клинической фармакологии / Михайлов Игорь Борисович. - М. : АСТ ; СПб. : Сова, 2006. - 144 с. - ISBN 5-17-035327-8.
    Место хранения: 5 
  
146 53.54
А 47 Алексеюс Александр Казимирович.
   Основы лечебного массажа / Алексеюс Александр Казимирович. - Минск : Книжный дом, 2004. - 320 с. : ил. - Библиогр.: с. 318-319. - ISBN 985-489-026-0 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
147 53.57
Н 76    Новые направления в игровой терапии : проблемы, процесс и особые популяции : пер. с англ. / под ред. Г. Л. Лэндрета. - М. : Когито-Центр, 2007. - 479 с. - (Мастер-класс). - Библиогр.: с. 477-478. - ISBN 978-5-89353-134-3.
    Место хранения: Н,Ч 
  
148 53.57
С 18 Сандомирский Марк Евгеньевич.
   Психосоматика и телесная психотерапия : практ. руководство / Сандомирский Марк Евгеньевич. - М. : Класс, 2007. - 592 с. - (Библиотека психологии и психотерапии). - Библиогр.: с. 539-559. - ISBN 5-86375-059-6 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
149 54.10
А 72 Антонова Светлана Вячеславовна.
   Нутритивный статус и качество жизни больных с хронической сердечной недостаточностью : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Антонова Светлана Вячеславовна ; науч. руководители: А. М. Шутов, В. И. Горбунов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 128 л. - Библиогр.: л. 110-128. - 14.00.05 - внутренние болезни. 14.00.33 - общественное здоровье и здравоохранение. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
150 54.10
А 72 Антонова Светлана Вячеславовна.
   Нутритивный статус и качество жизни больных с хронической сердечной недостаточностью : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Антонова Светлана Вячеславовна ; науч. руководители: А. М. Шутов, В. И. Горбунов; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 22 с. - 14.00.05 - внутренние болезни. 14.00.33 - общественное здоровье и здравоохранение.
    Место хранения: Х 
  
151 54.10
Б 90 Буданова Вера Александровна.
   Фармакодинамика бетаксолола и метопролола тартрата как фактор, определяющий приверженность к лечению больных артериальной гипертонией 1-2 степени : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Буданова Вера Александровна ; науч. руководитель В. Э. Олейников; Пенз. гос. ун-т. - Ульяновск, 2007. - 21 с. - Библиогр.: с. 18-20. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
152 54.10
Б 90 Буданова Вера Александровна.
   Фармакодинамика бетаксолола и метопролола тартрата как фактор, определяющий приверженность к лечению больных артериальной гипертонией 1-2 степени : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Буданова Вера Александровна ; науч. руководитель В. Э. Олейников; Пенз. гос. ун-т. - Пенза : Пенз. гос. ун-т, 2007. - 137 л. - Библиогр.: л. 120-137. - 14.00.06 - кардиология. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
153 54.10
Д 72 Драпова Диана Павловна.
   Озонотерапия в лечении больных гипертонической болезнью : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Драпова Диана Павловна ; науч. руководитель В. И. Рузов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 123 л. - Библиогр.: л. 107-124. - 14.00.05 - внутренние болезни. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
154 54.10
К 19 Канаева Татьяна Вячеславовна.
   Взаимосвязь суточного профиля артериального давления и психологического статуса у беременных : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Канаева Татьяна Вячеславовна ; науч. руководитель Л. Ф. Бартош; Пенз. ин-т усовершенствования врачей. - Ульяновск, 2007. - 21 с. - Библиогр.: с. 19-20. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
155 54.10
К 19 Канаева Татьяна Вячеславовна.
   Взаимосвязь суточного профиля артериального давления и психологического статуса у беременных : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Канаева Татьяна Вячеславовна ; науч. руководитель Л. Ф. Бартош; Пенз. ин-т усовершенствования врачей. - Пенза, 2007. - 120 л. - Библиогр.: л. 96-120. - 14.00.06 - кардиология. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
156 54.10
К 90 Кулюцин Алексей Валерьевич.
   Клинико-диагностическое значение показателей временного анализа вариабельности ритма сердца у больных эссенциальной артериальной гипертензией 1-2 степени : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Кулюцин Алексей Валерьевич ; науч. руководитель В. Э. Олейников; Пенз. гос. ун-т. - Пенза : Пенз. гос. ун-т, 2007. - 131 л. - Библиогр.: с. 108-131. - 14.00.06 - кардиология. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
157 54.10
К 90 Кулюцин Алексей Валерьевич.
   Клинико-диагностическое значение показателей временного анализа вариабельности ритма сердца у больных эссенциальной артериальной гипертензией 1-2 степени : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Кулюцин Алексей Валерьевич ; науч. руководитель В. Э. Олейников; Пенз. гос. ун-т. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 21 с. - Библиогр.: с. 18-20. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
158 54.10
Т 20 Тармонова Лариса Юрьевна.
   Анемия и снижение функции почек у больных с диастолической сердечной недостаточностью пожилого и старческого возраста : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Тармонова Лариса Юрьевна ; науч. руководитель А. М. Шутов; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 22 с. - Библиогр.: с. 21-22. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
159 54.10
Т 20 Тармонова Лариса Юрьевна.
   Анемия и снижение функции почек у больных с диастолической сердечной недостаточностью пожилого и старческого возраста : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Тармонова Лариса Юрьевна ; науч. руководитель А. М. Шутов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 156 л. - Библиогр.: л. 126-154. - 14.00.05 - внутренние болезни. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
160 54.12
Г 16 Галушина Ирина Александровна.
   Сравнительная эффективность компьютерной электроакупунктуры при различных формах бронхиальной астмы : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Галушина Ирина Александровна ; науч. руководитель А. Б. Песков; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 142 л. - Библиогр.: л. 115-136. - 14.00.05 - внутренние болезни. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
161 54.12
Г 16 Галушина Ирина Александровна.
   Сравнительная эффективность компьютерной электроакупунктуры при различных формах бронхиальной астмы : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Галушина Ирина Александровна ; науч. руководитель А. Б. Песков; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 23 с. - Библиогр.: с. 21-23. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
162 54.12
Ш 18 Шалашова Елена Анатольевна.
   Диагностика ранних изменений функционального состояния кардиореспираторной системы у больных с бронхиальной астмой : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Шалашова Елена Анатольевна ; науч. руководитель В. А. Семенов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 148 л. - Библиогр.: с. 122-148. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
163 54.12
Ш 18 Шалашова Елена Анатольевна.
   Диагностика ранних изменений функционального состояния кардиореспираторной системы у больных с бронхиальной астмой : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Шалашова Елена Анатольевна ; науч. руководитель В. А. Семенов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 24 с. - Библиогр.: с. 23-24. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
164 54.574
В 17 Ванюшин Павел Николаевич.
   Предоперационное и послеоперационное ведение больных пожилого и старческого возраста с осложненными формами язвенной болезни желудка и двенадцатиперстной кишки : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Ванюшин Павел Николаевич ; науч. руководитель В. И. Мидленко; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 20 с. - Библиогр.: с. 17-20. - 14.00.27 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  
165 54.574
В 17 Ванюшин Павел Николаевич.
   Предоперационное и послеоперационное ведение больных пожилого и старческого возраста с осложненными формами язвенной болезни желудка и двенадцатиперстной кишки : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Ванюшин Павел Николаевич ; науч. руководитель В. И. Мидленко; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 113 л. - Библиогр.: л. 93-113. - 14.00.27 - хирургия. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
166 54.574
С 32 Серегина Маргарита Витальевна.
   Дифференциальная диагностика и тактика ведения больных с острым аппендицитом в сочетании с гинекологической патологией : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Серегина Маргарита Витальевна ; науч. руководители: В. И. Мидленко, Н. И. Кан; УлГУ . - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 121 л. - Библиогр.: л. 92-121. - 14.00.27 - хирургия. 14.00.01 - акушерство и гинекология. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
167 54.574
С 32 Серегина Маргарита Витальевна.
   Дифференциальная диагностика и тактика ведения больных с острым аппендицитом в сочетании с гинекологической патологией : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Серегина Маргарита Витальевна ; науч. руководители: В. И. Мидленко, Н. И. Кан; УлГУ . - Ульяновск, 2007. - 22 с. - Библиогр.: с. 20-22. - 14.00.27 - хирургия. 14.00.01 - акушерство и гинекология.
    Место хранения: Х 
  
168 55.69
М 64 Миронова В. В.
   Доброкачественные опухоли челюстно-лицевой области : учебно-метод. пособие / В. В. Миронова, Н. П. Макеева, С. В. Драгунов. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 25 с. - Библиогр.: с. 23.
    Место хранения: 5,5К 
  
169 55.69
С 56    Современные представления о патогенезе, диагностике и лечении миомы матки : учеб.- метод. рекомендации / А. Ю. Богдасаров [и др.]. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 32 с. - Библиогр.: с. 29-31.
    Место хранения: 5 
  
170 56.148
В 24 Введенский Георгий Евгеньевич.
   Судебная психиатрия : учеб. пособие / Введенский Георгий Евгеньевич, Н. А. Исаев. - Орел : Картуш, 2005. - 342 с. - Библиогр.: с. 339-340. - ISBN 5-9708-0017-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
171 56.148
Г 36 Георгадзе Заали Отариевич.
   Судебная психиатрия : учеб. пособие для вузов / Георгадзе Заали Отариевич, Э. Б. Царгасова ; под ред. З. О. Георгадзе; Фонд содействия правоохранительным органам "Закон и право". - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2003. - 239 с. - Библиогр.: с.184-186. - ISBN 5-238-00339-0.
    Место хранения: 7 
  
172 56.6
К 77 Кравец Ольга Николаевна.
   Выявление и коррекция нарушений свободнорадикального окисления в ротовой жидкости при хроническом генерализованном пародонтите : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Кравец Ольга Николаевна ; науч. рук. Х. М. Шайдуллина; Башкир. гос. мед. ун-т. - Казань, 2007. - 22 с. - Библиогр.: с. 21-22. - 14.00.21 - стоматология.
    Место хранения: Х 
  
173 56.7
И 75 Иошин Игорь Эдуардович.
   Хирургическое лечение травматических повреждений хрусталика / Иошин Игорь Эдуардович. - М. : Медицина, 2007. - 248 с. : ил. - (Библиотека практикующего врача). - Библиогр.: с. 225-247. - ISBN 5-225-03997-9 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
174 57.1
С 56    Современные представления о патогенезе, диагностике и лечении синдрома предменструального напряжения (СПМН) у женщин : учеб.- метод. рекомендации / А. Ю. Богдасаров [и др.]. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 29 с. - Библиогр.: с. 27-29.
    Место хранения: 5 
  
175 57.1
С 56    Современные представления о патогенезе, диагностике и тактике ведения женщин с кровотечениями в менопаузе : учеб.- метод. рекомендации / А. Ю. Богдасаров [и др.]. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 32 с. - Библиогр.: с. 29-31.
    Место хранения: 5 
  
176 57.15
С 40 Сирота Ирина Владимировна.
   Роль тубэктомии в развитии синдрома яичниковой недостаточности у женщин позднего репродуктивного возраста, перенесших субтотальную гистерэктомию : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Сирота Ирина Владимировна ; науч. рук. Л. Ю. Давидян; УлГУ. - Казань, 2008. - 25 с. - Библиогр.: с. 24-25. - 14.00.01 - акушерство и гинекология.
    Место хранения: Х 
  
177 57.16
Б 75 Бодяжина Вера Ильинична.
   Акушерство : учеб. пособие для сред. профессионального образования по мед. спец. / Бодяжина Вера Ильинична, И. Б. Семенченко. - 4-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 477 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - ISBN 5-222-07122-7 (в пер.).
    Место хранения: 5К 
  
178 57.16
Б 95 Быков Андрей Валентинович.
   Комплексный подход к диагностике плацентарной недостаточности и степени ее тяжести с учетом маркеров апоптоза и клеточной пролиферации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук: на правах рукописи / Быков Андрей Валентинович ; науч. рук. И. С. Липатов; Сам. гос. мед. ун-т. - Самара, 2008. - 25 с. - Библиогр.: с. 24-25. - 14.00.01 - акушерство и гинекология.
    Место хранения: Х 
  
179 57.16
М 91 Муркофф Хейди Э.
   Правильное питание во время беременности / Муркофф Хейди Э., Ш. Мэйзел ; пер. с англ. М. М. Гучевой. - М. : АСТ : Астрель, 2007. - 400 с. : ил. - (В ожидании малыша). - ISBN 978-5-17-044050-4 (АСТ) (в пер.).
    Место хранения: 5 
Судебная медицина
  
180 58.1
Г 95 Гурочкин Юрий Дмитриевич.
   Судебная медицина : учебник для юрид. и мед. вузов / Гурочкин Юрий Дмитриевич, Ю. И. Соседко. - М. : Эксмо, 2006. - 320 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 5-699-13588-X (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
181 58.1
С 89    Судебная медицина : учебник для вузов / под ред. В. В. Томилина. - 2-е изд., стер. - М. : Норма, 2003. - 376 с. - ISBN 5-89123-055-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
Общественные науки в целом 
  
182 60
О-28    Обществознание для абитуриентов : пособие для абитуриентов / под науч. ред. В. Н. Князева, Л. Ш. Лозовского, Б. А. Райзберга, Д. Н. Землякова. - 2-е изд. - М. : Айрис-пресс, 2003. - 509 с. - (Домашний репетитор). - ISBN 5-8112-0059-5.
    Место хранения: У 
  
183 60
С 55    Собрание рефератов [Электронный ресурс] . Диск 2 : Гуманитарные науки / Мультимедиа технологии. - М. : Бука, 2007. - (Собрание рефератов). - PC CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
184 60.032Англ
C 59 Clark Ian.
   Globalization and fragmentation : international relations in the twentieth century / Clark Ian. - Oxford : Oxford University Press, 2004. - 220 p. - Bibliogr.: p. 203-220. - ISBN 0-19-878166-0.
    Место хранения: 8 
  
185 60.5
Г 68 Горелов Анатолий Алексеевич.
   Социология : учебник для вузов / Горелов Анатолий Алексеевич. - М. : Эксмо, 2006. - 495 с. - (Образовательный стандарт XXI ). - ISBN 5-699-13220-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
186 60.5
Д 55 Добреньков Владимир Иванович.
   Социология : учебник для вузов по спец. социологии / Добреньков Владимир Иванович, А. И. Кравченко ; МГУ им. М. В. Ломоносова. - М. : Инфра-М, 2007. - 623 с. - (Классический университетский учебник). - Краткий терминолог. словарь: с. 562-579.- Библиогр.: с. 580-622. - ISBN 978-5-16-001842-3 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
187 60.5
К 77 Кравченко Альберт Иванович.
   Социология : учебник для вузов / Кравченко Альберт Иванович. - М. : Велби : Проспект, 2005. - 534 с. - Библиогр.: с. 524-531. - ISBN 5-98032-321-X (в пер.).
    Место хранения: У 
  
188 60.5
С 69    Социальная информатика : основания, методы, перспективы / В. Б. Бритков [и др.] ; отв. ред. Н. И. Лапин. - 2-е изд., стер. - М. : КомКнига, 2006. - 212 с. - Библиогр.: в конце глав. - ISBN 5-484-00407-1.
    Место хранения: Н,Ч 
  
189 60.5
С 83 Страусс Ансельм.
   Основы качественного исследования : Обоснованная теория. Процедуры и техники / Страусс Ансельм, Д. Корбин ; пер. с англ. Т. С. Васильевой. - 2-е изд., стер. - М. : КомКнига, 2007. - 254 с. - Библиогр.: с. 246-250 . - ISBN 978-5-484-00770-7.
    Место хранения: Н,Ч 
  
190 60.5
Ш 18 Шаленко В. Н.
   Социология : учебник для вузов / В. Н. Шаленко. - М. : Проект, 2003. - 221 с. - (Факультет). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-901660-23-4.
    Место хранения: Ч 
  
191 60.52
К 65    Конфликтология : учебник / Кибанов Ардальон Яковлевич [и др.] ; Гос. ун-т управления. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Инфра-М, 2005. - 301 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 297-301. - ISBN 5-16-002275-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
192 60.52
Ш 26 Шарков Феликс Изосимович.
   Социология массовой коммуникации : в 2 ч. : учеб. пособие. Ч. 1 : Техника и технология сбора и обработки информации / Шарков Феликс Изосимович, А. А. Родионов. - М. : Соц. отношения, 2003. - 261 с. - Библиогр.: с. 246-261. - ISBN 5-94907-002-X.
    Место хранения: Ч 
  
193 60.52Англ
H 19 Hall Peter.
   Cities of tomorrow : an intellectual history of urban planning and design in the twentieth century / Hall Peter. - 3rd edition. - Malden : Blackwell Publishing, 2005. - xviii, 553 p. : ill. - Bibliogr.: p. 469-543. - ISBN 0-631-23252-4.
    Место хранения: 8 
  
194 60.52Англ
T 46 Thompson Kenneth.
   Moral panics / Thompson Kenneth. - London ; New York : Routledge, 2005. - ix, 157 p. - (Key Ideas). - Bibliogr.: p. 143-148. - ISBN 0-415-11977-4.
    Место хранения: 8 
  
195 60.54Англ
P 61 Pierson John.
   Tackling social exclusion / Pierson John. - London ; New York : Routledge, 2006. - xv, 256 p. - (The Social Work Skills Series). - Bibliogr. : p. 241-251. - ISBN 0-415-25683-6.
    Место хранения: 8 
  
196 60.54Англ
V 69 Vincent John.
   Old age / Vincent John. - London ; New York : Routledge, 2003. - ix, 190 p. - (Key Ideas). - Bibliogr.: p. 170-184. - ISBN 0-415-26823-0.
    Место хранения: 8 
  
197 60.56
К 31 Кащенко Евгений Августович.
   Сексуальная культура военнослужащих / Кащенко Евгений Августович. - М. : Едиториал УРСС, 2003. - 269 с. - Библиогр.: с. 251-261. - ISBN 5-354-00384-9.
    Место хранения: Х 
  
198 60.56
Л 24 Лапаева Валентина Викторовна.
   Социология права / Лапаева Валентина Викторовна ; под ред. В. С. Нерсесянца. - М. : Норма, 2004. - 287 с. - (Краткие учебные курсы юридических наук). - ISBN 5-89123-459-9.
    Место хранения: 7 
  
199 60.56
С 21 Сафонова Людмила Валентиновна.
   Социальные технологии в сфере сервиса и туризма : учеб. пособие для вузов по спец. "Соц.-культ. сервис и туризм" / Сафонова Людмила Валентиновна. - М. : Академия, 2007. - 125 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 124-125. - ISBN 978-5-7695-3765-3.
    Место хранения: У,Ч 
  
200 60.56Англ
B 35 Beck Ulrich.
   The normal chaos of love / Beck Ulrich, E. Beck-Gernsheim ; translated by Mark Ritter, Jane Wiebel. - Cambridge : Polity Press, 2004. - vi, 231 p. - Bibliogr. : p. 209-224. - ISBN 0-7456-1382-9.
    Место хранения: 8 
  
201 60.56Англ
B 82    Bowles and Gintis revisited : correspondence and contradiction in educational theory / edited by Mike Cole. - London ; New York : Routledge, 2006. - viii, 255 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 1-85000-174-X.
    Место хранения: 8 
  
202 60.56Англ
C 68 Cohen Stanley.
   Escape attempts : the theory and practice of resistance to everyday life / Cohen Stanley. - 2nd edition. - London ; New York : Routledge, 2002. - xv, 246 p. - Bibliogr.: p. 237-246. - ISBN 0-415-06500-3.
    Место хранения: 8 
  
203 60.56Англ
C 74 Connerton Paul.
   How societies remember / Connerton Paul. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - vi, 121 p. - (Themes in the Social Sciences). - ISBN 0-521-27093-6.
    Место хранения: 8 
  
204 60.56Англ
E 25    Education : culture, economy, and society / edited by A. H. Halsey, H. Lauder, P. Brown, A. S. Wells. - Oxford : Oxford University Press, 2003. - xxii, 819 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-19-878187-3.
    Место хранения: 8 
  
205 60.56Англ
G 85 Grint Keith.
   The sociology of work : introduction / Grint Keith. - 3rd fully revised and updated edition. - Cambridge : Polity, 2006. - x, 458 p. - Bibliogr.: p. 391-451. - ISBN 0-74563250-5.
    Место хранения: 8 
  
206 60.56Англ
S 70    The social life of things : commodities in cultural perspective / edited by Arjun Appadurai. - Cambridge : Cambrigde University Press, 2006. - xiv, 329 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-521-35726-8.
    Место хранения: 8 
  
207 60.59Англ
P 89 Powell Martin.
   Welfare state and welfare change / Powell Martin, M. Hewitt. - Buckingham ; Philadelphia : Open University Press, 2002. - v, 218 p. - Bibliogr. : p.188-204. - ISBN 0-335-20516-X.
    Место хранения: 8 
  
208 60.6
Б 26 Барченко Наталья Моисеевна.
   Теория статистики : учеб. пособие для студ. эконом. спец. / Барченко Наталья Моисеевна. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 221 с. - Библиогр.: с. 215-216.
    Место хранения: 6 
  
209 60.6
Е 34 Едронова Валентина Николаевна.
   Общая теория статистики : учебник для вузов по экон. спец. / Едронова Валентина Николаевна, М. В. Малафеева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Магистр, 2007. - 606 с. - ISBN 978-5-9776-0011-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
210 60.84
П 65 Почепцов Георгий Георгиевич.
   Паблик рилейшенз, или Как успешно управлять общественным мнением / Почепцов Георгий Георгиевич. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Центр, 2004. - 333 с.
    Место хранения: Ч 
  
211 60.9
Г 67 Горбушина Мария Владимировна.
   Формирование правовой компетентности у будущих специалистов социальной работы в процессе профессиональной подготовки в вузе : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук: на правах рукописи / Горбушина Мария Владимировна ; науч. рук. Н. Б. Шмелева. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 22 с. - Библиогр.: с. 21-22. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
212 60.9
Г 67 Горбушина Мария Владимировна.
   Формирование правовой компетентности у будущих специалистов социальной работы в процессе профессиональной подготовки в вузе : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук: на правах рукописи / Горбушина Мария Владимировна ; науч. рук. Н. Б. Шмелева; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 210 л. - Библиогр.: л. 138-156. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
213 60.9
П 12 Павленок Петр Денисович.
   Теория, история и методика социальной работы : избр. работы 1991 - 2004 гг. : учеб. пособие / Павленок Петр Денисович. - 3-е изд., доп. - М. : Дашков и К° , 2005. - 473 с. - ISBN 5-94798-596-9.
    Место хранения: Ч 
  
214 62.291.21
Г 74 Гоцкий Георгий Геннадьевич.
   Менеджмент предприятия : практикум / Гоцкий Георгий Геннадьевич ; Мин-во образов. респ. Беларусь. - 2-е изд., стер. - Минск : БГЭУ, 2004. - 285 с. - Библиогр.: с. 283-285. - ISBN 985-484-029-8.
    Место хранения: 6 
История. Исторические науки
  
215 63.3(0)
Р 76    Россия и мир : учеб. для общеобразов. учрежд. : 10 кл. / О. В. Волобуев [и др.]. - 4-е изд., стер. - М. : ДРОФА : Веди-принт, 2004. - 399 с. : ил. - Библиогр.: с. 396. - ISBN 5-7107-7869-9 (Дрофа) (в пер.).
    Место хранения: У 
  
216 63.3(0)32Англ
C 27 Cartledge Paul.
   The Greeks : a portrait of self and others / Cartledge Paul. - 2nd edition. - Oxford : Oxford University Press, 2002. - xv, 260 p. : ill. - Bibliogr.: p. 220-252. - ISBN 0-19-280388-3.
    Место хранения: 8 
  
217 63.3(0)32Англ
H 80 Hornblower Simon.
   The Greek world, 479-323 BC / Hornblower Simon. - 3rd edition. - London ; New York : Routledge, 2007. - xix, 396 p. : ill. - (Routledge History of the Ancient World). - Bibliogr.: p. 348-371. - ISBN 0-415-15344-1.
    Место хранения: 8 
  
218 63.3(0)32Англ
K 31 Kelly Christopher.
   Ruling the later Roman Empire / Kelly Christopher. - Cambridge; Massachusetts : The Belknap Press of Harvard University Press, 2006. - ix, 341 p. - (Revealing Antiquity. No. 15). - Bibliogr.: p. 301-327. - ISBN 067402244-0.
    Место хранения: 8 
  
219 63.3(0)32Англ
K 31 Kelly Christopher.
   The Roman Empire : A Very Short Introduction / Kelly Christopher. - Oxford; New York : Oxford University Press, 2006. - 153 p. : ill. - (Very Short Introductions. Vol. 150). - ISBN 0-19-280391-3.
    Место хранения: 8 
  
220 63.3(2)
Д 70    Достопримечательности России [Электронный ресурс] : энциклопедия. - : Лайт, 2006. - (Новый диск). - CD-ROM: загл. с вклад. конт.
    Место хранения: 9 
  
221 63.3(2)
П 62    Пособие по истории Отечества для поступающих в вузы / А. С. Орлов [и др.] ; Моск. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова, Ист. фак. - 4-е изд., доп. - М. : Простор, 2004. - 475 с. - ISBN 5-920451-19-4.
    Место хранения: У 
  
222 63.3(2)
П 62    Пособие по истории Отечества для поступающих в вузы / А. С. Орлов [и др.] ; Моск. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова, Ист. фак. - 3-е изд., доп. - М. : Простор, 2004. - 475 с. - ISBN 5-920451-19-4.
    Место хранения: У 
  
223 63.3(2)5
К 18 Каменский Александр Б.
   Россия в XVIII веке / Каменский Александр Б. - М. : АСТ : Астрель, 2006. - 191 с. - (Cogito, ergo sum : Университетская библиотека). - Библиогр.: с. 185-189. - ISBN 5-17-034757-X (АСТ).
    Место хранения: Ч 
  
224 63.3(2)53
Н 55 Несоленый Сергей Валерьевич.
   Миноносцы Первой эскадры флота Тихого океана в русско-японской войне 1904-1905 гг. / Несоленый Сергей Валерьевич ; под общ. ред. Л. В. Храмкова. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 222 с. : ил. - (История). - Библиогр.: с. 180-188.
    Место хранения: Н,Ч 
  
225 63.3(2)6
Ц 61 Цимбаев Николай Иванович.
   История России XIX - начала XX вв. / Цимбаев Николай Иванович ; Филолог. общ-во "Слово". - Ростов-на-Дону : Феникс, 2004. - 447 с. - (Университетский учебник). - ISBN 5-8123-0203-0 (Слово).
    Место хранения: Ч 
  
226 63.3(2)6Англ
F 61 Fitzpatrick Sheila.
   Tear off the masks! : identity and imposture in twentieth-century Russia / Fitzpatrick Sheila. - Princeton ; Oxford : Princeton University Press, 2005. - xii, 332 p. - Bibliogr. : p.319-322. - ISBN 0-691-12245-8.
    Место хранения: 8 
  
227 63.3(2)6Англ
S 49 Service Robert.
   A history of modern Russia : from Nicholas II to Putin / Service Robert. - new edition. - London : Penguin Books, 2003. - xxxvii, 658 p. - Bibliogr. : p.592-618. - ISBN 0-141-01121-1.
    Место хранения: 8 
  
228 63.3(4)Англ
B 35 Becher Matthias.
   Charlemagne / Becher Matthias. - New Haven ; London : Yale University Press, 2003. - 170 p. : ill. - Bibliogr.: p. 155-167. - ISBN 0-300-10758-7.
    Место хранения: 8 
  
229 63.3(4)Англ
B 85    The Brenner debate : agrarian class structure and economic development in pre-industrial Europe / edited by T. H. Aston, C. H. E. Philpin. - Cambridge : Cambridge University Press, 2002. - viii, 339 p. - (Past and Present Publications. No. 70). - ISBN 0-521-34933-8.
    Место хранения: 8 
  
230 63.3(4)Англ
M 44 McLeod Hugh.
   Secularisation in Western Europe, 1848-1914 / McLeod Hugh. - Hampshire : Macmillan, 2000. - xii, 387 p. : ill. - (European Studies Series). - Bibl.: p. 345-372. - ISBN 0-333-59748-6.
    Место хранения: 8 
  
231 63.3(4)Англ
R 49 Reynolds Susan.
   Kingdoms and communities in Western Europe, 900-1300 / Reynolds Susan. - 2nd edition. - Oxford : Clarendon Press, 2002. - lxvi, 387 p. - Bibliogr.: p. 341-375. - ISBN 0-19-873147-7.
    Место хранения: 8 
  
232 63.3(4)Англ
W 18 Waley Daniel.
   Later medieval Europe, 1250-1520 / Waley Daniel, P. Denley ; revised by Peter Denley. - 3rd ed. - Harlow : Longman, 2001. - xxvii, 341p. : ill. - Bibliogr.: p. xvi-xix.
    Место хранения: 8 
  
233 63.3(4Вел)Англ
A 18 Ackroyd Peter.
   London : the biography / Ackroyd Peter. - London : Vintage, 2007. - xxiii, 822 p. - ISBN 0-099-42258-1.
    Место хранения: 8 
  
234 63.3(4Вел)Англ
B 27 Bartlett Robert.
   England under the Norman and Angevin Kings, 1075-1225 / Bartlett Robert. - Oxford : Clarendon Press, 2000. - xxx, 772 p. : ill. - (The New Oxford History of England). - Bibliogr.: p. 695-707. - ISBN 0-19-925101-0.
    Место хранения: 8 
  
235 63.3(4Вел)Англ
B 64    Blair / A. Seldon [и др.]. - London : Free Press, 2005. - xiv, 784 p. : ill. - Bibliogr.: p. 757-763. - ISBN 0-7432-3212-7.
    Место хранения: 8 
  
236 63.3(4Вел)Англ
B 86 Brigden Susan.
   New worlds, lost worlds : the rule of the Tudors, 1485-1603 / Brigden Susan. - London : Penguin Books, 2001. - xiii, 433 p. : ill. - Bibliogr.: p.368-400. - ISBN 0-14-014826-4.
    Место хранения: 8 
  
237 63.3(4Вел)Англ
C 15 Cain P. J.
   British imperialism, 1688-2000 / P. J. Cain, A. G. Hopkins. - 2nd ed. - London : Longman, 2002. - xxiv, 739 p. - Bibliogr.: p. xxi-xxii. - ISBN 0-582-47286-5.
    Место хранения: 8 
  
238 63.3(4Вел)Англ
C 17    The Cambridge illustrated histiory of the British Empire / edited by P. J. Marshall. - Cambridge : Cambridge University Press, 2001. - viii, 400 p. : ill. - Bibliogr.: p. 389-391. - ISBN 0-521-00254-0.
    Место хранения: 8 
  
239 63.3(4Вел)Англ
D 49 Devine Tom M.
   The Scottish nation : 1700-2007 / Devine Tom M. - London : Penguin Books, 2006. - xxiii, 743 p. - Bibliogr. : p. 679-691. - ISBN 0-141-02769-X.
    Место хранения: 8 
  
240 63.3(4Вел)Англ
F 85 Fraser Antonia.
   Cromwell : our chief of men / Fraser Antonia. - London : Phoenix, 2002. - 966 p. - Bibliogr.: p. 886-930. - ISBN 0-7538-1331-9.
    Место хранения: 8 
  
241 63.3(4Вел)Англ
F 94    From the Vikings to the Normans / edited by Wendy Davies. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2003. - xvi, 276 p. - (The Short Oxford History of the British Isles). - ISBN 0-19-870051-2.
    Место хранения: 8 
  
242 63.3(4Вел)Англ
H 30 Harris Tim.
   Restoration : Charles II and his Kingdoms, 1660-1685 / Harris Tim. - London : Penguin Books, 2006. - xxi, 506 p. : ill. - ISBN 0-140-26465-5.
    Место хранения: 8 
  
243 63.3(4Вел)Англ
H 32 Harvie Christopher.
   Scotland : a short history / Harvie Christopher. - Oxford ; New York : Oxford University Press, 2002. - 265 p. - Bibliogr.: p. 238-247. - ISBN 0-19-210054-8.
    Место хранения: 8 
  
244 63.3(4Вел)Англ
H 54 Hennessy Peter.
   Never again : Britain, 1945-1951 / Hennessy Peter. - London : Penguin Books, 2006. - xvi, 544 p. : ill. - ISBN 0-141-01602-7.
    Место хранения: 8 
  
245 63.3(4Вел)Англ
L 24 Langford Paul.
   Eighteenth-century Britain : a very short introduction / Langford Paul. - Oxford; New York : Oxford University Press, 2000. - 117p. : ill. - (Very Short Introductions. Vol. 22). - ISBN 0-19-285399-6.
    Место хранения: 8 
  
246 63.3(4Вел)Англ
L 93 Louis Wm. Roger.
   Ends of British imperialism : the scramble for Empire, Suez and decolonization / Louis Wm. Roger. - London ; New York : I. B. Tauris, 2006. - xiv, 1065 p. - ISBN 1-84511-347-0.
    Место хранения: 8 
  
247 63.3(4Вел)Англ
S 41 Scott Jonathan.
   England`s troubles : seventeenth-century English political instability in European context / Scott Jonathan. - Cambridge : Cambridge University Press, 2000. - xii, 546 p. - Bibliogr.: p. 497-529. - ISBN 0-521-42334-1.
    Место хранения: 8 
  
248 63.3(4Вел)Англ
S 68 Smith David Lawrence.
   A history of the modern British Isles, 1603-1707 : the double crown / Smith David Lawrence. - Malden : Blackwell Publishing, 2003. - xviii, 430 p. : ill. - (A History of the Modern British Isles). - ISBN 0-631-19402-9.
    Место хранения: 8 
  
249 63.3(4Гем)Англ
K 37 Kershaw Ian.
   The Nazi dictationship : problems and perspectives of interpretation / Kershaw Ian. - 4th edition. - London : Hodder Arnold, 2005. - viii, 293 p. - Bibliogr. : p. 271-281. - ISBN 0-340-76028-1.
    Место хранения: 8 
  
250 63.3(4Гем)Англ
K 37 Kershaw Ian.
   Hitler : 1936-45: nemesis / Kershaw Ian. - London : Penguin Books, 2000. - xiii, 1115 p. : ill. - Bibliogr.: p. 1041-1077. - ISBN 0-14-027239-9.
    Место хранения: 8 
  
251 63.3(4Ирл)Англ
T 80 Townshend Charles.
   Easter 1916 : the Irish rebellion / Townshend Charles. - London : Penguin Books, 2006. - xxi, 442 p. : ill. - Bibliogr. : p. 414-429. - ISBN 0-141-01216-1.
    Место хранения: 8 
  
252 63.3(4Ита)Англ
L 66    Liberal and fascist Italy : 1900-1945 / edited by Adrian Lyttelton. - Oxford : Oxford University Press, 2002. - xiii, 299 p. : ill. - (The Short Oxford History of Italy). - Bibliogr.: p. 256-272. - ISBN 0-19-873198-1.
    Место хранения: 8 
  
253 63.3(4Фра)
А 35 Азимов Айзек.
   История Франции : от Карла Великого до Жанны дАрк / Азимов Айзек ; пер. с англ. Р. Л. Гукасова. - М. : Центрполиграф, 2007. - 270 с. - (Научно-популярная библиотека). - ISBN 978-5-9524-3075-4 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
254 63.3(4Фра)Англ
S 31 Schama Simon.
   Citizens : a chronicle of the French revolution / Schama Simon. - London : Penguin Books, 2004. - xxi, 825 p. : ill. - ISBN 0-141-01727-9.
    Место хранения: 8 
  
255 63.3Англ
B 64 Black Jeremy.
   Studying Histiory / Black Jeremy, D. M. MacRaild. - 2nd edition. - Hampshire : Palgrave, 2000. - xiv, 240 p. - (Study Guides). - Bibl.: p. 227-235. - ISBN 0-333-80183-3.
    Место хранения: 8 
  
256 63.5
С 14 Садохин Александр Петрович.
   Этнология : учебник для вузов / Садохин Александр Петрович, Т. Г. Грушевицкая. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Академия, 2003. - 320 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 303-304. - ISBN 5-7695-1530-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
257 63.51
С 41 Ситчин Захария.
   Божество 12-й планеты / Ситчин Захария ; пер. с англ. Ю. Гольдберга. - М. : Эксмо, 2008. - 399 с. - (Хроники человечества). - ISBN 978-5-699-18584-9 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
258 64.4(4)Англ
P 65 Pinder John.
   The European Union : a very short introduction / Pinder John. - Oxford; New York : Oxford University Press, 2001. - 203 p. - (Very Short Introductions. Vol. 36). - ISBN 0-19-285375-9.
    Место хранения: 8 
Экономические науки
  
259 65
П 80 Прокушева Алла Павловна.
   Информационные технологии в коммерческой деятельности : учеб.-метод. пособие / Прокушева Алла Павловна, Т. Ф. Липатникова, Н. А. Колесникова. - 2-е изд. - М. : Дашков и К° , 2005. - 191 с. - Библиогр.: с. 191. - ISBN 5-94798-653-1.
    Место хранения: 6 
  
260 65
С 55    Собрание рефератов [Электронный ресурс] : экономика и финансы: 20000 работ. Диск 5 / Мультимедиа технологии. - М. : Бука, 2007. - PC CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 6 
  
261 65
У 84 Уткин Владимир Борисович.
   Информационные системы и технологии в экономике : учебник для вузов / Уткин Владимир Борисович, К. В. Балдин. - М. : Юнити-Дана, 2005. - 335 с. - (Профессиональный учебник. Информатика). - Библиогр.: с. 330-332. - ISBN 5-238-00577-6.
    Место хранения: 6 
  
262 65 в
Л 83 Луговская Людмила Владимировна.
   Эконометрика в вопросах и ответах : учеб. пособие / Луговская Людмила Владимировна. - М. : Велби : Проспект, 2005. - 208 с. - Библиогр.: с. 205-208. - ISBN 5-98032-791-6.
    Место хранения: 6 
  
263 65.01
Б 82 Борисов Евгений Филиппович.
   Экономическая теория : учебник / Борисов Евгений Филиппович. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт-Издат, 2004. - 399 с. - ISBN 5-94879-141-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
264 65.01
Г 34 Генкин Борис Михайлович.
   Основания экономической теории и методы организации эффективной работы / Генкин Борис Михайлович. - М. : Норма, 2007. - 399 с. - Библиогр.: с. 371-379. - ISBN 978-5-468-00117-2 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
265 65.01
Э 40    Экономическая теория : учебник для вузов / под ред. В. Д. Камаева. - 13-е изд., перераб. и доп. - М. : Владос, 2007. - 591 с. : ил. - (Учебник для вузов). - ISBN 978-5-691-01193-1 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
266 65.012.1
Б 17 Базылев Николай Иванович.
   Микроэкономика : учеб. пособие для студ. эконом. спец. вузов / Базылев Николай Иванович, С. П. Гурко, М. Н. Базылева. - М. : Инфра-М, 2004. - 205 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-16-001443-8.
    Место хранения: 6 
  
267 65.01Англ
F 92 Friedman Milton.
   Capitalism and freedom : with a new preface by the author / Friedman Milton ; with the assistance of Rose D. Friedman. - 40th anniversary edition. - Chicago ; London : The University of Chicago Press, 2002. - 208 p. - ISBN 0-226-26421-1.
    Место хранения: 8 
  
268 65.01Англ
N 82 North Douglass Cecil.
   Institutions, institutional change and economic performance / North Douglass Cecil. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - viii, 152 p. - ISBN 0-521-39734-0.
    Место хранения: 8 
  
269 65.01Англ
W 65 Wicksteed Philip H.
   The common sense of political economy : and selected papers and reviews on economic theory. Vol.1 / Wicksteed Philip H. - London ; New York : Routledge, 2006. - xxx, 398 p. - (Routledge Library Editions. Vol. XXI) (Economics) (History of Economic Thought). - ISBN 0-415-31341-4 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
270 65.050
И 20 Иванова Татьяна Юрьевна.
   Теория организации : учебник для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Иванова Татьяна Юрьевна, В. И. Приходько. - 2-е изд., стер. - М. : КноРус, 2007. - 383 с. : ил. - ISBN 978-5-85971-875-7.
    Место хранения: 6 
  
271 65.050
Р 78 Ростова Т. А.
   Муниципальное управление и местное самоуправление : учебно-метод. пособие для студ. спец. "Регионоведение" / Т. А. Ростова ; Федерал. агентство по образованию, ГОУ ВПО УлГУ . - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 143 с. - Библиогр.: с. 70-71.
    Место хранения: У,Ч 
  
272 65.052.2
П 14 Палий Виталий Федорович.
   Международные стандарты учета и финансовой отчетности : учебник для вузов по спец. "Бух. учет, анализ и аудит" / Палий Виталий Федорович. - 3-е изд., доп. и испр. - М. : Инфра-М, 2008. - 511 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 505. - ISBN 978-5-16-002922-1 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
273 65.052.2
С 89 Суйц Виктор Паулевич.
   Управленческий учет : учебник / Суйц Виктор Паулевич. - М. : Высшее образование, 2007. - 370 с. - (Основы наук). - Библиогр.: с. 371. - ISBN 978-5-9692-0119-4 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
274 65.053
С 13 Савицкая Глафира Викентьевна.
   Экономический анализ : учебник для вузов по экон. спец. / Савицкая Глафира Викентьевна. - 3-е изд., испр. - М. : Новое знание, 2007. - 678 с. : ил. - (Экономическое образование). - ISBN 978-5-94735-135-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
275 65.20
Л 61 Липпит Г.
   Консалтинговый процесс в действии : пер. с англ. / Г. Липпит, Р. Липпит. - СПб. : Питер, 2007. - 208 с. - (Консалтинг). - ISBN 978-5-469-00294-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
276 65.24
В 39 Ветлужских Елена Николаевна.
   Мотивация и оплата труда : Инструменты. Методика. Практика / Ветлужских Елена Николаевна ; ред. П. Суворова. - 2-е изд., доп. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2007. - 148 с. - Библиогр.: с. 147-148. - ISBN 978-5-9614-0712-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
277 65.24
Р 17    Разработка системы оплаты труда [Электронный ресурс] : учеб. видеофильм. Серия 1. - СПб. : Решение: учебное видео, 2007. - (Стимулирование персонала). - 2 диска в футляре + 2 кн. учебно-метод. пособия.
    Место хранения: 6 
  
278 65.24
Р 17    Разработка системы оплаты труда [Электронный ресурс] : учеб. видеофильм. Серия 2. - СПб. : Решение: учебное видео, 2005. - (Стимулирование персонала). - 2 диска в футляре + 2 кн. учебно-метод. пособия.
    Место хранения: 6 
  
279 65.25
Г 37 Герасименко Валентина Васильевна.
   Ценообразование : учеб. пособие для вузов / Герасименко Валентина Васильевна. - М. : Инфра-М, 2008. - 419 с. - (Учебники экономического факультета МГУ им. М. В. Ломоносова). - Библиогр.: с. 417-419. - ISBN 978-5-16-002012-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
280 65.26
К 89 Кузнецов Борис Тимофеевич.
   Финансовая математика : учеб. пособие для вузов / Кузнецов Борис Тимофеевич. - М. : Экзамен, 2005. - 126 с. - (Учебное пособие для вузов). - Библиогр.: с. 126. - ISBN 5-472-00153-6.
    Место хранения: 6 
  
281 65.261
Г 59 Годин А. М.
   Бюджетная система Российской Федерации : учебник для вузов по экон.спец. / А. М. Годин, В. П. Горегляд, И. В. Подпорина. - 6-е изд., испр. и доп. - М. : Дашков и К, 2008. - 565 с. - ISBN 978-5-91131-561-0 (в пер.).
Библиогр.: с. 561-565
    Место хранения: 6 
  
282 65.261
Г 72    Государственные и муниципальные финансы : учебник для вузов / под ред. Лушина С. И., Слепова В. А. - М. : Экономистъ, 2007. - 761 c. - (Homo faber). - Библиогр.: с. 759-761. - ISBN 978-5-98118-140-5 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
283 65.261
Д 40 Джаарбеков С. М.
   НДС : справочник бухгалтера и аудитора / С. М. Джаарбеков. - М. : МЦФЭР, 2001. - 383 с. - ISBN 5-7709-0151-9.
    Место хранения: 6 
  
284 65.261
М 76 Молчанов Сергей Сергеевич.
   Налоги за 14 дней : экспресс-курс : учеб. пособие / Молчанов Сергей Сергеевич. - 2-е изд., испр. - М. : Эксмо, 2007. - 462 с. - (Сделай себя сам). - ISBN 978-5-699-22787-7.
    Место хранения: 6 
  
285 65.261
Н 23    Налоги и налогообложение : учебник для вузов / под ред. М. В. Романовского, О. В. Врублевской. - 6-е изд. - СПб. : Питер, 2007. - 491 с. - (Учебник для вузов). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 978-5-91180-431-2 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
286 65.29
Г 29 Гейтс Билл.
   Бизнес со скоростью мысли / Гейтс Билл ; при участии Коллинза Хемингуэя; общ. ред. Н. Шаховой; пер. с англ. Кудряшова И., Е. Подольный, В. Савельев, Н. Шахова . - 2-е изд., испр. - М. : Эксмо, 2007. - 477 с. - ISBN 978-5-699-16169-0 (в суперобл.).
    Место хранения: 6 
  
287 65.290
Б 59    Business Negotiations in Russia [Электронный ресурс] : учеб. видеокурс. - СПб. : Решение: учебное видео, 2007. - (Бизнес культура). - 1 кн.
    Место хранения: 6 
  
288 65.290
В 75 Ворожцов Михаил.
   Путь Воина в бизнесе : Свидетельства Пути / Ворожцов Михаил. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 412 с. - (Академия успеха). - Библиогр.: с. 411. - ISBN 5-222-08804-9 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
289 65.291.21
А 12 Аакер Дэвид А.
   Бизнес-стратегия : от изучения рыночной среды до выработки беспроигрышных решений / Аакер Дэвид А. ; науч. ред. С. Г. Божук; пер. с англ. В. Г. Башкировой. - М. : Эксмо, 2007. - 457 с. - (Библиотека эксперта). - ISBN 978-5-699-22614-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
290 65.291.21
Б 91 Бурмистров А. Н.
   Персональный менеджмент [Электронный ресурс] : учеб. видеофильм. Серия 2 / А. Н. Бурмистров. - электрон. текстовые данные. - СПб. : Решение: учебное видео, 2005. - 2 диска в футляре + 1 кн. учеб. пособие + 1 кн. метод. пособие.
    Место хранения: 6 
  
291 65.291.21
Б 91 Бурмистров А. Н.
   Персональный менеджмент [Электронный ресурс] : учеб. видеофильм. Серия 1 / А. Н. Бурмистров. - СПб. : Решение: учебное видео, 2005. - 2 диска в футляре + 1 кн. учеб. пособие + 1 кн. метод. пособие.
    Место хранения: 6 
  
292 65.291.21
В 38 Веснин Владимир Рафаилович.
   Менеджмент : учебник для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Веснин Владимир Рафаилович. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2007. - 502 с. : ил. - ISBN 978-5-482-01579-7 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
293 65.291.21
И 72    Инструкция по делопроизводству в Ульяновском государственном университете / Система менеджмента качества. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 76 с.
    Место хранения: Д 
  
294 65.291.21
К 80 Креславский А. В.
   Успешное ведение переговоров [Электронный ресурс] : учеб. видеофильм / А. В. Креславский ; Ин-т "Нов. возможности". - СПб. : Решение: учебное видео, 2007. - (Работа с клиентами). - 2 кн. учеб. пособия. - ISBN 5-93690-002-9.
    Место хранения: 6 
  
295 65.291.21
Л 79 Лосева О. А.
   Культура делового общения [Электронный ресурс] : конспект лекций / О. А. Лосева. - М. : Равновесие, 2006. - (Электронный учебник).
    Место хранения: 9 
  
296 65.291.21
О-75    Основы менеджмента: современные технологии : учеб.-метод. пособ. / под ред. М. А. Чернышева. - 2-е изд., изм. и доп. - М. ; Ростов-на-Дону : МарТ, 2004. - 319 с. - (Экономика и управление). - Библиогр.: с. 318. - ISBN 5-241-00346-0 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
297 65.291.21
П 75 Пригожин Аркадий Ильич.
   Дезорганизация : причины, виды, преодоление / Пригожин Аркадий Ильич. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2007. - 401 с. - (Синергичная организация). - ISBN 978-5-9614-0563-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
298 65.291.21
П 93 Пшенко Александр Владимирович.
   Документационное обеспечение управления (Делопроизводство) : учеб. пособие для студ. сред. проф. образов. / Пшенко Александр Владимирович. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2004. - 255 с. - (Профессиональное образование). - ISBN 5-8199-0031-0 (Форум) (в пер.).
    Место хранения: У 
  
299 65.291.21
Р 49 Ривелл Дж. Б.
   Главное о качестве : справочник от А до Я / Ривелл Дж. Б. ; под науч. ред. В. Л. Шпера; пер. с англ. А. Л. Раскина. - М. : Стандарты и качество, 2006. - 231 с. - (Деловое совершенство). - ISBN 5-94938-047-9.
    Место хранения: Б 
  
300 65.291.23
Б 59    Бизнес-планирование : учеб. пособие для вузов / под ред. В. З. Черняка. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2007. - 519 с. - Библиогр.: с. 513-517. - ISBN 978-5-238-01221-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
301 65.291.3
Б 39 Беззубцев С.
   Управление слухами [Электронный ресурс] : учеб. видеофильм / С. Беззубцев. - СПб. : Решение: учебное видео, 2005. - (Практический маркетинг). - 1 кн. учеб. пособие + 1 кн. метод. пособие + 1 кн. рабочая тетрадь.
    Место хранения: 6 
  
302 65.291.3
Б 42 Беквит Г.
   Продавая незримое : руковод. по совр. маркетингу услуг / Г. Беквит ; ред. Е. Харитонова; пер. с англ. Е. Китаевой. - 4-е изд. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2007. - 271 с. - ISBN 5-9614-0442-0 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
303 65.291.3
Р 79 Роуден Марк.
   Корпоративная идентичность : создание успешного фирменного стиля и визуальные коммуникации в бизнесе / Роуден Марк ; ред. А. Никишин; пер. с англ. Д. Скворцова, П. Тимофеева. - М. : Добрая книга, 2007. - 295 с. : ил. - ISBN 5-98124-063-6 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
304 65.291.5
Н 50    Нематериальное стимулирование [Электронный ресурс] . Серия 1. - СПб. : Решение: учебное видео, 2005. - (Стимулирование персонала). - 2 диска в футляре + 1 кн. учеб. пособие + 1 кн. метод пособие + 1 кн. рабочая тетрадь .
    Место хранения: 6 
  
305 65.291.5
Н 50    Нематериальное стимулирование [Электронный ресурс] . Серия 2. - электрон. текстовые данные. - СПб. : Решение: учебное видео, 2005. - (Стимулирование персонала). - 2 диска в футляре + 1 кн. учеб. пособие + 1 кн. метод пособие + 1 кн. рабочая тетрадь .
    Место хранения: 6 
  
306 65.291.6
Б 17 Базаров Тахир Юсупович.
   Управление персоналом : учеб. пособие для студ. сред. проф. образов. / Базаров Тахир Юсупович. - 3-е изд., стер. - М. : Академия, 2005. - 219 с. - (Среднее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 216-217. - ISBN 5-7695-1911-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
307 65.291.6
М 74 Могилевкин Евгений Александрович.
   Карьерный рост : диагностика, технологии, тренинг: монография / Могилевкин Евгений Александрович. - СПб. : Речь, 2007. - 336 с. - (Бизнес-технологии). - Библиогр.: с. 325-336. - ISBN 5-9268-0599-6 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
308 65.291.6
Х 15 Хаймурзина Наталья Зямиловна.
   Управление персоналом : учеб. - метод. пособие по подготовке и защите дипломного проекта для студ. 5 курса спец."Управление персоналом" / Хаймурзина Наталья Зямиловна, Т. В. Платонова, В. Н. Козлов. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 51с. - Библиогр.: с. 49-51.
    Место хранения: 6 
  
309 65.291.6
Ч-42 Чемеков Валерий Павлович.
   Грейдинг : технология построения системы управления персоналом / Чемеков Валерий Павлович. - М. : Вершина , 2007. - 206 с. - Библиогр.: с. 178-181. - ISBN 978-5-9626-0365-0 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
310 65.291.6
Ш 49 Шеремет Анатолий Данилович.
   Финансы предприятий: менеджмент и анализ : учеб. пособие для вузов по экон. спец. / Шеремет Анатолий Данилович, А. Ф. Ионова. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Инфра-М, 2007. - 479 с. - (Высшее образование). - ISBN 978-5-16-002496-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
311 65.292
М 91 Мурадова Анна.
   Фриланс : Когда сам себе начальник / Мурадова Анна. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2007. - 91 с. - (Эко). - ISBN 978-5-9614-0622-1.
    Место хранения: Ч 
  
312 65.42
В 19 Васин Ю. В.
   Эффективные программы лояльности : как привлечь и удержать клиентов / Ю. В. Васин, Л. Г. Лаврентьев, А. В. Самсонов. - 4-е изд. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2007. - 152 с. : ил. - Библиогр.: с. 152. - ISBN 5-9614-0458-7.
    Место хранения: 6 
  
313 65.42
З-13 Завадский Мишель.
   Мастерство продажи / Завадский Мишель. - СПб. : Питер, 2007. - 234 с. : ил. - (Продажи на 100%). - Библиогр.: с. 235. - ISBN 978-5-94723-749-8 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
314 65.42
И 86    Искусство продаж [Электронный ресурс] . - М. : МедиуМ, 2003. - (Серия обучающих программ "Искусство бизнеса"). - CD-ROM : Загл. с вклад. конт.
    Место хранения: 6 
  
315 65.42
К 80 Креславский А. В.
   Организация прямых продаж [Электронный ресурс] : учеб. видеофильм / А. В. Креславский ; Ин-т "Нов. возможности". - СПб. : Решение: учебное видео, 2007. - Прилож.: 2 метод. пособия.
    Место хранения: 6 
  
316 65.43
В 58 Власова Тамара Ильинична.
   Профессиональное и деловое общение в сфере туризма : учеб. пособие для вузов по спец. "Соц.-культ. сервис и туризм" / Власова Тамара Ильинична, А. П. Шарухин, М. М. Данилова. - М. : Академия, 2007. - 256 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - ISBN 978-5-7695-3471-3 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
317 65.43
М 50    Менеджмент гостиничных услуг [Электронный ресурс] : учеб. пособие для вузов. - М. : Равновесие, 2006. - (Электронное издание).
    Место хранения: 6 
  
318 65.43
Н 73 Новиков Владимир Семенович.
   Инновации в туризме : учеб. пособие для вузов по спец."Соц.-культ. сервис и туризм" / Новиков Владимир Семенович. - М. : Академия, 2007. - 204 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование). - ISBN 978-5-7695-2966-5 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
319 65.44
Ж 86 Жуков Дмитрий Михайлович.
   Экономика и организация жилищно-коммунального хозяйства города : учеб. пособие для вузов / Жуков Дмитрий Михайлович. - М. : Владос-Пресс, 2003. - 96 с. - (Учебное пособие для вузов). - Библиогр.: с. 94-95. - ISBN 5-305-00087-4.
    Место хранения: 6 
  
320 65.5Англ
K 34 Kenwood A. George.
   The growth of the international economy, 1820-2000 : an introductory text / Kenwood A. George, A. L. Lougheed. - 4th ed. - London ; New York : Routledge, 2006. - xvi, 349 p. - ISBN 0-415-19930-1.
    Место хранения: 8 
  
321 65.9(2)
Э 40    Экономическая безопасность России : политические ориентиры, законодательные приоритеты, практика обеспечения : вестник Нижегородской академии МВД России. № 6 / МВД РФ. - Н. Новгород, 2006. - 392 с. : ил.
    Место хранения: 7 
Политика. Политические науки
  
322 66.0
П 16 Панарин Александр Сергеевич.
   Политология : учеб. пособие для вузов / Панарин Александр Сергеевич. - М. : Гардарики, 2002. - 479 с. - ISBN 5-8297-0056-5 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
323 66.0
Р 32    Региональная элита в современной России / под ред. Я. Фрухтманна. - М. : Либеральная миссия, 2005. - 245 с. - (Фонд "Либеральная миссия").
    Место хранения: 7 
  
324 66.03
Т 54 Толстых Павел Александрович.
   GR. Практикум по лоббизму в России / Толстых Павел Александрович. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2007. - 379 с. - Библиогр.: с. 337-354. - ISBN 978-5-9614-0614-6 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
325 66.0Англ
B 86    Bringing the state back in / edited by P. B. Evans, D. Rueschemeyer, T. Skocpol. - Cambridge : Cambridge University Press, 2002. - x, 390 p. - ISBN 0-521-31313-9.
    Место хранения: 8 
  
326 66.1Англ
P 50 Peters B. Guy.
   Institutional theory in political science : the "new institutionalism" / Peters B. Guy. - 2nd edition. - London ; New York : Continuum, 2005. - vi, 195 p. - Bibliogr.: p. 167-193. - ISBN 0-8264-7304-0.
    Место хранения: 8 
  
327 66.3(2)Англ
D 98    The dynamics of Russian politics : Putin`s reform of federal-regional relations. Vol. 2 / edited by P. Reddaway, R. W. Orttung. - Lanham ; Boulder : Rowman & Littlefield Publishers, Inc., 2005. - xi, 527 p. - ISBN 0-7425-2646-1.
    Место хранения: 8 
Право. Юридические науки
  
328 67
Б 79    Большая юридическая энциклопедия [Электронный ресурс] : более 2000 юридических терминов и понятий. - : Директмедиа : Эксмо, 2006. - ISBN 5-94865-116-9.
    Место хранения: 7 
  
329 67
Р 76 Российская академия юридических наук.
   Научные труды. Вып. 1, т. 1 / Российская академия юридических наук ; отв. ред. В. В. Гриб . - М. : Юрист, 2001. - 397 с. - ISBN 5-94103-005-3.
    Место хранения: 7 
  
330 67
Р 76 Российская академия юридических наук.
   Научные труды. Вып. 1, т. 2 / Российская академия юридических наук ; отв. ред. В. В. Гриб . - М. : Юрист, 2001. - 381 с. - ISBN 5-94103-005-3.
    Место хранения: 7 
  
331 67
Ю 70    Юридическая наука и практика (трибуна молодых ученых) : сб. статей. Вып. 6 / сост. В. М. Баранов, В. А. Ионова; МВД РФ, Нижегород. академия. - Нижний Новогород : Нижегород. акад. МВД России, 2007. - 248 с. - С автографом автора.
    Место хранения: 7 
  
332 67.0
Б 24 Баранов Владимир Михайлович.
   Классификация в российском законодательстве : монография / Баранов Владимир Михайлович, Е. В. Чуманов ; Нижегор. академия МВД России. - Н. Новгород, 2005. - 259 с. - Библиогр.: с. 236-256. - С автографом автора. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
333 67.0
Б 24    Владимир Михайлович Баранов : биобиблиогр. материалы к 60-летию со дня рождения / сост. И. В. Бондарь, М. В. Климова; Нижегород. академия МВД России. - Нижний Новгород, 2005. - 262 с. - С автографом автора. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
334 67.0
Г 72    Государство и право на рубеже XX-XXI веков. Актуальные проблемы современности : матер. XII межвуз. научн.студ. конф. / науч. ред. А. М. Ломоносов. - Йошкар-Ола : Марийский гос. ун-т, 2005. - 249 с. - ISBN 5-94808-193-1.
    Место хранения: 7 
  
335 67.0
Ж 72 Жинкин Сергей Алексеевич.
   Теория государства и права : конспект лекций / Жинкин Сергей Алексеевич. - 3-е изд., доп. и перераб. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2003. - 219 с. - (Зачет и экзамен). - Библиогр.: с. 210-214. - ISBN 5-222-04037-2.
    Место хранения: 7 
  
336 67.0
И 91    Источники российского права : вопросы теории и истории : учеб. пособие / отв. ред. М. Н. Марченко. - М. : Норма, 2005. - 335 с. - ISBN 5-89123-908-6.
    Место хранения: 7 
  
337 67.0
М 17 Макуев Руман Харонович.
   Теория государства и права : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Макуев Руман Харонович. - М. : Юристъ, 2006. - 571 с. - ISBN 5-7975-0799-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
338 67.0
М 21 Малько Александр Васильевич.
   Теория государства и права в вопросах и ответах : учеб.-метод. пособие / Малько Александр Васильевич. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2006. - 298 с. - (Студенту). - Библиогр.: с. 285-298. - ISBN 5-7975-0484-7.
    Место хранения: 7 
  
339 67.0
О-75    Основы государства и права : учеб. пособие для поступ. в юрид. вузы / под ред. О. Е. Кутафина. - 7-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2000. - 415 с. - (Абитуриенту). - ISBN 5-7975-0319-0.
    Место хранения: 7 
  
340 67.0
П 68    Правотворчество и технико-юридические проблемы формирования системы российского законодательства в условиях глобализации : сб. статей / под общ. ред. С. В. Полениной, В. М. Баранова, Е. В. Скурко; Ин-т гос-ва и права РАН, Нижегород. исслед. науч.-приклад. центр "Юридическая техника". - М. ; Нижний Новогород, 2007. - 277 с. - С автографом автора. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
341 67.0
П 68    Правоведение : учебник для вузов неюрид. профиля / под ред. О. Е. Кутафина; Моск. гос. юрид. акад. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2007. - 399 с. - На оборготе тит. л.: 3-е изд., перераб. и доп. - ISBN 978-5-7975-0836-6 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
342 67.0
П 78    Проблемы теории государства и права : учеб. пособие для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. М. Н. Марченко. - М. : Юристъ, 2003. - 655 с. - ISBN 5-7975-0388-3 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
343 67.0
С 56    Современные проблемы государства и права : сб. науч. трудов. Вып. 9 / под ред. В. М. Баранова, В. А. Толстика, А. В. Никитина. - Нижний Новгород : Нижегород. академия МВД России , 2005. - 304 с. - С автографом автора. - ISBN 5-7628-0485-2.
    Место хранения: 7 
  
344 67.0
Т 32 Темнов Евгений Иванович.
   Теория государства и права : учеб. пособие для вузов / Темнов Евгений Иванович ; Моск. академия экономики и права. - М. : Экзамен, 2004. - 319 с. - ISBN 5-472-00202-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
345 67.0
Т 33    Теория государства и права : учебник для вузов / под ред. В. М. Корельского и В. Д. Перевалова. - 2-е изд., изм. и доп. - М. : НОРМА : ИНФРА-М, 2001. - 595 с. - Библиогр.: с. 587-595. - ISBN 5-89123-388-6 (Норма) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
346 67.0
Т 33    Теория государства и права : курс лекций / под ред. Н. И. Матузова и А. В. Малько. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2004. - 767 с. - ISBN 5-7975-0269-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
347 67.0
Т 33    Теория государства и права : курс лекций / под ред. Н. И. Матузова, А. В. Малько. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2004. - 767 с. - ISBN 5-7975-0269-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
348 67.0
Т 33    Теория государства и права : учеб. пособие для вузов / Л. Е. Балин [и др.] ; под ред. Л. В. Смирнова. - М. : Книжный мир, 2005. - 307 с. - (Высшая школа). - Библиогр.: с.306-308. - ISBN 5-8041-0178-1.
    Место хранения: 6 
  
349 67.0
Т 33    Теория государства и права : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. В. К. Бабаева. - М. : Юристъ, 2003. - 591 с. - Библиогр.: с. 575-587. - ISBN 5-7975-0239-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
350 67.0
Т 33    Теория государства и права : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. В. К. Бабаева. - М. : Юристъ, 2004. - 591 с. - Библиогр.: с. 575-587. - ISBN 5-7975-0239-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
351 67.0
Т 33    Теория государства и права : учебник для вузов / под ред. В. К. Бабаева. - М. : Юристъ, 2004. - 591 с. - Библиогр.: с. 575-587. - ISBN 5-7975-0239-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
352 67.0
Х 94 Хропанюк Валентин Николаевич.
   Теория государства и права : учеб. пособие для вузов / Хропанюк Валентин Николаевич ; под ред. Стрекозова В. Г. - 2-е изд., доп., испр. - М. : Омега : Интерстиль, 2004. - 377 с. - Библиогр.: с. 367-373. - ISBN 5-8438-0020-3 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
353 67.0
Х 94 Хропанюк Валентин Николаевич.
   Теория государства и права : учеб. пособие для вузов / Хропанюк Валентин Николаевич ; под ред. В. Г. Стрекозова. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Омега-Л : Интерстиль, 2004. - 377 с. - Библиогр.: с. 367-373. - ISBN 5-8438-0020-3 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
354 67.0
Ч-34 Чевычелов Владимир Владимирович.
   Юридическая конструкция в современном российском праве (проблемы теории и практики) : монография / Чевычелов Владимир Владимирович ; под ред. В. М. Баранова; Нижегород. исслед. науч.-приклад. центр "Юридическая техника". - Нижний Новгород, 2007. - 346 с. - Библиогр.: с. 303-346. - С автографом автора.
    Место хранения: 7 
  
355 67.0
Я 49 Якушев Алексей Владимирович.
   Теория государства и права : конспект лекций / Якушев Алексей Владимирович. - М. : Приор-издат, 2004. - 158 с. - (В помощь студенту). - ISBN 5-9512-0107-1.
    Место хранения: 7 
  
356 67.1
И 90    История политических и правовых учений : учебник для вузов / под ред. О. В. Мартышина. - М. : Норма, 2004. - 899с. - Библиогр.: с. 892-899. - ISBN 5-89123-781-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
357 67.1
И 90    История политических и правовых учений : краткий учеб. курс / под ред. В. С. Нерсесянца ; Ин-т гос-ва и права РАН. - М. : Норма, 2003. - 338 с. - (Краткие учебные курсы юридических наук). - ISBN 5-89123-442-4.
    Место хранения: 7 
  
358 67.1
И 90    История политических и правовых учений : учебник для вузов / под ред. О. Э. Лейст ; МГУ. - 2-е изд., перераб. и сокр. - М. : Зерцало-М, 2004. - 565 с. - ISBN 5-94373-073-7.
    Место хранения: 7 
  
359 67.3(0)
Б 24 Баринова Марина Николаевна.
   Римское частное право : учеб. пособие для вузов / Баринова Марина Николаевна, С. Т. Максименко. - М. : Юстицинформ, 2006. - 207 с. - (Образование). - Библиогр.: с. 204. - ISBN 5-7205-0753-1.
    Место хранения: 7 
  
360 67.3(0)
Г 78 Графский Владимир Георгиевич.
   Всеобщая история права и государства : учебник для вузов / Графский Владимир Георгиевич ; Ин-т гос-ва и права РАН. - М. : НОРМА : ИНФРА-М, 2002. - 729 с. - ISBN 5-89123-408-4 (Норма) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
361 67.3(0)
Г 78 Графский Владимир Георгиевич.
   Всеобщая история права и государства : учебник для вузов / Графский Владимир Георгиевич ; Ин-т гос-ва и права РАН. - М. : НОРМА, 2003. - 730 с. - ISBN 5-89123-408-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
362 67.3(0)
И 90    История государства и права зарубежных стран : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" : в 2 т. Т. 1 : Древний мир и Средние века / отв. ред. Н. А. Крашенинникова, О. А. Жидков. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2008. - 719 с. - ISBN 978-5-89123-870-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
363 67.3(0)
Н 73 Новицкий Иван Борисович.
   Римское право : учебник для вузов / Новицкий Иван Борисович. - М. : Зерцало-м, 2007. - 245 с. - (Учебник для вузов). - ISBN 5-94373-134-2.
    Место хранения: 7 
  
364 67.3(0)
Н 73 Новицкий Иван Борисович.
   Римское право : учебник для вузов / Новицкий Иван Борисович ; МГУ им. М. В. Ломоносова, юрид. фак. - М. : Зерцало-М, 2002. - 245 с. - (Учебник для вузов). - ISBN 5-94373-010-9.
    Место хранения: 7 
  
365 67.3(0)
Н 73 Новицкий Иван Борисович.
   Римское право : учеб. для вузов / Новицкий Иван Борисович. - М. : Зерцало-М, 2005. - 245 с. - ISBN 5-94373-116-4.
    Место хранения: 7 
  
366 67.3(0)
Р 51    Римское частное право : учебник / под ред. И. Б. Новицкого и И. С. Перетерского. - М. : Юриспруденция, 2001. - 442 с. - ISBN 5-8401-0092-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
367 67.3(2)
И 85 Исаев Игорь Андреевич.
   История государства и права России : учеб. пособие / Исаев Игорь Андреевич. - М. : Велби : Проспект, 2004. - 335 с. - ISBN 5-98032-356-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
368 67.3(2)
И 90    История отечественного государства и права : учебник. Ч. 1 / под ред. О. И. Чистякова. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2006. - 477 с. - Библиогр.: с. 467-474. - ISBN 5-7675-0812-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
369 67.3(2)
И 90    История государства и права : пособие для подготовки к экзамену. - М. : Юрайт-М, 2002. - 221 с. - ISBN 5-94227-043-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
370 67.3(2)
И 90    История отечественного государства и права : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция". Ч. 1 / под ред. О. И. Чистякова; МГУ им. М. В. Ломоносова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2004. - 428 с. - (Классический университетский учебник). - Библиогр.: с. 421-425. - ISBN 5-7975-0305-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
371 67.3(2)
И 90    История государства и права : пособие для подготовки к экзамену. - М. : Юрайт-Издат, 2003. - 221 с. - (Технология правильного ответа). - ISBN 5-94879-039-8.
    Место хранения: 7 
  
372 67.3(2)
И 90    История отечественного государства и права : учебник для вузов. Ч. 1 / под ред. О. И. Чистякова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2003. - 428 с. - Библиогр.: с. 421-425. - ISBN 5-7975-0305-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
373 67.3(2)
Х 91    Хрестоматия по истории государства и права России : учеб. пособие / сост. Титов Ю. П. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект : ТК Велби, 2005. - 464 с. - ISBN 5-98032-857-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
374 67.3(4)Англ
R 67 Robinson Olivia F.
   European legal history : sources and institutions / Robinson Olivia F., T. D. Fergus, W. M. Gordon. - London ; Edinburg ; Dublin : Butterworths, 2000. - xvi, 385 p. : ill. - Bibliogr.: p. 339-356. - ISBN 0-406-91360-9.
    Место хранения: 8 
  
375 67.400
А 45 Алебастрова Ирина Анатольевна.
   Конституционное право зарубежных стран : вопросы и ответы / Алебастрова Ирина Анатольевна. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Юриспруденция, 2003. - 187 с. - (Подготовка к экзамену). - Библиогр.: с. 185. - ISBN 5-9516-0018-9.
    Место хранения: 7 
  
376 67.400
Б 14 Баглай Марат Викторович.
   Конституционное право Российской Федерации : учебник для вузов / Баглай Марат Викторович. - 4-е изд., изм. и доп. - М. : Норма, 2004. - 801 с. - ISBN 5-89123-769-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
377 67.400
К 59 Козлова Екатерина Ивановна.
   Конституционное право России : учебник / Козлова Екатерина Ивановна, О. Е. Кутафин. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2004. - 587 с. - ISBN 5-7975-0468-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
378 67.400
К 65    Конституционное право зарубежных стран : учебник для вузов / под общ. ред. М. В. Баглая, Ю. И. Лейбо, Л. М. Энтина. - М. : Норма, 2004. - 819 с. - ISBN 5-89123-342-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
379 67.400
К 65    Конституционное право России в вопросах и ответах : учеб.-метод. пособие / под ред. А. В. Малько. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2003. - 250 с. - (Студенту). - ISBN 5-7975-0573-8.
    Место хранения: 7 
  
380 67.400
К 65    Конституционное право России в вопросах и ответах : учеб.-метод. пособ. / под ред. А. В. Малько. - М. : Юристъ, 2001. - 228 с. - (Студенту). - ISBN 5-7975-0162-7.
    Место хранения: 7 
  
381 67.400
М 35 Матюшкин Г. О.
   Институционализация федеральных округов в современной России : общеправовой анализ / Г. О. Матюшкин ; МВД России, Нижегород. Академия. - М. : РИЦ ИСПИ РАН, 2005. - 328 с. - Библиогр.: с. 299-326. - С автографом автора. - ISBN 5-7556-0325-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
382 67.400
М 43 Межецкий Андрей Николаевич.
   Правовые основы деятельности органов прокуратуры по охране конституции Российской Федерации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Межецкий Андрей Николаевич ; науч. рук. М. С. Матейкович; Тюмен. гос. ун-т. - Тюмень, 2007. - 23 с. - Библиогр.: с. 23. - 12.00.02 - конституционное право, муниципальное право.
    Место хранения: 7 
  
383 67.400
Ф 32    Федеральный закон "О конституционном Суде Российской Федерации" : вып. 30 (213). - М. : Инфра-М, 2004. - 50 с. - ISBN 5-16-01816-6.
    Место хранения: 7 
  
384 67.400
Х 98 Худолей Константин Михайлович.
   Толкование конституций и уставов субъектов РФ Конституционными (уставными) судами : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Худолей Константин Михайлович ; науч. рук. В. А. Кочев; Перм. гос. ун-т. - Тюмень, 2007. - 26 с. - Библиогр.: с. 26. - 12.00.02 - конституционное право, муниципальное право .
    Место хранения: 7 
  
385 67.400
Щ 95 Щукин Анатолий Семенович.
   Конституционное право : семинар. занятия : учеб. пособие / Щукин Анатолий Семенович, С. В. Кирин. - М. : Академия : Мастерство, 2002. - 128 с. - (Среднее профессиональное образование). - ISBN 5-7659-1004-8 (Академия) .
    Место хранения: 7 
  
386 67.400.6
Р 76 Российский парламентаризм: история и современность (17 марта 2005 г. ; Ульяновск).
   Российский парламентаризм: история и современность : матер. пленар. засед. науч.-практ. конф., посвящ. 10-летию Законод. Собр. Ульянов. области / Российский парламентаризм: история и современность (17 марта 2005 г. ; Ульяновск) ; отв. за вып. В. Н. Егоров; Законодат. Собр. Ульянов. области. - Ульяновск : Пресса, 2005. - 51 с.
    Место хранения: 7 
  
387 67.400.7
К 56 Ковешников Евгений Михайлович.
   Муниципальное право : крат. учеб. курс / Ковешников Евгений Михайлович. - М. : НОРМА : ИНФРА-М, 2002. - 273 с. - (Краткие учебные курсы юридических наук). - Библиогр.: с. 252-273. - ISBN 5-89123-438-6 (Норма) .
    Место хранения: 7 
  
388 67.400.7
К 59 Кокотов А. Н.
   Муниципальное право России : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / А. Н. Кокотов, А. С. Саломаткин. - М. : Юристъ, 2005. - 383 с. - Библиогр.: с. 378-383. - ISBN 5-7975-0716-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
389 67.400.73
Б 77 Бойко Наталия Семеновна.
   Правовое регулирование организации и деятельности исполнительно-распорядительных органов муниципальных образований в Российской Федерации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юр. наук : на правах рукописи / Бойко Наталия Семеновна ; науч. рук. И. Г. Дудко; Мордов. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Челябинск, 2007. - 41 с.
    Место хранения: 7 
  
390 67.400.8
Г 72    Государственная автоматизированная система Российской Федерации "Выборы" : разработка. Использование в избирательных кампаниях 1995 - 2001 годов. Перспективы развития / под общ. ред. О. Н. Волковой, И. С. Горшкова, В. В. Ященко. - М., 2002. - 204 с.
    Место хранения: 7 
  
391 67.400.8
З-35    Зарубежное избирательное право : учеб. пособие / науч. ред. В. В. Маклаков. - М. : Норма, 2003. - 283 с. - (Издательский проект " Зарубежное и сравнительное избирательное право"). - Библиогр.: с. 260-283. - ISBN 5-89123-749-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
392 67.400.8
И 32    Избирательное право : учеб. пособие для студ. вузов, обущ. по спец. "Юриспруденция" / под ред. К. К. Гасанова и А. С. Прудникова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2007. - 415 с. - (Высшее профессиональное образование. Юриспруденция). - Библиогр.: с. 404-413. - ISBN 978-5-238-01186-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
393 67.400.8
М 90    Муниципальные выборы в Ульяновской области в 2005 году : метод. пособие в помощь избирательным комиссиям муниципальных образований, участковым избирательным комиссиям / Л. П. Фадеева [и др.] ; Избирательная комиссия Ульяновской области. - Ульяновск, 2005. - 45 с. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
394 67.400.8
С 32 Серков Станислав Валерьевич.
   Конституционно-правовое регулирование голосования на выборах в Российской Федерации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Серков Станислав Валерьевич ; науч. рук. А. П. Сунцов; Тюмен. гос. ун-т. - Тюмень, 2007. - 22 с. - Библиогр.: с. 21-22. - 12.00.02 - конституционное право, муниципальное право (юридические науки).
    Место хранения: 7 
  
395 67.400.8
Х 98 Худолей Дмитрий Михайлович.
   Принцип равного избирательного права в Российской Федерации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Худолей Дмитрий Михайлович ; науч. рук. В. А. Кочев; Перм. гос. ун-т. - Тюмень, 2007. - 29 с. - Библиогр.: с. 28-29. - 12.00.02 - конституционное право, муниципальное право.
    Место хранения: 7 
  
396 67.400Англ
A 31 Alder John.
   Constitutional and administrative law / Alder John. - 5th ed. - Hampshire : Palgrave Macmillan, 2005. - xlii, 532 p. - (Palgrave Macmillan Law Masters). - Bibliogr.: в конце глав. - ISBN 1-4039-3392-8.
    Место хранения: 8 
  
397 67.400Англ
A 38 Allen Michael J.
   Cases and materials on constitutional and administrative law / Allen Michael J., B. Thompson. - 8th ed. - Oxford : Oxford University Press, 2006. - xxxiv, 795 p. - ISBN 0-19-927879-2.
    Место хранения: 8 
  
398 67.401
К 64 Конин Николай Михайлович.
   Административное право России : общая и особенная части : курс лекций / Конин Николай Михайлович. - М. : Юристъ, 2004. - 559 с. - ISBN 5-7975-0655-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
399 67.401
К 73 Котельникова Е. А.
   Административное право : учеб. пособие для вузов / Е. А. Котельникова. - 2-е изд., перераб. и доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2003. - 319 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 313-314. - ISBN 5-222-02839-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
400 67.401.0
В 19 Васильев Федор Петрович.
   Доказывание по делу об административном правонарушении : монография / Васильев Федор Петрович. - М. : Юнити-Дана, 2005. - 303 с. - Библиогр.: с. 286-302. - С автографом автора. - ISBN 5-238-004445 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
401 67.401.1
Б 24 Баранова Марина Владимировна.
   История правового регулирования рекламных отношений в России : дореволюц. и сов. периоды / Баранова Марина Владимировна ; Нижегород. академия МВД России. - Нижний Новгород, 2006. - 157 с. - С автографом автора.
    Место хранения: 7 
  
402 67.401.1
Г 75    Градостроительный кодекс Российской Федерации : офиц. текст по сост. на 10 февр. 2006 г. - М. : Омега-Л, 2006. - 112 с. - (Библиотека российского законодательства). - ISBN 5-365-00194-X.
    Место хранения: 7 
  
403 67.401.1
К 17 Калинин А. А.
   Альтернативная гражданская служба : прошлое, настоящее, будущее... / А. А. Калинин, И. Г. Захаров, Р. В. Маранов. - М. : Грааль, 2000. - 271 с. - Библиогр.: с. 270. - ISBN 5-7873-0003-3.
    Место хранения: 7 
  
404 67.401.1
М 64 Миронов Владимир Иванович.
   Комментарий норм законодательства об альтернативной гражданской службе / Миронов Владимир Иванович ; Независимый экспертно-правовой совет. - М. : Валент Р., 2005. - 261 с. - ISBN 5-93439-160-7.
    Место хранения: 7 
  
405 67.401.1
Р 36    Рекламный бизнес, законодательство, экономическая безопасность личности и государства в современной России : сб. статей / под ред. В. М. Баранова; Нижегород. академия МВД России. - Нижний Новгород, 2005. - 402 с. - С автографом автора. - ISBN (в суперобл.).
    Место хранения: 7 
  
406 67.401.1Англ
B 16 Bainbridge David.
   Introduction to computer law / Bainbridge David. - 5th ed. - Harlow : Pearson Education Limited, 2004. - xliv, 553 p. - Bibliogr. : p. 543-545. - ISBN 0-582-47365-9.
    Место хранения: 8 
  
407 67.401.1Англ
R 38 Reiner Robert.
   The politics of the police / Reiner Robert. - 3rd ed. - Oxford : Oxford University Press, 2000. - xii, 279 p. - Bibliogr. : p. 225-271. - ISBN 0-19-876543-6.
    Место хранения: 8 
  
408 67.402
Б 98    Бюджетное право : учеб. пособие для вузов / под ред. А. М. Никитина. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юнити-Дана : Закон и право, 2003. - 199 с. - (Профессиональный учебник. Отрасли российского права). - ISBN 5-238-00529-6.
    Место хранения: 7 
  
409 67.402
Б 98    Бюджетный кодекс Российской Федерации : по сост. на 15 апр. 2005 г. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2005. - 219 с. - (Кодексы и законы России). - ISBN 5-94087-369-3.
    Место хранения: 7 
  
410 67.402
К 21 Карасева Марина Валентиновна.
   Финансовое право : краткий учеб. курс / Карасева Марина Валентиновна, Ю. А. Крохина ; РАН, Саратов. фил. Ин-та гос. и права РАН. - М. : Норма : Инфра-М, 2005. - 279 с. - (Краткие учебные курсы юридических наук). - ISBN 5-89123-571-4 (Норма).
    Место хранения: 7 
  
411 67.402
К 21 Карасева Марина Валентиновна.
   Финансовое право и деньги : монография / Карасева Марина Валентиновна. - Воронеж : Изд-во Воронеж. гос. ун-та, 2006. - 54 с. - ISBN 5-9273-0828-7.
    Место хранения: 7 
  
412 67.402
Н 23    Налоговый кодекс Российской Федерации : с изм. и доп. на 15 апр. 2004 г. Ч. 1 и 2. - М. : Велби, 2004. - 552 с. - ISBN 5-98032-605-7.
    Место хранения: 7 
  
413 67.402
О-11    О бухгалтерском учете : федеральный закон. - М. : Книга сервис, 2005. - 16 с. - ISBN 5-94909-455-7.
    Место хранения: 7 
  
414 67.402
О-11    О бухгалтерском учете. - М. : Инфра-М, 2005. - 15 с. - (Федеральный закон. Вып. 7(274)). - ISBN 5-16-002235-X.
    Место хранения: 7 
  
415 67.402
Т 13 Тадеев Астамур Анатольевич.
   Налоговое право. Экзаменационные ответы : для студ. вузов / Тадеев Астамур Анатольевич, В. А. Парыгина. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2003. - 316 с. - (Сдаем экзамен). - Библиогр.: с. 316. - ISBN 5-222-03061-X (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
416 67.402
Т 45 Титов Алексей Сергеевич.
   Теоретико-правовые основы налогового администрирования в Российской Федерации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра юрид. наук: на правах рукописи / Титов Алексей Сергеевич ; науч. консульт. И. И. Кучеров; Всерос. гос. налог. акад. Минфина РФ. - Москва, 2007. - 56 с. - Библиогр.: с. 52-56. - 12.00.14 - административное право, финансовое право, информационное право.
    Место хранения: 7 
  
417 67.402
Ф 59    Финансовое право : учебник для студ. вузов / отв. ред. Н. И. Химичева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2002. - 599 с. - ISBN 5-7975-0256-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
418 67.402
Х 46 Химичева Нина Ивановна.
   Финансовое право : учебно - метод. комплекс / Химичева Нина Ивановна, Е. В. Покачалова. - М. : Норма, 2005. - 462 с. - (Серия учебно-методических комплексов). - ISBN 5-89123-873-X (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
419 67.404
В 19 Васьковский Евгений Владимирович.
   Учебник гражданского права / Васьковский Евгений Владимирович ; МГУ им. М. В. Ломоносова, каф. гражд. права юрид. фак. - М. : Статут, 2003. - 381 с. - (Классика российской цивилистики). - ISBN 5-8354-0177-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
420 67.404
В 19 Васильев Евгений Александрович.
   Практикум по гражданскому и торговому праву зарубежных государств : учеб. пособие для вузов / Васильев Евгений Александрович. - М. : Междунар. отношения, 2005. - 143 с. - ISBN 5-7133-1244-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
421 67.404
Г 67 Горбунов Виталий Александрович.
   Категория законного интереса (личности, общества, государства) в Конституционном законодательстве Российской Федерации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Горбунов Виталий Александрович ; науч. рук. М. С. Матейкович; Тюмен. гос. ун-т. - Тюмень, 2007. - 26 с. - Библиогр.: с. 26. - 12.00.02 - конституционное право, муниципальное право.
    Место хранения: 7 
  
422 67.404
Г 75    Гражданский кодекс Российской Федерации : по сост. на 15 марта 2005 г. Ч. 1, 2 и 3 : Гражданский кодекс: действующая часть. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2005. - 494 с. - (Кодексы и законы России). - ISBN 5-94087-362-6.
    Место хранения: 7 
  
423 67.404
Г 75    Гражданское право : учебник для студ. сред. спец. учеб. заведен. по спец. "Правововедение" / под ред. С. П. Гришаева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2005. - 495 c. - (Scolae). - ISBN 5-7975-0082-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
424 67.404
Г 75    Гражданское право : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция": в 3-х т. Т. 1 / под ред. А. П.Сергеева, Ю. К. Толстого. - 6-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2002. - 773 с. - ISBN 5-902171-96-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
425 67.404
Г 75    Гражданское право : учебник для студ. сред. спец. учеб. заведений, обуч. по спец. "Правоведение" / под ред. С. П. Гришаева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2005. - 495 c. - (Scolae). - ISBN 5-7975-0082-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
426 67.404
Г 75    Гражданский кодекс Российской Федерации : по сост. на 1 июня 2003 г. Ч. 1, 2 и 3. - М. : Юрайт-Издат, 2003. - 462 с. - ISBN 5-94879-037-1.
    Место хранения: 7 
  
427 67.404
Г 75    Гражданский кодекс Российской Федерации : принят Гос. Думой 21 окт. 1994 г. Ч. 1. - М. : АСТ, 2000. - 395 с. - ISBN 5-17-004844-0.
    Место хранения: 7 
  
428 67.404
Г 93 Гуев Алексей Николаевич.
   Гражданское право : учебник : в 3 т. Т. 1 / Гуев Алексей Николаевич. - М. : Инфра-М, 2003. - 456 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-16-001401-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
429 67.404
Д 39 Дехтерева Лиана Павловна.
   Задачи по гражданскому праву : методика активного решения : учеб. пособие для студ. сред. проф. образов. / Дехтерева Лиана Павловна, Е. И. Майорова. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2003. - 159 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 158. - ISBN 5-8199-0091-X (Форум) .
    Место хранения: 7 
  
430 67.404
Д 39 Дехтерева Лиана Павловна.
   Задачи по гражданскому праву : методика активного решения : учеб. пособ. для студ. сред. профес. образов. / Дехтерева Лиана Павловна, Е. И. Майорова. - М. : Форум : Инфра-М, 2005. - 159 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 158. - ISBN 5-8199-0091-X (Форум).
    Место хранения: 7 
  
431 67.404
К 67 Корнеева Инна Леонидовна.
   Гражданское право : практикум. Ч. 1 / Корнеева Инна Леонидовна. - М. : ИНФРА-М, 2002. - 376 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 376. - ISBN 5-16-001140-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
432 67.404
К 89 Кузнецова Ольга Анатольевна.
   Специализированные нормы российского гражданского права: теоретические проблемы : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Кузнецова Ольга Анатольевна ; науч. консульт. В. С. Якушев; Урал. гос. юр. акад. - Екатеринбург, 2007. - 42 с. - Библиогр.: 40-42. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
433 67.404
П 32 Пиляева Валентина Владимировна.
   Гражданское право. Части общая и особенная : учебник / Пиляева Валентина Владимировна. - М. : КноРус, 2003. - 796 с. - ISBN 5-98032-158-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
434 67.404
Р 19 Ракитина Л. Н.
   Выпускная квалификационная работа: основные требования к написанию, оформлению и защите : учебно-метод. указания для студ.-выпуск. гражданско-правовой спец. / Л. Н. Ракитина ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 37 с. - Библиогр.: с. 36-37.
    Место хранения: 7 
  
435 67.404
Т 33    Теория и практика применения норм гражданского права : учеб. пособ. для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. Н. М. Коршунова, Ю. Н. Андреева. - М. : Юнити-Дана : Закон и право, 2006. - 415 с. - (Высшее профессиональное образование. Юриспруденция). - Библиогр.: с. 405-414. - ISBN 5-238-01066-4.
    Место хранения: 7 
  
436 67.404.0
Д 56 Добровольский Владислав Иванович.
   Анализ и комментарий корпоративного законодательства и судебной практики / Добровольский Владислав Иванович. - М. : Волтерс Клувер, 2007. - 431 с. - ISBN 978-5-466-00285-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
437 67.404.0
З-19    Закон Российской Федерации "О защите прав потребителей" : по сост. на 1 нояб. 2004 г. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2004. - 48 с. - (Кодексы и законы России). - ISBN 5-94087-289-1.
    Место хранения: 7 
  
438 67.404.0
К 85 Крюков Александр Николаевич.
   Гражданско-правовое регулирование отношений, связанных с пользованием чужими денежными средствами : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Крюков Александр Николаевич ; науч. рук. С. А. Степанов; Урал. гос. юр. акад. - Екатеринбург, 2007. - 22 с. - Библиогр.: с. 22. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
439 67.404.1
Б 12 Бабкин Сергей Александрович.
   Основные начала организации оборота недвижимости / Бабкин Сергей Александрович. - М. : Центр ЮрИнфоР, 2001. - 370 с. - Библиогр.: с. 370. - ISBN 5-89158-062-4.
    Место хранения: 7 
  
440 67.404.1
И 13 Ибатуллина Роза Закировна.
   Гражданско-правовой режим управления общим недвижимым имуществом в многоквартирных домах : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юр. наук : на правах рукописи / Ибатуллина Роза Закировна ; науч. рук. М. Ю. Чалышев; Казан. гос. ун-т им. В. И. Ульянова-Ленина. - Казань, 2007. - 23 с.
    Место хранения: 7 
  
441 67.404.1
Л 25 Ларин Дмитрий Вячеславович.
   Сервитуты в российском и зарубежном законодательстве: сравнительно-правовой анализ : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юр. наук : на правах рукописи / Ларин Дмитрий Вячеславович ; науч. рук. И. А. Михайлова; Моск. акад. эконом. права. - М., 2007. - 22 с.
    Место хранения: 7 
  
442 67.404.20
Л 64 Литвинов Николай Николаевич.
   Договор безвозмездного пользования по законодательству Российской Федерации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Литвинов Николай Николаевич ; науч. рук. А. А. Воронин; Рос. гос. соц. ун-т. - Москва, 2007. - 26 с. - Библиогр.: с. 26. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
443 67.404.20
М 14 Майборода Татьяна Юрьевна.
   Договор долевого участия в строительстве жилья : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Майборода Татьяна Юрьевна ; науч. рук. Б. М. Гонгало; Урал. гос. юрид. акад. - Екатеринбург, 2007. - 29 с. - Библиогр.: с. 29. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
444 67.404.20
Ф 75 Фокс Чарльз.
   Составление договоров : Чему не учат студентов / Фокс Чарльз ; науч. ред. А. Зеленин, С. Айрапетов; пер.с англ. Н. Степановой. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2007. - 292 с. - ISBN 978-5-9614-0560-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
445 67.404.20Англ
C 51 Chen-Wishart Mindy.
   Contract law / Chen-Wishart Mindy. - Oxford : Oxford University Press, 2005. - liii, 680 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-19-926814-2.
    Место хранения: 8 
  
446 67.404.20Англ
M 44 McKendrick Ewan.
   Contract law : text, cases, and materials / McKendrick Ewan. - 2nd ed. - Oxford : Oxford University Press, 2005. - xl, 1270 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-19-927480-0.
    Место хранения: 8 
  
447 67.404.21
Б 23    Банковское законодательство : учебник для вузов по спец. "Финансы и кредит" / под ред. Е. Ф. Жукова. - М. : Вузовский учебник, 2007. - 269 с. - Библиогр. с. 264-266. - ISBN 5-9558-0024-7 (в пер.).
    Место хранения: 6 
  
448 67.404.21
В 55 Вишневский Александр Александрович.
   Современное вексельное право : женевская (Россия) и английская системы / Вишневский Александр Александрович. - М. : Статут, 2007. - 461 с. - ISBN 978-5-8354-0393-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
449 67.404.21
П 58 Попов Александр Иванович.
   Концессионные соглашения (гражданско-правовой аспект) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юр. наук : на правах рукописи / Попов Александр Иванович ; науч. рук. В. В. Меркулов; Акад. права и управл. Фед. службы исполн. наказ. - М., 2007. - 23 с.
    Место хранения: 7 
  
450 67.404.21
С 24 Свиридова Татьяна Николаевна.
   Договор купли-продажи между юридическими лицами : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Свиридова Татьяна Николаевна ; науч. рук. В. А. Рыбаков; Акад. права и управ. Фед. службы исполн. наказ. - Волгоград, 2007. - 23 с. - Библиогр.: с. 22-23. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
451 67.404.21
С 32 Сербиновский Борис Юрьевич.
   Страховое право : учеб. пособие для вузов / Сербиновский Борис Юрьевич, В. Н. Гарькуша. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2004. - 411 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 397-398. - ISBN 5-222-04791-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
452 67.404.21
С 59 Соколов Геннадий Алексеевич.
   Договор коммерческой концессии по гражданскому законодательству Российской Федерации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Соколов Геннадий Алексеевич ; науч. рук. А. А. Воронин; Рос. гос. соц. ун-т. - Москва, 2007. - 26 с. - Библиогр.: с. 26. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
453 67.404.21
Х 82 Хорошавина Надежда Юрьевна.
   Правовое регулирование договорных отношений розничной купли-продажи : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Хорошавина Надежда Юрьевна ; науч. рук. Р. А. Дзыба; Казан. гос. ун-т им. В. И. Ульянова-Ленина. - Казань, 2007. - 23 с. - Библиогр.: с. 22-23. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
454 67.404.211.1 
М 76 Молчанов Алексей Олегович.
   Правовое регулирование отношений, вытекающих из договора социального найма жилого помещения : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Молчанов Алексей Олегович ; науч. рук. В. С. Толстой; Рос. гос. соц. ун-т. - Москва, 2007. - 23 с. - Библиогр.: с. 23. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
455 67.404.212.47
Ж 72    Жилищный кодекс Российской Федерации. - М. : ИНФРА-М, 2006. - 108 с. - (Библиотека кодексов). - ISBN 5-16-002634-7.
    Место хранения: 7 
  
456 67.404.3
А 91 Асфандиаров Булат Маратович.
   Право интеллектуальной собственности : учеб.-метод. пособие / Асфандиаров Булат Маратович, В. И. Казанцев ; Моск. Акад. экономики и права. - М. : Экзамен, 2003. - 158 с. - Библиогр.: с. 154-158. - ISBN 5-94692-634-9.
    Место хранения: 7 
  
457 67.404.3
С 16 Салиева Рида Наильевна.
   Документированная геологическая информация: гражданско-правовой аспект получения и использования : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юр. наук : на правах рукописи / Салиева Рида Наильевна ; науч. рук. В. С. Белых; Урал. гос. юр. акад. - Екатеринбург, 2007. - 25 с.
    Место хранения: 7 
  
458 67.404.4
Н 64 Никонова Мария Валерьевна.
   Правовое регулирование наследования по завещанию с иностранным составом : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Никонова Мария Валерьевна ; науч. рук. А. И. Кривенький; Рос. гос. соц. ун-т. - Москва, 2007. - 26 с. - Библиогр.: с. 26. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
459 67.404.4
С 24 Сватеева Ольга Ивановна.
   Ответственность наследников по долгам наследователя: вопросы теории и практики : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Сватеева Ольга Ивановна ; науч. рук. О. Е. Блинков; Коломен. гос. пед. ин-т. - Волгоград, 2007. - 22 с. - Библиогр.: с. 22. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
460 67.404.5
М 91 Муратова С. А.
   Семейное право : вопросы и ответы / С. А. Муратова. - М. : Юриспруденция, 2000. - 96 с. - (Подготовка к экзамену). - ISBN 5-8401-0035-8.
    Место хранения: 7 
  
461 67.404.5
П 92 Пчелинцева Людмила Михайловна.
   Семейное право России : учебник для вузов / Пчелинцева Людмила Михайловна. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2004. - 679 с. - Библиогр.: с. 676-679. - ISBN 5-89123-768-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
462 67.404.5
С 30    Семейный кодекс Российской Федерации. - М. : ИНФРА-М, 2005. - 71 с. - (Библиотека Кодексов). - ISBN 5-16-002329-1.
    Место хранения: 7 
  
463 67.404.5
С 30    Семейный кодекс Российской Федерации : офиц. текст , действ. ред. - М. : Экзамен, 2005. - 64 с. - (Кодексы и Законы). - ISBN 5-472-01409-3.
    Место хранения: 7 
  
464 67.404.5
С 30    Семейный кодекс Российской Федерации : офиц. текст по сост. на 1 янв. 2006 г. - М. : Омега-Л, 2006. - 63 с. - (Библиотека российского законодательства). - ISBN 5-365-00016-1.
    Место хранения: 7 
  
465 67.404.5
С 30    Семейный кодекс Российской Федерации. - 6-е изд. - М. : Ось-89, 2005. - 80 с. - ISBN 5-98534-101-1.
    Место хранения: 7 
  
466 67.404.5
С 30    Семейный кодекс Российской Федерации : офиц. текст , текст кодекса приводится по сост. на 10 матра 2005 г. - М. : Омега-Л, 2005. - 64 с. - (Библиотека российского законодательства). - ISBN 5-98119-603-3.
    Место хранения: 7 
  
467 67.404.5Англ
B 96 Burton Frances.
   Core statutes on family law / Burton Frances. - Exeter : Law Matters Publishing, 2006. - x, 292 p. - ISBN 1-84641-032-0.
    Место хранения: 8 
  
468 67.404.5Англ
H 58 Herring Jonathan.
   Family law / Herring Jonathan. - 2nd ed. - Harlow : Pearson Education Limited, 2004. - lxiii, 707 p. - (Longman Law Series). - Bibliogr. : p. 647-701. - ISBN 0-582-82280-7.
    Место хранения: 8 
  
469 67.404.9
П 58 Попондопуло Владимир Федорович.
   Коммерческое (предпринимательское) право : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / Попондопуло Владимир Федорович. - М. : Юристъ, 2003. - 668 с. - ISBN 5-7975-0586-X (в пер.) .
    Место хранения: 7 
  
470 67.404.9
П 71    Предпринимательское право : учебник для вузов / под ред. Н. М. Коршунова и Н. Д. Эриашвили. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юнити-Дана : Закон и право, 2003. - 463 с. - (Dura lex, sed lex). - ISBN 5-238-00385-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
471 67.404.9Англ
S 43 Sealy Len S.
   Commercial law : text, cases and materials / Sealy Len S., Hooley R. J. A. - 3rd ed. - Oxford : Oxford University Press, 2005. - civ, 1290 p. - ISBN 0-406-95003-2.
    Место хранения: 8 
  
472 67.405.1
М 75 Молодцов Мстислав Викторович.
   Трудовое право России : учебник для вузов / Молодцов Мстислав Викторович, С. Ю. Головина. - М. : НОРМА, 2004. - 626 с. - Библиогр.: с. 624-626. - ISBN 5-89123-659-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
473 67.405.1
П 16 Панина Алла Борисовна.
   Трудовое право : учеб. пособие / Панина Алла Борисовна. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Форум : Инфра-М, 2005. - 287 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 283-284. - ISBN 5-8199-0230-0 (Форум) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
474 67.405.1
Т 78    Трудовой кодекс Российской Федерации : с изм. и доп. на 1 фев. 2005 г. - М. : Велби : Проспект, 2005. - 211 с. - ISBN 5-98032-996-X.
    Место хранения: 7 
  
475 67.405.1
Т 78    Трудовое право : курс лекций / под ред. С. Б. Цветкова. - 2-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2006. - 255 с. - (Библиотека высшей школы). - ISBN 5-365-00157-5.
    Место хранения: 7 
  
476 67.405.1
Т 78    Трудовой кодекс Российской Федерации. - М. : Проспект : Витрэм, 2002. - 192 с. - ISBN 5-94653-047-X.
    Место хранения: 7 
  
477 67.405.1
Т 78    Трудовой кодекс Российской Федерации. - М. : Юркнига, 2005. - 160 с. - ISBN 5-9589-0074-9.
    Место хранения: 7 
  
478 67.405.1
Т 78    Трудовой кодекс Российской Федерации : офиц. текст, с изм. и доп. на 1 мая 2005 года с алфавитно-предметным указателем. - М. : Эксмо, 2005. - 218 с. - (Российское законодательство). - ISBN 5-699-06898-8.
    Место хранения: 7 
  
479 67.405.1Англ
C 70 Collins Hugh.
   Labour law : text and materials / Collins Hugh, K. D. Ewing, A. McColgan. - Oxford : Hart Publishing, 2006. - lxv, 1099 p. - ISBN 1-84113-362-0.
    Место хранения: 8 
  
480 67.405.2
Н 64 Никонов Дмитрий Анатольевич.
   Право социального обеспечения России / Никонов Дмитрий Анатольевич, А. В. Стремоухов, С. В. Крюков. - М. : Норма, 2003. - 199 с. - (Краткие учебные курсы юридических наук). - Библиогр.: с. 197. - ISBN 5-89123-719-9.
    Место хранения: 7 
  
481 67.405.2
О-75    Основы правового обеспечения социальной работы : учеб. пособие / В. В. Иглин [и др.] ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2002. - 323 с. - ISBN 5-88866-106-6.
    Место хранения: 7 
  
482 67.407
Б 74 Боголюбов Сергей Александрович.
   Земельное право : учебник для вузов по спец. юрид. профиля / Боголюбов Сергей Александрович. - М. : Высшее образование, 2007. - 413 с. - (Основы наук). - ISBN 978-5-9692-0131-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
483 67.407
Д 79 Дубовик Ольга Леонидовна.
   Экологическое право : учебник / Дубовик Ольга Леонидовна. - М. : Проспект, 2003. - 584 с. - ISBN 5-98032-161-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
484 67.407
Д 79 Дубовик Ольга Леонидовна.
   Экологическое право в вопросах и ответах : учеб. пособие / Дубовик Ольга Леонидовна. - М. : Велби : Проспект, 2003. - 299 с. - ISBN 5-98032-019-9.
    Место хранения: 7 
  
485 67.407
Д 79 Дубовик Ольга Леонидовна.
   Экологическое право : учебник для вузов / Дубовик Ольга Леонидовна, Л. Кремер, Г. Люббе-Вольфф. - М. : Эксмо, 2005. - 767 с. - (Российское юридическое образование). - Библиогр.: с. 755-767. - ISBN 5-699-07693-X (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
486 67.407
Е 78 Ерофеев Борис Владимирович.
   Земельное право : учеб. пособие для студ. сред. проф. образов. / Ерофеев Борис Владимирович. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2005. - 383 с. - (Профессиональное образование). - ISBN 5-8199-0165-7 (Форум) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
487 67.407
Е 78 Ерофеев Борис Владимирович.
   Экологическое право : учебник / Ерофеев Борис Владимирович. - 3-е изд., перераб. - М. : Юрайт-Издат, 2005. - 430 с. - ISBN 5-94879-244-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
488 67.407
З-51    Земельный кодекс Российской Федерации : офиц. текст : текст кодекса приводится по сост. на 12 янв. 2005 г. - М. : Омега-Л, 2005. - 103 с. - (Библиотека российского законодательства). - ISBN 5-98119-475-8.
    Место хранения: 7 
  
489 67.407
З-51    Земельный кодекс Российской Федерации : по сост. на 1 сент. 2005 г. - М. : Велби : Проспект, 2005. - 88 с. - ISBN 5-482-00367-1.
    Место хранения: 7 
  
490 67.407
З-51    Земельное право : учебник / под ред. В. Х. Улюкаева. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Былина, 2002. - 423 с. - (Юриспруденция). - ISBN 5-93384-027-0.
    Место хранения: 7 
  
491 67.407
З-51    Земельный кодекс Российской Федерации : офиц. текст. - М. : Омега-Л, 2006. - 95 с. - (Библиотека российского законодательства). - ISBN 5-365-00074-9.
    Место хранения: 7 
  
492 67.407
З-51    Земельный кодекс Российской Федерации : по сост. на 1 марта 2005 г. - М. : Велби : Проспект, 2005. - 88 с. - ISBN 5-482-00146-6.
    Место хранения: 7 
  
493 67.407
З-51    Земельный кодекс Российской Федерации : офиц. текст : текст кодекса приводится по сост. на 1 июня 2005 г. - М. : Омега-Л, 2005. - 90 с. - (Библиотека российского законодательства). - ISBN 5-98119-763-3.
    Место хранения: 7 
  
494 67.407
З-51    Земельное право : учебник / под ред. С. А. Боголюбова. - М. : Велби : Проспект, 2005. - 400 с. - Библиогр.: с. 397. - ISBN 5-482-00074-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
495 67.407
З-51    Земельный кодекс Российской Федерации : офиц. текст , принят 28 сент. 2001 г., с изм. и доп. по сост. на 15 марта 2005 г. - М. : Эксмо, 2005. - 95 с. - ISBN 5-699-11326-6.
    Место хранения: 7 
  
496 67.407
З-51    Земельный кодекс Российской Федерации : текст с изм. и доп. по сост. на 1 окт. 2006 г. - М. : Эксмо, 2006. - 108 с. - ISBN 5-699-18975-0.
    Место хранения: 7 
  
497 67.407
З-51    Земельный кодекс Российской Федерации : офиц. текст, действ. ред. - М. : Экзамен, 2005. - 95 с. - (Кодексы и законы). - ISBN 5-472-01487-5.
    Место хранения: 7 
  
498 67.407
К 73 Котарева Оксана Валерьевна.
   Земельный участок как объект гражданских правоотношений : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Котарева Оксана Валерьевна ; науч. рук. Н. Н. Веденин; Рос. гос. соц. ун-т. - Москва, 2007. - 19 с. - Библиогр.: с. 18-19. - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
499 67.407
К 78 Крассов Олег Игоревич.
   Земельное право : учебник для студ. вузов / Крассов Олег Игоревич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2006. - 671 с. - ISBN 5-7975-0690-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
500 67.407
О-92    Охраняемые природные территории в России: правовое регулирование : аналит. обзор федерал. закон-ва / под ред. А. С. Шестакова. - М. : КМК, 2003. - 351 с. - (Законодательство России). - ISBN 5-87317-132-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
501 67.407
С 60 Соловьев А. А.
   Земельное право : конспект лекций / А. А. Соловьев. - М. : Приор-издат, 2003. - 176 с. - (В помощь студенту). - ISBN 5-9512-0033-4.
    Место хранения: 7 
  
502 67.407
Э 40    Экологическое право России : конспект лекций в схемах / авт.-сост. С. Петров. - М. : Приор-издат, 2003. - 158 с. - (В помощь студенту). - ISBN 5-9512-0018-0.
    Место хранения: 7 
  
503 67.407Англ
G 76 Gray Kevin.
   Land law / Gray Kevin, S. F. Gray. - 4th ed. - Oxford : Oxford University Press, 2006. - lvi, 630 p. - (Core Text Series). - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-19-928445-8.
    Место хранения: 8 
  
504 67.408
Е 81 Есаков Геннадий Александрович.
   Настольная книга судьи по уголовным делам / Есаков Геннадий Александрович, А. И. Рарог, А. И. Чучаев. - М. : Проспект, 2008. - 569 с. - ISBN 978-5-482-01939-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
505 67.408
К 63    Комментарий к Уголовному кодексу Российской Федерации : расширенный уголовно-правовой анализ с материалами судебно-следственной практики / под ред. В. В. Мозякова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Экзамен, 2003. - 878 с. - ISBN 5-94692-228-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
506 67.408
Р 69 Романенков Рустам Леонидович.
   Комментарий к Уголовному кодексу Российской Федерации / Романенков Рустам Леонидович. - М. : Велби, 2004. - 367 с. - ISBN 5-98032-509-3 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
507 67.408
У 26    Уголовное право. Общая часть : учебник для вузов / отв. ред. И. Я. Козаченко, З. А. Незнамова. - 3-изд., изм. и доп. - М. : Норма : Инфра-М, 2001. - 553 с. - ISBN 5-89123-510-2 (Норма) (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
508 67.408
У 26    Уголовный кодекс Российской Федерации : по сост. на 15 марта 2004 г. - Новосибирск : Сиб. унив. изд-во, 2004. - 191 с. - ISBN 5-94087-217-4.
    Место хранения: 7 
  
509 67.408
У 26    Уголовный кодекс Российской Федерации : офиц. текст с изм. и доп. - М. : Элит, 2004. - 155 с. - (Кодексы Российской Федерации). - ISBN 5-902403-06-5.
    Место хранения: 7 
  
510 67.408
У 26    Уголовное право Российской Федерации : общая часть : учебник / под ред. Л. В. Иногамовой - Хегай. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Инфра-М, 2006. - 346 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-16-002160-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
511 67.408
У 26    Уголовный кодекс Российской Федерации : с изм. и доп. на 1 июня 2004 г. - М. : Велби, 2004. - 173 с. - ISBN 5-98032-654-2.
    Место хранения: 7 
  
512 67.408.0
Д 33 Денисов Юрий Дмитриевич.
   Освобождение от наказания в связи с изменением обстановки : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Денисов Юрий Дмитриевич ; науч. рук. А. И. Коробеев; Дальневост. гос. ун-т. - Владивосток, 2007. - 17 с. - Библиогр.: с. 17. - 12.00.08 - уголовное право и криминология, уголовно-исполнительное право.
    Место хранения: 7 
  
513 67.408.0
Е 81 Есаков Геннадий Александрович.
   Учение о преступлении в странах семьи общего права : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра юрид. наук: на правах рукописи / Есаков Геннадий Александрович ; науч. рук. А. И. Рарог; Моск. гос. юр. акад. - Москва, 2007. - 46 с. - Библиогр.: с. 41-46.
    Место хранения: 7 
  
514 67.408.0
У 26    Уголовное право Российской Федерации. Общая часть : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. А. И. Рарога. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2004. - 495 с. - ISBN 5-7975-0697-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
515 67.408.0
У 26    Уголовное право. Общая часть : учебник / под ред. Л. Д. Гаухмана и С. В. Максимова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Эксмо, 2005. - 414 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 5-699-12030-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
516 67.408.0
У 26    Уголовное право. Общая часть : учебник для студ. учрежд. сред. проф. образов. / под ред. Л. Д. Гаухмана и С. В. Максимова. - М. : ФОРУМ : ИНФРА-М, 2003. - 287 с. - (Профессиональное образование). - Библиогр.: с. 281-282. - ISBN 5-8199-0094-4 (Форум) (в пер.) .
    Место хранения: 7 
  
517 67.408.0
У 26    Уголовное право. Общая часть : учебник для вузов / отв. ред. И. Я. Козаченко, З. А. Незнамова. - 3-е изд., изм. и доп. - М. : Норма, 2004. - 553 с. - ISBN 5-89123-510-2 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
518 67.408.0
У 26    Уголовное право Российской Федерации. Общая часть : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. А. И. Рарога. - М. : Юристъ, 2004. - 509 с. - ISBN 5-7975-0423-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
519 67.408.0
У 26    Уголовное право России. Общая часть : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. И. Э. Звечаровского. - М. : Юристъ, 2004. - 458 с. - ISBN 5-7975-0687-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
520 67.408.1
Д 69    Дорожные ситуации [Электронный ресурс] : как избежать обмана. - : VIEM, 2006. - (Новый диск). - D-ROM : Загл. с вклад. конт.
    Место хранения: 9 
  
521 67.408.1
Д 73 Дремлюга Роман Игоревич.
   Интернет-преступность : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Дремлюга Роман Игоревич ; науч. рук. Л. И. Романова; Дальневост. гос. ун-т. - Владивосток, 2007. - 25 с. - Библиогр.: с. 24-25. - 12.00.08 - уголовное право и криминология; уголовно-исполнительное право.
    Место хранения: 7 
  
522 67.408.1
К 65 Копырюлин Алексей Николаевич.
   Преступления в сфере компьютерной информации: уголовно-правовой и криминологический аспекты : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Копырюлин Алексей Николаевич ; науч. рук. М. Ю. Дворецкий; Тамбов. гос. ун-т им. Г. Р. Державина. - Тамбов, 2007. - 22 с. - Библиогр.: с. 21-22. - 12.00.08 - уголовное право и криминология, уголовно-исполнительное право.
    Место хранения: 7 
  
523 67.408.1
М 22 Мамай Виктор Иванович.
   Справочник автомобилиста : дорожно-транспортные происшествия / Мамай Виктор Иванович. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2000. - 190 с. - (Справочник). - ISBN 5-222-00916-5.
    Место хранения: 7 
  
524 67.408.1
У 26    Уголовное право. Особенная часть : пособие для подготов. к экз. / сост. А. В. Желудков. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Юрайт, 2002. - 238 с. - Библиогр.: с. 234-238. - ISBN 5-94227-129-1.
    Место хранения: 7 
  
525 67.408.1
У 26    Уголовное право Российской Федерации. Особенная часть : конспект лекций / под ред. Л. В. Иногамовой-Хегай. - М. : ИНФРА-М, 2002. - 215 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-16-001133-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
526 67.408Англ
G 19 Garland David.
   The culture of control : crime and social order in contemporary society / Garland David. - Oxford : Oxford University Press, 2006. - xiii, 307 p. - Bibliogr.: p. 277-303. - ISBN 0-19-925802-3.
    Место хранения: 8 
  
527 67.409
Б 70 Блохин Юрий Иванович.
   Уголовно-исполнительное право : 100 экзамен. ответов : Экспресс-справочник для студентов вузов: разработан с учетом уголовно-исполн. закон-ва по сост. на 1 апр. 2003 г. / Блохин Юрий Иванович, В. А. Жабский. - 2-е изд., с изм. и доп. - М. ; Ростов-на-Дону : МарТ, 2003. - 302 с. - ISBN 5-241-00126-3.
    Место хранения: 7 
  
528 67.409
К 63    Комментарий к Уголовно-исполнительному кодексу Российской Федерации / под ред. О. О. Миронова, А. С. Михлина, В. И. Селиверстова. - М. : Юриспруденция, 2003. - 493 с. - (Библиотека уполномоченного по правам человека в Российской Федерации). - ISBN 5-9516-0029-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
529 67.410.1
Г 75    Гражданский процессуальный кодекс РСФСР : офиц. текст, действ. ред. - М. : Экзамен, 2001. - 127 с. - ISBN 5-8212-0172-1.
    Место хранения: 7 
  
530 67.410.1
Г 75    Гражданский процессуальный кодекс Российской Федерации : офиц. текст, действующая редакция. - М. : Экзамен, 2006. - 159 с. - ISBN 5-472-02170-7.
    Место хранения: 7 
  
531 67.410.1
Г 75    Гражданский процесс : наука и преподавание / под ред. М. К.Треушникова, Е. А. Борисовой . - М. : Городец, 2005. - 413 с. - ISBN 5-9584-0104-1.
    Место хранения: 7 
  
532 67.410.11
О-12    Об исполнительном производстве: федерал. закон РФ № 119-ФЗ. О судебных приставах: федерал. закон РФ № 118-ФЗ. - М. : Велби : Проспект, 2004. - 59 с. - ISBN 5-98032-798-3.
    Место хранения: 7 
  
533 67.410.11
Р 19 Ракитина Л. Н.
   Особенности судебного разбирательства гражданских дел, возникающих из семейно-брачных отношений : учеб. пособие / Л. Н. Ракитина, А. Н. Левушкин ; УлГУ; Ин-т права и гос. службы. - Ульяновск : Тухтаров В. Н., 2004. - 119 с. - Библиогр.: с. 89-94.
    Место хранения: 7 
  
534 67.410.12
А 79    Арбитражный процессуальный кодекс Российской Федерации. - М. : Омега-Л, 2005. - 160 с. - (Библиотека Российского законодательства). - ISBN 5-98119-592-4.
    Место хранения: 7 
  
535 67.410.12
К 48 Клеандров Михаил Иванович.
   Арбитражный процесс : учебник / Клеандров Михаил Иванович ; Ин-т гос-ва и права РАН, Академ. прав. ун-т. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2006. - 414 с. - Библиогр.: с. 413-414. - ISBN 5-7975-0767-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
536 67.410.12
К 63    Комментарий к Арбитражному процессуальному кодексу Российской Федерации / редкол.: В. Ф. Яковлев и М. К. Юков. - М. : Городец-издат, 2003. - 842 с. - ISBN 5-9258-0069-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
537 67.410.12
П 32 Пиляева В. В.
   Арбитражное процессуальное право России : краткий курс : учеб. пособие / В. В. Пиляева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : КНОРУС, 2006. - 282 с. - ISBN 5-85971-279-0.
    Место хранения: 7 
  
538 67.410.12Англ
J 76 Jones Alison.
   EC competition law : text, cases, and materials / Jones Alison, B. Sufrin. - 2nd ed. - Oxford : Oxford University Press, 2004. - cxi, 1303 p. - ISBN 0-19-926997-1.
    Место хранения: 8 
  
539 67.410.12Англ
K 75 Koran Valentine.
   An introductory guide to EC Competition law and practice / Koran Valentine. - 8th ed. - Oxford : Hart Publishing, 2004. - liv, 458 p. - Bibliogr.: p. 403-409. - ISBN 1-84113-397-3.
    Место хранения: 8 
  
540 67.410.2
У 26    Уголовно-процессуальный кодекс Российской Федерации : принят Гос. Думой Федер. Собр. РФ 22 нояб. 2001 г., с посл. изм. и доп. - М. : Эксмо, 2004. - 735 с. - ISBN 5-699-02048-9 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
541 67.410.2
У 26    Уголовно-процессуальное право Российской Федерации : учебник / отв. ред. И. Л. Петрухин. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Велби : Проспект, 2006. - 661 с. - ISBN 5-482-00275-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
542 67.410.2
У 26    Уголовно-процессуальное право : учебник для вузов / отв. ред. В. И. Радченко. - М. : Юристъ, 2005. - 471 с. - ISBN 5-7975-0784-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
543 67.410.2
У 26    Уголовно-процессуальный кодекс Российской Федерации : офиц. текст по сост. на 1 февр. 2001 года с изм. и доп. согласно ФЗ №119 от 7 авг. 2000 года. - М. : Экмос, 2001. - 176 с. - ISBN 5-88124-049-9.
    Место хранения: 7 
  
544 67.410.20
К 20 Капинус Николай Иванович.
   Процессуальные гарантии прав личности при применении мер пресечения в уголовном процессе : монография / Капинус Николай Иванович. - М. : Буквовед, 2007. - 410 с. - (Право). - ISBN 978-5-903331-08-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
545 67.51
К 82    Криминология : учеб. пособ. для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. С. Я. Лебедева, М. А. Кочубей . - М. : Юнити-Дана : Закон и право, 2007. - 519 с. - (Высшее профессиональное образование. Юриспруденция). - Библиогр.: с.15-516. - ISBN 5-238-01071-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
546 67.51
К 82    Криминология : учебник для вузов / Моск. открытый соц. ун-т. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юстицинформ, 2006. - 524 с. - ISBN 5-7205-0698-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
547 67.51
К 82    Криминология : конспект лекций / сост. А. Желудков. - М. : Книга сервис, 2003. - 144 с. - (В помощь студенту). - Библиогр.: с. 141. - ISBN 5-94909-111-6.
    Место хранения: 7 
  
548 67.51Англ
C 89    Criminology / edited by C. Hale, K. Hayward, A. Wahidin, E. Wincup. - Oxford : Oxford University Press, 2005. - xxxv, 594 p. - ISBN 0-19-927036-8.
    Место хранения: 8 
  
549 67.52
И 98 Ищенко Евгений Петрович.
   Криминалистика : учебник / Ищенко Евгений Петрович, В. А. Образцов. - М. : Эксмо, 2005. - 474 с. - (Российское юридическое образование). - Библиогр.: с. 473-474. - ISBN 5-699-10766-5 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
550 67.52
К 82    Криминалистика : конспект лекций / сост. А. Желудков. - М. : Книга сервис, 2003. - 143 с. - (В помощь студенту). - Библиогр.: с. 140. - ISBN 5-94909-110-8.
    Место хранения: 7 
  
551 67.52
К 82    Криминалистика : учебник для высш. юрид. учеб. заведений / под ред. А. Г. Филиппова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Спарк, 2005. - 750 с. - Библиогр. в конце глав. - ISBN 5-88914-216-X (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
552 67.521
О-66 Орлова Валерия Федоровна.
   Судебно-почерковедческая диагностика : учеб. пособие для вузов / Орлова Валерия Федоровна. - М. : Юнити-Дана : Закон и право, 2006. - 160 с. - (Высшее профессиональное образование. Юриспруденция). - Библиогр.: с. 159. - ISBN 5-238-01033-8.
    Место хранения: 7 
  
553 67.54
С 13 Савюк Леонид Корнеевич.
   Правовая статистика : учебник / Савюк Леонид Корнеевич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2006. - 537 с. - Библиогр. в конце глав. - ISBN 5-7975-0754-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
554 67.620.6
М 90    Муниципальные выборы в Ульяновской области в 2005 году : метод. пособие в помощь избирательным комиссиям муниципальных образований, участковым избирательным комиссиям : одобрено ИК Ульяновс. обл., протокол заседания от 10 марта 2005 года Т 35 / Избирательная комиссия Ульяновской области; сост. Л. П. Фадеева и др. - Ульяновск, 2005. - 416 с. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
555 67.7
Г 83 Григонис Эугениус Пранович.
   Правоохранительные органы : учебник для вузов / Григонис Эугениус Пранович. - СПб. : Питер, 2002. - 512 с. - (Юридические учебники). - ISBN 5-318-00690-6 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
556 67.7
С 30 Семенцова Ирина Анатольевна.
   Правоохранительные органы Российской Федерации : учебник для юрид. фак. сред. спец. заведений / Семенцова Ирина Анатольевна. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2001. - 380 с. - (Учебник XXI века). - ISBN 5-222-01808-3 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
557 67.71
О-11    О присяжных заседателях федеральных судов общей юрисдикции в Российской Федерации : федерал. закон. - М. : Омега-Л, 2005. - 11 с. - (Законы Российской Федерации). - ISBN 5-98119-782-X.
    Место хранения: 7 
  
558 67.71Англ
F 92 Fridd Nicholas.
   Basic practice in courts, tribunals and inquiries / Fridd Nicholas, S. Weddle. - 3rd edition. - London : Sweet & Maxwell, 2005. - xii, 384 p. - ISBN 0-421-68480-1.
    Место хранения: 8 
  
559 67.72
О-11    О прокуратуре : федеральный закон № 168-ФЗ. - М. : Проспект : Велби, 2003. - 45 с. - ISBN 5-98032-100-4.
    Место хранения: 7 
  
560 67.72
П 54 Поляков Михаил Петрович.
   Прокурорский надзор : крат. курс лекций / Поляков Михаил Петрович, А. В. Федулов. - М. : Юрайт-Издат, 2004. - 204 с. - (Технология правильного ответа). - Библиогр.: с. 203-204. - ISBN 5-94879-123-8.
    Место хранения: 7 
  
561 67.72
П 80    Прокурорский надзор : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Юриспруденция" / под ред. О. А. Галустьяна. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2004. - 399 с. - Библиогр.: с. 361-374. - ISBN 5-238-00624-1 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
562 67.75
К 95 Кучерена Анатолий Григорьевич.
   Адвокатура : учебник / Кучерена Анатолий Григорьевич. - М. : Юристъ, 2005. - 351 с. - ISBN 5-7975-0663-7 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
563 67.76
О-75    Основы законодательства Российской Федерации о нотариате. - М. : Книга сервис, 2004. - 32 с. - ISBN 5-94909-410-7.
    Место хранения: 7 
  
564 67.91
Б 64 Бирюков Павел Николаевич.
   Международное право : учеб. пособие / Бирюков Павел Николаевич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2001. - 415 с. - ISBN 5-7975-0191-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
565 67.910
В 24    Введение в право Европейского Союза : учеб. пособие / отв. ред. С. Ю. Кашкин. - М. : Эксмо, 2005. - 365 с. - (Российское юридическое образование). - Библиогр.: с. 362-365. - ISBN 5-699-11363-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
566 67.911
Н 59 Нешатаева Татьяна Николаевна.
   Уроки судебной практики о правах человека : европейский и российский опыт / Нешатаева Татьяна Николаевна. - М. : Городец, 2007. - 319 с. - ISBN 978-5-9584-0171-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
567 67.911Англ
M 92 Muchlinski Peter.
   Multinational enterprises and the law / Muchlinski Peter. - Malden : Blackwell Publishing, 2005?. - lxii, 674 p. - ISBN 0-631-21676-6.
    Место хранения: 8 
  
568 67.91Англ
A 62 Anton Donald K.
   International law : cases and materials / Anton Donald K., P. Mathew, W. Morgan. - Oxford : Oxford University Press, 2005. - xxxvi, 995 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-19-551648-6.
    Место хранения: 8 
  
569 67.91Англ
N 82 North Peter.
   Cheshire and North`s private international law / North Peter, J. J. Fawcett. - 13th ed. - Oxford : Oxford University Press, 2004. - cxviii, 1069 p. - Bibliogr.: p. xvii-xx. - ISBN 0-406-90596-7.
    Место хранения: 8 
  
570 67.91Англ
S 53 Shaw Malcolm N.
   International law / Shaw Malcolm N. - 5th ed. - Cambridge : Cambridge University Press, 2005. - cxlv, 1288 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-521-53183-7.
    Место хранения: 8 
  
571 67.93
З-43 Звеков Виктор Петрович.
   Международное частное право : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / Звеков Виктор Петрович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2004. - 701 с. - ISBN 5-7975-0673-4 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
572 67.93
Л 21 Ламинцев Александр Александрович.
   Международное частное право в вопросах и ответах : учеб. пособие / Ламинцев Александр Александрович. - М. : КноРус, 2004. - 221 с. - ISBN 5-98032-377-5.
    Место хранения: 7 
  
573 67.93
М 43    Международное частное право : конспект лекций / авт.-сост. С. Холодов. - М. : Приор-издат, 2003. - 144 с. - (В помощь студенту). - ISBN 5-9512-0026-1.
    Место хранения: 7 
  
574 67.93
М 43    Международное частное право : конспект лекций / авт-сост. С. Холодов. - М. : Приор-издат, 2004. - 144 с. - (В помощь студенту). - ISBN 5-9512-0026-1.
    Место хранения: 7 
  
575 67.93Англ
M 44 McBride Nicholas J.
   Tort law / McBride Nicholas J., R. Bagshaw. - 2nd ed. - Harlow : Pearson Education Limited, 2005. - xliii, 820 p. - (Longman Law Series). - Bibliogr. : p. 801-810. - ISBN 0-273-68678-X.
    Место хранения: 8 
  
576 67.99(4Вел)Англ
Z 23 Zander Michael.
   Cases and materials on the English legal system / Zander Michael. - 9th ed. - London : LexisNexis, 2003. - lxiii, 803 p. - (Law in Context). - ISBN 0-406-96380-0.
    Место хранения: 8 
Служба по чрезвычайным ситуациям
  
577 68.9
Б 40    Безопасность спасательных работ : учебник. Кн. II / С. В. Горбунов [и др.]. - Новогорск : АГЗ МЧС России, 2005. - 160 с. - Библиогр.: с. 160.
    Место хранения: У,Ч 
  
578 68.9
Б 40    Безопасность жизнедеятельности : учебник для вузов / под ред. Э. А. Арустамова. - 13-е изд., перераб. и доп. - М. : Дашков и К, 2008. - 453 с. - Библиогр.: с. 451-453. - ISBN 978-5-91131-598-6 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
579 68.9
И 23 Иванюков Михаил Иванович.
   Основы безопасности жизнедеятельности : учеб. пособие / Иванюков Михаил Иванович, В. С. Алексеев. - М. : Дашков и К, 2007. - 237 с. - ISBN 978-5-91131-421-7 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
580 68.9
Ф 42 Феоктистова О. Г.
   Безопасность жизнедеятельности : медико-биологические основы : учеб. пособие для вузов в области эксплуатации авиационной и космической техники / О. Г. Феоктистова, Т. Г. Феоктистова, Е. В. Экзерцева. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2006. - 320 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 306-307. - ISBN 5-222-08179-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
Культура. Культурология
  
581 71.0
К 90    Культурология : учеб. пособие / сост. и отв. ред. А. А. Радугин. - М. : Библионика, 2005. - 303 с. - (alma mater). - ISBN 5-98685-005-X.
    Место хранения: Ч 
  
582 71.0
К 90    Культурология. История мировой культуры : учебник для вузов / под ред. А. Н. Марковой. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2007. - 600 с. : цв. ил. - ISBN 978-5-238-01120-2 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
583 71.0
М 74 Моисеева Марина Васильевна.
   Теория и практика межкультурных коммуникаций : учеб. пособие . Ч. 1 : Становление теории и практики межкультурных коммуникаций как научной и учебной дисциплины / Моисеева Марина Васильевна, А. В. Мартыненко ; УлГУ, Каф. культурологии. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 79 с. - Библиогр.: с.53-57 (116 назв.).
    Место хранения: У,Ч 
  
584 71.3
К 89 Кузнецова Елена Владимировна.
   Мир древних славян в культуре Серебряного века (научно-философская рефлексия и художественная практика) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. культурологии: на правах рукописи / Кузнецова Елена Владимировна ; науч. рук. Л. А. Сугай; Гос. акад. славян. культуры. - Киров, 2007. - 22 с. - 24.00.01 - теория и история культуры.
    Место хранения: Х 
Науковедение
  
585 72
С 50 Смит Крис.
   Разрушители научных мифов : 250 удивительных фактов из мира науки / Смит Крис ; пер. с англ. Л. Афанасьевой. - М. : Поколение, 2007. - 336 с. - ISBN 978-5-9763-0044-6 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
586 72.3
Х 36 Хеллман Хал.
   Великие противостояния в науке : Десять самых захватывающих диспутов: пер.с англ. / Хеллман Хал. - М. : Диалектика, 2007. - 305 с. - ISBN 978-5-8459-1152-0 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
Образование. Педагогическая наука
  
587 74.00
К 57 Коджаспирова Галина Михайловна.
   Педагогика : учебник для студ. вузов, обуч. по спец. "Педагогика" / Коджаспирова Галина Михайловна. - М. : Гардарики, 2004. - 527 c. - (disciplinae). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-8297-0172-3 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
588 74.00
П 44 Подласый Иван Павлович.
   Педагогика. Новый курс : учебник для студ. вузов : в 2 кн. Кн.1 : Общие основы. Процесс обучения / Подласый Иван Павлович. - М. : Владос, 2004. - 574 с. : ил. - (Учебник для вузов). - ISBN 5-691-00174-4 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
589 74.00
С 47 Сластенин Виталий Александрович.
   Педагогика : учеб. пособие для вузов / Сластенин Виталий Александрович, И. Ф. Исаев, Е. Н. Шиянов ; под ред. В. А. Сластенина. - 7-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 567 с. - (Высшее профессиональное образование) (Педагогические специальности). - ISBN 978-5-7695-4138-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
590 74.03
Ю 91 Юсупова Ольга Викторовна.
   Междисциплинарная интеграция в рамках современной педагогической антропологии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра пед. наук: на правах рукописи / Юсупова Ольга Викторовна ; Сам. гос. архитект.-строит. ун-т. - Ульяновск, 2006. - 46 с. - 13.00.01 - общая педагогика, история педагогики и образования.
    Место хранения: Х 
  
591 74.03
Ю 91 Юсупова Ольга Викторовна.
   Междисциплинарная интеграция в рамках современной педагогической антропологии : дис. на соиск. учен. степ. д-ра пед. наук: на правах рукописи / Юсупова Ольга Викторовна. - Самара, 2006. - 500 л. - 13.00.01 - общая педагогика, история педагогики и образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
592 74.1
Ш 18 Шалаева Галина Петровна.
   Школа рисования для талантливых детей / Шалаева Галина Петровна. - М. : Слово : Эксмо, 2008. - 287 с. : ил. - (Школа для дошколят). - ISBN 5-8123-0376-2 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
593 74.20
И 37 Измайлова Диля Зарифуллина.
   Совершенствование экологической культуры педагога дополнительного образования в условиях областного экологического центра : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук: на правах рукописи / Измайлова Диля Зарифуллина ; науч. рук. О. И. Донина; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 30 с. - 13.00.01 - общая педагогика, история педагогики и образования.
    Место хранения: Х 
  
594 74.20
И 37 Измайлова Диля Зарифулловна.
   Совершенствование экологической культуры педагога дополнительного образования в условиях областного экологического центра : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук: на правах рукописи / Измайлова Диля Зарифулловна ; науч. рук. О. И. Донина; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 315 л. - 13.00.08 - теория и методика проф. образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
595 74.24
Я 62 Янина Мария Александровна.
   Система воспитания в детских благотворительных учреждениях конца XIX - начала XX веков (на материале Симбирской губернии) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук: на правах рукописи / Янина Мария Александровна ; науч. рук. И. В. Юстус; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 22 с. - 13.00.01 - общая педагогика, история педагогики и образования.
    Место хранения: Х 
  
596 74.24
Я 62 Янина Мария Александровна.
   Система воспитания в детских благотворительных учреждениях конца XIX - начала XX веков (на материале Симбирской губернии) : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук: на правах рукописи / Янина Мария Александровна ; науч. рук. И. В. Юстус; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 224 л. - 13.00.01 - общая педагогика, история педагогики и образования. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
Физическая культура и спорт
597 75.58
К 73 Котов Александр Александрович.
   Тайны мышления шахматиста / Котов Александр Александрович. - М. : Russian Chess House, 2008. - 213 с. : ил. - (Шахматный университет. Вып. 24). - ISBN 978-5-94693-071-0 (в пер.).
    Место хранения: 5,Х 
Средства массовой информации. Книжное дело
  
598 76.12Англ
H 24 Harcup Tony.
   Journalism : principles and practice / Harcup Tony. - London : SAGE Publications, 2005. - xiii, 179 p. - Bibliogr.: p. 159-169. - ISBN 0-7619-7499-7.
    Место хранения: 8 
  
599 76.12Англ
K 92 Kung-Shenkleman Lucy.
   Inside the BBC and CNN : managing media organisations / Kung-Shenkleman Lucy. - London ; New York : Routledge, 2000. - viii, 245 p. : ill. - Bibliogr.: p. 233-239. - ISBN 0-415-21322-3.
    Место хранения: 8 
  
600 76.12Англ
S 43 Seaton Jean.
   Carnage and the media : the making and breaking of news about violence / Seaton Jean. - London : Allen Lane, 2005. - xxiii, 359 p. : ill. - Bibliogr.: p. 324-345. - ISBN 0-713-99706-0.
    Место хранения: 8 
  
601 76.4
А 21    Аврора [Электронный ресурс] : мелодрама / реж. Оксана Байрак; в ролях: А. Зюркалова, Д. Харатьян, Э. Робертс; Студия Байрак, Украина, 2006. - М. : Парадиз Диджитал, 2006. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска. - Посвящается трагедии на Чернобыльской АЭС 1986 г.
    Место хранения: 9М 
  
602 76.4
А 31    Адмирал Ушаков [Электронный ресурс] : худож. фильм : ист.-биогр. фильм / реж. Михаил Ромм; в ролях: И. Переверзев, С. Бондарчук; Мосфильм, СССР, 1953. - М. : Союз Видео, 2005. - (Шедевры советского кинематографа). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
603 76.4
А 65    Андрей Рублев [Электронный ресурс] : худож. фильм : драма : 2 серии / реж. А. Тарковский; сценарий А. Михалкова-Кончаловского; в ролях: А. Солоницын, И. Лапиков, Н. Гринько; Мосфильм, 1966. - М. : Крупный план , 2006. - (Фильмы Андрея Тарковского) (Популярная видеотека). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
604 76.4
А 65    Андерсен. Жизнь без любви [Электронный ресурс] : кинороман / реж. Эльдар Рязанов; в ролях: С. Мигицко, С. Рядинский, Е. Крюкова, А. Бабенко; Кинокомпания Гулливер, Россия, 2006. - М. : СОЮЗ Видео : Крупный план , 2007. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
605 76.4
В 38    Веселые ребята [Электронный ресурс] : музыкальная комедия / реж. Г. Александров; в ролях: Л. Утесов, Л. Орлова, М. Стрелкова; СССР, 1934 . - М. : Бизнессофт : ИДДК, 2007. - (Классика советского кино). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска. - Вых. дан. оригинала кинофильма: Моск. кинокомбинат, 1934 г.
    Место хранения: 9М 
  
606 76.4
В 38    Весенний поток [Электронный ресурс] : худож. фильм : драма / реж. В. Юренев; в ролях: М. Астангов, В. Серова; Союздетфильм, 1941. - М. : Видеобаза, 2007. - (Ретроколлекция. Валентина Серова). - DVD видео. - Коллекционное 4-х дисковое изд. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на коробке из 4-х дисков: Ретроколлекция. Валентина Серова : Девушка с характером. Жди меня. Сердца четырех. Весенний поток. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9М 
  
607 76.4
В 64    Возвращение [Электронный ресурс] : худож. фильм : комедия : пер. с англ. / реж. Педро Альмодовар; в ролях: Пенелопа Круз, Кармен Маура, Лола Дуэньяс; Focus Features, Испания, 2006. - М. : Парадиз Диджитал, 2006. - DVD видео. - Рус. дубляж, субтитры. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
608 76.4
В 67    Волкодав из рода Серых Псов [Электронный ресурс] : худож. фильм : по роману Марии Семеновой "Волкодав": фэнтези : не рекомендуется лицам до 14 лет / реж. Николай Лебедев; в ролях: А. Бухаров, О. Акиньшина, И. Петренко; Централ Партнершип, Россия, 2006. - М. : СР Диджитал : Микс Медиа, 2006. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
609 76.4
Г 39    Герой нашего времени [Электронный ресурс] : худож. фильм : по мотивам романа М. Ю. Лермонтова : драма / реж. Александр Котт; в ролях: А. Петренко, Ю. Колокольников, Э. Бологова, И. Алферова; Централ Партнершип, Россия, 2006. - М. : СР Диджитал, 2007. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
610 76.4
Д 13    Давай сделаем это по-быстрому [Электронный ресурс] : худож. фильм : драма / реж. Сергей Бодров Ст.; в ролях: В. Машков, Дженнифер Джейсон Ли, С. Бодров Мл.; Pandora Film Production, 2000. - М. : Интерсинема : Монолит-Рекордс, 2007. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
611 76.4
Д 23    12 стульев [Электронный ресурс] : худож. фильм: экранизация по роману И. Ильфа и Е. Петрова : 2 серии / реж. Л. Гайдай; в ролях: А. Гомиашвили, С. Филиппов, М. Пуговкин; Мосфильм, СССР, 1971. - М. : Крупный план , 2006. - (Фильмы Леонида Гайдая) (Популярная видеотека). - DVD-видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
612 76.4
Д 25    Девушка с характером [Электронный ресурс] : худож. фильм : комедия / реж. К. Юдин; в ролях : В. Серова, Э. Цесарская; Мосфильм, 1939. - М. : Видеобаза, 2007. - (Ретроколлекция. Валентина Серова). - DVD видео. - Коллекционное 4-х дисковое изд. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на коробке из 4-х дисков: Ретроколлекция. Валентина Серова : Девушка с характером. Жди меня. Сердца четырех. Весенний поток. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9М 
  
613 76.4
Д 25    Девчата [Электронный ресурс] : худож. фильм : комедия / реж. Юрий Чулюкин; в ролях: Н. Румянцева, Н. Рыбников; Мосфильм, СССР, 1961. - М. : Крупный план , 2005?. - (Антология кинокомедии) (Популярная видеотека). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
614 76.4
Д 36    Дерсу Узала [Электронный ресурс] : худож. фильм : по мотивам произведений В. К. Арсеньева: 2 серии / реж. Акира Куросава; в ролях: Ю. Соломин, М. Мунзук; Мосфильм, 1975. - М. : Крупный план , 2006. - (Отечественное кино XX века). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска. - Премия "Оскар" 1975 г.
    Место хранения: 9М 
  
615 76.4
Ж 42    Жди меня [Электронный ресурс] : худож. фильм : военная драма / реж. А. Столпер, Б. Бирюков; в ролях: Б. Блинов, В. Серова, Л, Свердлин; Киностудия ЦОКС, 1943. - М. : Видеобаза, 2007. - (Ретроколлекция. Валентина Серова). - DVD видео. - Коллекционное 4-х дисковое изд. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на коробке из 4-х дисков: Ретроколлекция. Валентина Серова : Девушка с характером. Жди меня. Сердца четырех. Весенний поток. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9М 
  
616 76.4
З-81    Золушка [Электронный ресурс] : худож. фильм : по одноимен. сказке Ш. Перро / реж. Н. Кошеверова, М. Шапиро; в ролях: Я. Жеймо, Э. Гарин, Ф. Раневская; Мосфильм, 1947. - М. : Видеобаза, 2007. - (Ретроколлекция. Фаина Раневская). - DVD видео. - Коллекционное 4-х дисковое изд. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на коробке из 4-х дисков: Ретроколлеция. Фаина Раневская : Пышка. Золушка. Свадьба. Подкидыш. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9М 
  
617 76.4
И 29    Идиот [Электронный ресурс] : худож. фильм : по одноимен. роману Ф. М. Достоевского / реж. И. Пырьев; в ролях: Ю. Борисова, Ю. Яковлев; Мосфильм, СССР, 1958. - М. : Крупный план , 2006. - (Фильмы Ивана Пырьева) (Популярная видеотека). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
618 76.4
И 60    Инди [Электронный ресурс] : худож. фильм : психол. драма / реж. Саша Кириенко; в ролях: А. Бабенко, А. Домогаров, А. Балуев; Кинокомпания Триумф", Украина, 2007. - М. : Первая видеокомпания, 2007. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
619 76.4
И 83    Ирония судьбы, или С легким паром! [Электронный ресурс] : худож. фильм: комедия : 2 серии / реж. Эльдар Рязанов; в ролях: Б. Брыльска, А. Мягков, Ю. Яковлев; Мосфильм, 1975. - М. : Крупный план , 2005. - (Фильмы Эльдара Рязанова) (Популярная видеотека). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска. - Полн. реставрация изображ. и звука.
    Место хранения: 9М 
  
620 76.4
К 12    Кавказская пленница, или Новые приключения Шурика [Электронный ресурс] : комедия / реж. Л. Гайдай; в ролях: А. Демьяненко, Н. Варлей, Ю. Никулин; Мосфильм, СССР, 1966. - М. : Крупный план , 2006. - (Фильмы Леонида Гайдая) (Популярная видеотека). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
621 76.4
К 57    Код Да Винчи [Электронный ресурс] : блокбастер : не рекомендуется лицам до 18 лет / реж. Рон Ховард; в ролях: Том Хэнкс, Одри Тоту, Жан Рено; Коламбия Пикчерз, США, 2006. - М. : Ди Ви Ди Клуб, 2006. - DVD видео. - Рус. дубляж, англ. с субтитрами. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
622 76.4
К 68    Король Лир [Электронный ресурс] : худож. фильм: по трагедии Шекспира : 2 серии / реж. Григорий Козинцев; в ролях: Ю. Ярвет, Э. Радзинь, Г. Волчек; Ленфильм, 1970. - М. : Крупный план , 2006. - (Литературная классика на экране) (Популярная видеотека). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
623 76.4
М 62    Минотавр [Электронный ресурс] : худ. фильм : основан на древнегреч. мифах: ужасы/фантастика / реж. Джонатан Инглиш; в ролях: Тони Родд, Рудгер Хауэр; Германия, Великобритания, Франция, Испания, 2005. - М. : Лазер-Видео Мультимедиа, 2007. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска. - Дубл. рус. яз., рус. субтитры.
    Место хранения: 9М 
  
624 76.4
О-32    Овод [Электронный ресурс] : по мотивам одноимен. романа Э. Л. Войнич : историч. драма / реж. Н. Марченко; в ролях: А. Харитонов, С. Бондарчук, А. Вертинская; Киностудия им. А. П. Довженко, 1980. - М. : Торнадо Видео, 2007. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
625 76.4
О-77    Остров [Электронный ресурс] : худож. фильм : драма / реж. Павел Лунгин; сценарий Д. Соболева; в ролях: П. Мамонов, Д. Дюжев, В. Сухоруков; ГТК "Телеканал "Россия", 2006. - М. : Вокс Видео, 2006. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска. - Официал. фильм закрытия Венецианского фестиваля 2006.
    Место хранения: 9М 
  
626 76.4
О-82    Отец [Электронный ресурс] : мелодрама : экранизация рассказа Андрея Платонова "Возвращение" / реж. Иван Соловов; в ролях: Алексей Гуськов, Полина Кутепова; Ментор Синема, Россия, 2005. - М. : Вокс Видео, 2007. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
627 76.4
П 26    Первый после Бога [Электронный ресурс] : худож. фильм : военная драма / реж. В. Чигинский; в ролях: Д. Орлов, В. Гостюхин, Ю. Степанов, В. Сухоруков; Фонд Михаила Калатозова, Россия, 2005. - М. : Вокс Видео : Русское Счастье Энтертеймент, 2005. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
628 76.4
П 44    Подкидыш [Электронный ресурс] : худож. фильм : комедия / реж. Т. Лукашевич; авт. сценария А. Барто, Р. Зеленая; в ролях: Р. Зеленая, Ф. Раневская, Р. Плятт; Мосфильм, 1939. - М. : Видеобаза, 2007. - (Ретроколлекция. Фаина Раневская). - DVD видео. - Коллекционное 4-х дисковое изд. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на коробке из 4-х дисков: Ретроколлекция. Фаина Раневская : Пышка. Золушка. Свадьба. Подкидыш. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9М 
  
629 76.4
П 82    Простые вещи [Электронный ресурс] : худож. фильм : комедийная драма / реж. Алексей Попогребский; в ролях: Сергей Пускепалис, Леонид Броневой; Кинокомпания Коктебель, Россия, 2006. - М. : Мистерия+, 2007. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска. - Главный приз "Кинотавр" 2007.
    Место хранения: 9М 
  
630 76.4
П 91    Пушкин. Последняя дуэль [Электронный ресурс] : худож. фильм : ист. драма / реж. Наталья Бондарчук; в ролях: Сергей Безруков, Анна Снаткина; Россия, 2006. - М. : Монолит-Рекордс, 2006. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
631 76.4
П 95    Пышка [Электронный ресурс] : худож. фильм : по одноимен. новелле Ги де Мопассана : драма / реж. М. Ромм; в ролях: Т. Окуневская, Ф. Раневская; Г. Сергеева; Мосфильм, 1934. - М. : Видеобаза, 2007. - (Ретроколлекция. Фаина Раневская). - DVD видео. - Коллекционное 4-х дисковое изд. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на коробке из 4-х дисков: Ретроколлекция. Фаина Раневская : Пышка. Золушка. Свадьба. Подкидыш. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9М 
  
632 76.4
Р 89    Русь изначальная [Электронный ресурс] : историч. фильм : по одноимен. роману В. Иванова: 2 серии / реж. Г. Васильев; в ролях: Б. Невзоров, Л. Чурсина, И. Смоктуновский; Киностудия им. М. Горького, СССР, 1986. - М. : Торнадо Видео, 2007. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
633 76.4
С 24    Свадьба [Электронный ресурс] : экранизация водевиля А. П. Чехова : комедия / реж. И. Анненский; в ролях: Э. Гарин, Ф. Раневская, З. Федорова; Мосфильм, 1944. - М. : Видеобаза, 2007. - (Ретроколлекция) (Фаина Раневская). - DVD видео. - Коллекционное 4-х дисковое изд. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на коробке из 4-х дисков: Ретроколлекция. Фаина Раневская. Пышка. Золушка. Свадьба. Подкидыш. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9М 
  
634 76.4
С 32    Сердца четырех [Электронный ресурс] : худож. фильм : комедия / реж. К. Юдин; в ролях: В. Серова, Е. Самойлов, Л. Целиковская; Мосфильм, 1941. - М. : Видеобаза, 2007. - (Ретроколлекция. Валентина Серова). - DVD видео. - Коллекционное 4-х дисковое изд. - Загл. с этикетки диска. - Загл. на коробке из 4-х дисков: Ретроколлекция. Валентина Серова : Девушка с характером. Жди меня. Сердца четырех. Весенний поток. - ISBN (в футл.).
    Место хранения: 9М 
  
635 76.4
С 49    Слуга государев [Электронный ресурс] : худож. фильм : историч. боевик / реж. Олег Рясков; в ролях: А. Бухаров, Д. Семенова, Д. Миллер, А. Чадов; Бета Филм ТВ, Россия, 2007. - М. : Вокс Видео, 2007. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
636 76.4
С 78    Статский советник [Электронный ресурс] : худож фильм: детектив / реж. Ф. Янковский; сцен. Б. Акунина; в ролях: О. Меньшиков, Н. Михалков, К. Хабенский; Студия Тритэ, Россия, 2005. - М. : Студия Тритэ : Первый канал, 2005. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
637 76.4
Т 67    Три толстяка [Электронный ресурс] : худож. фильм : по мотивам одноимен. сказки Ю. Олеши / реж. Алексей Баталов, Иосиф Шапиро; в ролях: А. Баталов, В. Никулин, Р. Зеленая; Ленфильм, СССР, 1966. - СПб. : Ленфильм-видео, 2001. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
638 76.4
Т 87    Турецкий гамбит [Электронный ресурс] : худож. фильм : шпионский детектив / реж. Джаник Файзиев; авт. сценария Борис Акунин; в ролях: Е. Бероев, О. Красько, А. Лыков, М. Башаров; Студия Тритэ Никиты Михалкова, Россия, 2005. - М. : Первый канал : Первая видеокампания, 2005. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
639 76.4
Ф 78    Фонтан [Электронный ресурс] : худож. фильм : мелодрама, фантастика : не рекомендуется лицам моложе 16 лет : пер. с англ. / реж. Даррен Аранофски, в ролях: Хью Джекман, Рейчел Уайз; Ридженси Энтерпрайзис, США, 2006 . - М. : Двадцатый Век Фокс : РеплиМастер, 2007. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
640 76.4
Ч-39    Человек амфибия [Электронный ресурс] : по мотивам одноимен. романа А. Беляева : фантастика/мелодрама / реж. Петр Иванов; в ролях: С. Дашук-Нигматулин, Ю. Самойленко, Л. Учанейшвили, А. Панин; ГТК "Телеканал "Россия", 2004. - М. : СР Диджитал, 2004. - (Наш новый сериал). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
641 76.4
Я 11    Я остаюсь [Электронный ресурс] : худож. фильм : трагикомедия / реж. К. Оганесян; в ролях: А. Краско, Ф. Бондарчук, Н. Уварова, В. Епифанцев, Е. Яковлева, А. Соколов; Централ Партнершип, Россия, 2007. - М. : СР Диджитал, 2007. - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
642 76.4
Я 75    Ярмарка тщеславия Уильяма Теккерея [Электронный ресурс] : экранизация одноимен. романа У. Теккерея : мелодрама. Ч. 2 / реж. Марк Манден; в ролях: Наташа Литтл, Фрэнсис Грэй; БиБиСи Уолдуайд Лтд., Великобитания, 1998. - М. : ЕА-Синема : Кинолюб, 2007. - (Мировой Бестселлер на Видео). - DVD видео. - Рус. синхрон., субтитры рус. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
643 76.4
Я 75    Ярмарка тщеславия Уильяма Теккерея [Электронный ресурс] : экранизация одноимен. романа У. Теккерея : мелодрама : не рекомендуется лицам до 18 лет. Ч. 1 / реж. Марк Манден; в ролях: Наташа Литтл, Фрэнсис Грей; БиБиСи Уолдуайд Лтд., Великобитания, 1998. - М. : ЕА-Синема : Кинолюб, 2007. - (Мировой Бестселлер на Видео). - DVD видео. - Рус. синхрон., рус. субтитры. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография. Библиографоведение
  
644 78.34
С 90 Суслова Ираида Марковна.
   Практический маркетинг в библиотеках : учеб.-метод. пособие / Суслова Ираида Марковна. - М. : Либерея, 2005. - 143 с. - (Библиотекарь и время. XXI век. №9). - ISBN 5-85129-175-3.
    Место хранения: Ч 
  
645 78.36
Э 45    Электронные документы : создание и использование в публичных библиотеках: справочник / науч. ред. Р. С. Гиляревский, Г. Ф. Гордукалова. - СПб. : Профессия, 2007. - 663 с. - (Библиотека). - ISBN 978-5-93913-134-6 (в пер.).
    Место хранения: О 
Языкознание

646 81.0
А 50 Алимов Вячеслав Вячеславович.
   Интерференция в переводе : на материале профессионально ориентированной межкультурной коммуникации и перевода в сфере профессиональной коммуникации: учеб. пособие / Алимов Вячеслав Вячеславович. - М. : КомКнига, 2005. - 230 с. - Библиогр.: с. 177-194. - Прилож.: Словник интерферентов, с. 195-230. - ISBN 5-484-00084-X.
    Место хранения: 8 
  
647 81.0
В 67 Волкова Екатерина Владимировна.
   Лингво-культурные барьеры компьютерно-опосредованной коммуникации : дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Волкова Екатерина Владимировна ; науч. рук. С. А. Борисова; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 138 л. - 10.02.19 - теория языка. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
648 81.0
В 67 Волкова Екатерина Владимировна.
   Лингво-культурные барьеры компьютерно-опосредованной коммуникации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Волкова Екатерина Владимировна ; науч. рук. С. А. Борисова; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 21 с. - 10.02.19 - теория языка.
    Место хранения: Х 
  
649 81.0
Г 94 Гуляйкина Светлана Олеговна.
   Вариативность/инвариативность речевых манипуляциях персонажей сказок (на материале английского и русского языков) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Гуляйкина Светлана Олеговна ; науч. рук. А. В. Пузырев; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 20 с. - 10.02.19 - теория языка.
    Место хранения: Х 
  
650 81.0
Г 94 Гуляйкина Светлана Олеговна.
   Вариативность/инвариативность речевых манипуляциях персонажей сказок (на материале английского и русского языков) : дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Гуляйкина Светлана Олеговна ; науч. рук. А. В. Пузырев; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 166 л. - 10.02.19 - теория языка. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
651 81.0
Н 42 Недобух Николай Андреевич.
   Лингво-прагматический аспект темпорального концепта при общении на неродном языке (на материале немецкого языка) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Недобух Николай Андреевич ; науч. рук. А. З. Фефилова; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 22 с. - 10.02.19 - теория языка.
    Место хранения: Х 
  
652 81.0
Н 42 Недобух Николай Андреевич.
   Лингво-прагматический аспект темпорального концепта при общении на неродном языке (на материале немецкого языка) : дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Недобух Николай Андреевич ; науч. рук. А. З. Фефилова; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 239 л. - 10.02.19 - теория языка. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
653 81.0
С 48 Слоева Елена Анатольевна.
   Когнитивно-коммуникативный подход к описанию анатомического объекта : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Слоева Елена Анатольевна ; науч. рук. В. Ф. Новодранова; Самар. гос. мед. ун-т. - Ульяновск, 2007. - 22 с. - 10.02.19 - теория языка.
    Место хранения: Х 
  
654 81.0
С 48 Слоева Елена Анатольевна.
   Когнитивно-коммуникативный подход к описанию анатомического объекта : дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Слоева Елена Анатольевна ; науч. рук. В. Ф. Новодранова; Самар. гос. мед. ун-т. - Самара, 2007. - 182 с. - 10.02.19 - теория языка. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
655 81.0
С 78 Стахова Лариса Владимировна.
   Способы репрезентации акциональной когеренции в текстовых фрагментах (на материале русского и английского языков) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Стахова Лариса Владимировна ; науч. рук. А. И. Фефилов; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 23 с. - 10.02.19 - теория языка.
    Место хранения: Х 
  
656 81.0
С 78 Стахова Лариса Владимировна.
   Способы репрезентации акциональной когеренции в текстовых фрагментах (на материале русского и английского языков) : дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Стахова Лариса Владимировна ; науч. рук. А. И. Фефилов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 145 л. - 10.02.19 - теория языка. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
657 81.0
С 90 Сурова Елена Александровна.
   Полоролевая характеристика комплиментной интеракции : дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Сурова Елена Александровна ; науч. рук. А. А. Романов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 148 л. - 10.02.19 - теория языка. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
658 81.0
С 90 Сурова Елена Александровна.
   Полоролевая характеристика комплиментной интеракции : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Сурова Елена Александровна ; науч. рук. А. А. Романов; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 24 с. - 10.02.19 - теория языка.
    Место хранения: Х 
  
659 81.0
Ф 53 Филиппова Юлия Викторовна.
   Функционально-семантическая транспозиция интеррогативных реплик в динамической модели диалога (на материале русского и английского языков) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Филиппова Юлия Викторовна ; науч. рук. А. А. Романов; УлГУ. - Ульяновск, 2007. - 23 с. - 10.02.19 - теория языка.
    Место хранения: Х 
  
660 81.0
Ф 53 Филиппова Юлия Викторовна.
   Функционально-семантическая транспозиция интеррогативных реплик в динамической модели диалога (на материале русского и английского языков) : дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Филиппова Юлия Викторовна ; науч. рук. А. А. Романов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 170 л. - 10.02.19 - теория языка. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
661 81.0
Ч-93 Чуркин Сергей Николаевич.
   Морфотемный анализ речемыслительной категории объектности в разносистемных языках (на материале немецкого и русского языков) : дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Чуркин Сергей Николаевич ; науч. рук. А. И. Фефилов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2005. - 169 л. - 10.02.19 - теория языка. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
662 81.0
Ч-93 Чуркин Сергей Николаевич.
   Морфотемный анализ речемыслительной категории объектности в разносистемных языках (на материале немецкого и русского языков) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук: на правах рукописи / Чуркин Сергей Николаевич ; науч. рук. А. И. Фефилов; УлГУ. - Ульяновск, 2005. - 21 с. - 10.02.19 - теория языка.
    Место хранения: Х 
  
663 81.411.2-4
Ф 26 Фасмер М.
   Этимологический словарь русского языка [Электронный ресурс] : происхождение слов русского языка и их толкование / Макс Фасмер ; пер. с нем. О. Н. Трубачева, сост. и науч. ред. Г. А. Богатова. - М. : Бизнессофт : ИДДК, 2004. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
664 81.411.2-922
П 54 Полякова О. Г.
   Русский язык : учеб. пособие для старшеклассников и абитуриентов / О. Г. Полякова, С. Б. Чеченева ; УлГУ, Центр довузов. образования. - Ульяновск : УлГУ, 2005. - 183 с.
    Место хранения: У 
  
665 81.432.1-43
П 14 Палей С. М.
   Англо-русский словарь по менеджменту качества и оценке соответствия : 15000 терминов / С. М. Палей, Ю. П. Адлер, В. Н. Загребельный ; под ред. И. И. Чайки. - М. : Стандарты и качество, 2004. - 349 с. - ISBN 5-94938-021-5 (в пер.).
    Место хранения: 8 
  
666 81.432.1-923
А 64    Английский для юристов. Базовый курс = Just Enqlish : учеб. пособие для юрид. вузов / Ю. Л. Гуманова [и др.] ; под ред. Т. Н. Шишкиной . - 2-е изд., перераб. и расшир. - М. : Зерцало-М, 2001. - 244 с. - На англ. яз. - ISBN 5-94373-006-0.
    Место хранения: 7 
  
667 81.432.1-923Англ
E 93 Evans Virginia.
   Round-Up 6 : English grammar book. New and updated / Evans Virginia. - Harlow : Pearson Education Limited, 2006. - 268 p. : ill. - ISBN 0-582-82347-1.
    Место хранения: 8 
  
668 81.432.1-923Англ
M 96 Murphy Raymond.
   English Grammar in Use : A reference and pratice book for intermediate students of English / Murphy Raymond. - 3rd ed. - Cambridge : Cambridge University Press, 2006. - 332 p. - ISBN 0-521-53290-6.
    Место хранения: 8 
  
669 81.472.1-4
Р 89    Русско-испанский и испанско-русский словарь-разговорник = Ruso-espanol y espanol-ruso diccionario. - М. : Астрель : АСТ, 2007. - 510 c. - ISBN 978-5-17-021320-7 (в пер.).
    Место хранения: 8 
Литературоведение
  
670 83.3Англ
C 73    A companion to Romanticism / edited by Duncan Wu. - Malden : Blackwell Publishing, 2005. - xiv, 549 p. - (Blackwell Companions to Literature and Culture). - Bibliogr.: в конце глав. - ISBN 0-631-21877-7.
    Место хранения: 8 
  
671 83.8Англ
C 25 Carpenter Humphrey .
   The Oxford companion to children`s literature / Carpenter Humphrey , M. Prichard. - New York; Oxford : Oxford University Press, 2005. - x, 586p. - ISBN 0-19-860228-6.
    Место хранения: 8 
Искусство. Искусствознание
  
672 85.103Англ
A 62 Antliff Mark.
   Cubism and culture / Antliff Mark, P. Leighten. - London : Thames & Hudson, 2001. - 224 p. : ill. - (World of Art). - Bibliogr. : p. 215-217. - 183 illustrations, 58 in colour. - ISBN 0-500-20342-3.
    Место хранения: 8 
  
673 85.103Англ
R 95 Rush Michael.
   New media in art / Rush Michael. - new edition. - London : Thames & Hudson, 2005. - 248 p. : ill. - (World of Art). - Bibliogr. : p. 240-248. - 267 illustrations, 124 in colour. - ISBN 0-500-20378-4.
    Место хранения: 8 
  
674 85.11
Б 64 Бирюкова Наталья Викторовна.
   История архитектуры : учеб. пособие для сред. учеб. заведений / Бирюкова Наталья Викторовна. - М. : Инфра-М, 2005. - 366 с. : ил. - (Среднее профессиональное образование). - ISBN 5-16-001916-2 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
675 85.11
М 76 Молчанов Виктор Михайлович.
   Основы архитектурного проектирования : социально-функциональные аспекты : учеб. пособие для вузов / Молчанов Виктор Михайлович. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2004. - 158 с. : ил. - (Высшее образование). - ISBN 5-222-03615-4 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
676 85.12
Д 28    Декоративные мотивы и орнаменты всех времен и стилей. - М. : АСТ : Астрель, 2007. - 207 с. : ил. - Доп. и перераб. вариант кн.: Карманный сборник стильных мотивов / сост. Ю. Ф. Брокман (М., 1905). - ISBN 978-5-17-046485-2 (в пер.).
    Место хранения: Н,Х 
  
677 85.15
Г 78    Граффити [Электронный ресурс] : 8000 рисунков : в 2 CD. Диск 1 / hobbydisc.ru. - М. : Новый Диск, 2006. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
678 85.15
Г 78    Граффити [Электронный ресурс] : 8000 рисунков : в 2 CD. Диск 2 / hobbydisc.ru. - М. : Новый Диск, 2006. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
679 85.310
В 22 Вахромеев Варфоломей Александрович.
   Элементарная теория музыки : учебник [для уч-ся ДМШ и муз. училищ] / Вахромеев Варфоломей Александрович. - М. : Музыка, 2007. - 254 с. : нот. - ISBN 978-5-7140-0962-4.
    Место хранения: 1 
  
680 85.310
У 91    Учебник гармонии / И. И. Дубовский [и др.]. - М. : Музыка, 2007. - 480 с. : нот. - ISBN 5-7140-0687-9 (в пер.).
    Место хранения: 1 
  
681 85.313(2)
Ш 79 Шорникова Мария Исааковна.
   Музыкальная литература : русская музыкальная классика : третий год обучения : учеб. пособие / Шорникова Мария Исааковна. - 6-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 283 с. : ил., нот. - (Учебные пособия для ДМШ). - ISBN 978-5-222-12278-5 (в пер.).
    Место хранения: 1 
  
682 85.313(2)
Ш 79 Шорникова Мария Исааковна.
   Музыкальная литература : русская музыка XX века : четвертый год обучения : учеб. пособие / Шорникова Мария Исааковна. - 6-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 250 с. : ил., нот. - (Учебные пособия для ДМШ). - ISBN 978-5-222-12295-2 (в пер.).
    Место хранения: 1 
  
683 85.313(4Гем)
Б 30 Бах И. С.
   Брандербургские концерты [Электронный ресурс] / Иоганн Себастьян Бах ; исп.: М. Швальбе, скрипка; Берлин. филармонич. оркестр. - М. : Бизнессофт : ИДДК, 2007. - (Золотая коллекция 2007). - CD-ROM mp3. - Загл. с этикетки диска. - Время звуч. 166 мин.
    Место хранения: 9М 
  
684 85.335
М 34    Мастера русского балета [Электронный ресурс] : фильм-балет : фрагм. балетов П. Чайковского "Лебединое озеро", Б. Асафьефа "Бахчисарайский фонтан" и "Пламя Парижа" / реж. Г. Раппопорт; в ролях: Г. Уланова, Н. Дудинская, М. Плисецкая; Ленфильм, 1953. - СПб. : Ленфильм-видео, 2001. - (Сокровища русского балета). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
685 85.335
П 80 Прокофьев Сергей.
   Каменный цветок [Электронный ресурс] = The Stone Flower : балет в 3 д.: по сказкам П. Бажова / Прокофьев Сергей ; хореогр. Юрия Григоровича; исполн.: Н. Дорохов, Л. Семеняка, Н. Семизорова; Орк. и артисты балета Большого театра СССР; Видеофильм, 1990. - М. : Тен-Видео, 2004. - (Русский балет). - DVD видео. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9М 
  
686 85.37
А 67    Аниме [Электронный ресурс] : в 2 CD. Диск 1 / hobbydisc.ru. - Лицензион. копия. - М., 2005. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
687 85.37
А 67    Аниме [Электронный ресурс] : в 2 CD. Диск 2 / hobbydisc.ru. - Лицензион. копия. - М., 2005. - CD-ROM. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
688 85.374Англ
B 62 Biskind Peter.
   Seeing is believing : how Hollywood taught us to stop worrying and love the fifties / Biskind Peter. - London : Bloomsbury, 2001. - xi, 371 p. : ill. - ISBN 0-7475-5690-3.
    Место хранения: 8 
  
689 85.374Англ
B 78 Bordwell David.
   The classical Hollywood cinema : film style and mode of production to 1960 / Bordwell David, J. Staiger, K. Thompson. - London : Routledge, 2006. - xv, 506 p. : ill. - Bibliogr.: p. 480-492. - ISBN 0-415-00383-0.
    Место хранения: 8 
  
690 85.374Англ
D 98 Dyer Richard.
   The matter of images : essays on representations / Dyer Richard. - 2nd edition. - London : Routledge, 2002. - viii, 183 p. : ill. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 0-415-25495-7.
    Место хранения: 8 
  
691 85.374Англ
D 98 Dyer Richard.
   White / Dyer Richard. - London : Routledge, 2006. - xv, 256 p. : ill. - Bibliogr.: p. 234-250. - ISBN 0-415-09537-9.
    Место хранения: 8 
  
692 85.374Англ
D 98 Dyer Richard.
   Stars / Dyer Richard ; with a supplementary chapter and bibliography by Paul McDonald. - new edition. - London : British Film Institute Publishing, 2007. - vi, 217 p. : ill. - Bibliogr.: p. 164-174 : 201-211. - ISBN 0-85170-643-6.
    Место хранения: 8 
  
693 85.374Англ
F 89    French films : texts and contexts / edited by S. Susan, G. Vincendeau. - London ; New York : Routledge, 2006. - xvii, 348 p. : ill. - Bibliogr.: p. 328-337. - ISBN 0-415-16118-5.
    Место хранения: 8 
  
694 85.374Англ
G 39    The German cinema book / edited by T. Bergfelder, E. Carter, D. Gokturk. - London : British Film Institute Publishing, 2002. - xi, 291 p. : ill. - Bibliogr.: p. 257-277. - ISBN 0-85170-946-X.
    Место хранения: 8 
  
695 85.374Англ
J 77 Jordan Barry.
   Spanish cinema : a student`s guide / Jordan Barry, M. Allinson. - London : Hodder Arnold, 2005. - 229 p. : ill. - Bibliogr.: p. 201-212. - ISBN 0-340-80745-8.
    Место хранения: 8 
  
696 85.374Англ
K 90 Kuhn Annette.
   Women`s pictures : feminism and cinema / Kuhn Annette. - 2nd edition. - London ; New York : Verso, 2005. - xiv, 285 p. : ill. - Bibliogr.: p. 262-275. - ISBN 1-85984-010-8.
    Место хранения: 8 
  
697 85.374Англ
N 33 Neale Steve.
   Genre and Hollywood / Neale Steve. - London : Routledge, 2006. - viii, 336 p. - (Sightlines). - Bibliogr.: p. 263-306. - ISBN 0-415-02606-7.
    Место хранения: 8 
  
698 85.374Англ
S 53 Shaw Tony.
   British cinema and the cold war : the state, propaganda and consensus / Shaw Tony. - London ; New York : I. B. Tauris, 2006. - xii, 280 p. : ill. - Bibliogr.: p. 254-271. - ISBN 1-84511-211-3.
    Место хранения: 8 
  
699 85.374Англ
W 83 Wood Robin.
   Hollywood from Vietnam to Reagan... and beyond / Wood Robin. - expanded and revised edition. - New York : Columbia University Press, 2003. - xlv, 363 p. : ill. - Bibliogr.: p. 351-353. - ISBN 0-231-12967-X.
    Место хранения: 8 
  
700 85.37Англ
S 60    The silent cinema reader / edited by L. Grieveson, P. Kramer. - London : Routledge, 2006. - xvii, 423 p. : ill. - Bibliogr.: p. 401-416. - ISBN 0-415-25284-9.
    Место хранения: 8 
  
701 85.905.5
А 68 Аннинская Виктория Владимировна.
   Задачи по гармонии [Ноты] : пособие для уч-ся фортепиан. отд-ния муз. уч-щ / Аннинская Виктория Владимировна ; УлГУ, Муз. училище. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 37 с. : нот.
    Место хранения: 1 
Религия
  
702 86.2
К 44 Кислюк Константин Владимирович.
   Религиоведение : учеб. пособие для вузов / Кислюк Константин Владимирович, О. Н. Кучер. - 3-е изд., доп. - Ростов-на-Дону : Феникс ; Харьков: Торсинг, 2004. - 511 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с.485-501. - ISBN 5-222-05269-9 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
703 86.2
Р 61 Родыгина Светлана Николаевна.
   Религия как форма мировоззренческого познания : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. фил. наук: на правах рукописи / Родыгина Светлана Николаевна ; науч. рук. В. Ф. Юлов; Вятск. гос. гум. ун-т. - Киров, 2007. - 18 с. - 09.00.01 - Онтология и теория познания.
    Место хранения: Х 
  
704 86.372
П 68    Православная энциклопедия. Т. 14 : Даниил - Димитрий / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Алексия II. - М. : Православная Энциклопедия, 2006. - 751 с. : ил. - ISBN 978-5-89572-024-0 (в пер.).
    Место хранения: 1,5К,6,7,Б,Д,Х,Ч 
  
705 86.372
П 68    Православная энциклопедия. Т. 15 : Димитрий - Дополнения к "Актам историческим" / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Алексия II. - М. : Православная Энциклопедия, 2007. - 751 с. : ил. - ISBN 978-5-89572-026-4 (в пер.).
    Место хранения: 1,5К,6,7,Б,Д,Х,Ч 
  
706 86.39
К 49 Клизовский Александр Иванович.
   Основы миропонимания Новой Эпохи / Клизовский Александр Иванович. - М. : Фаир-Пресс, 2007. - 813 с. - ISBN 978-5-8183-1123-4 (в пер.).
    Место хранения: Н 
  
707 86Англ
B 83 Boyer Pascal.
   Religion explained : the human instincts that fashion Gods, spirits and ancestors / Boyer Pascal. - London : Vintage, 2002. - x, 430 p. - Bibliogr. : p. 395-419. - ISBN 0-099-28276-3.
    Место хранения: 8 
Философия
  
708 87
Г 93 Губин Валерий Дмитриевич.
   Основы философии : учеб. пособие для студ. сред. проф. образования / Губин Валерий Дмитриевич. - М. : Форум : ИНФРА-М, 2005. - 287 с. - (Профессиональное образование). - ISBN 5-8199-0087-1 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
709 87
Л 53 Лешкевич Татьяна Геннадьевна.
   Философия : учеб. пособие / Лешкевич Татьяна Геннадьевна. - М. : Инфра-М, 2004. - 191 с. - (Вопрос - ответ). - ISBN 5-16-001433-0.
    Место хранения: Ч 
  
710 87
М 90    Mundus intelligibilis : исследования по истории философии, социальной философии и философии науки / под ред. Н. Г. Баранец; УлГУ. - Ульяновск : Вектор-С, 2007. - 91 с. - ISBN 978-5-91308-015-8.
    Место хранения: Н,Ч 
  
711 87
С 72 Спиркин Александр Георгиевич.
   Философия : учебник для вузов / Спиркин Александр Георгиевич. - 2-е изд. - М. : Гардарики, 2008. - 735 c. - (disciplinae). - ISBN 978-5-8297-098-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
712 87
Ф 56    Философия : учеб. пособие для студ. вузов / отв. ред. В. П. Кохановский. - 8-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2004. - 575 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-222-05310-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
713 87.2
С 90 Суриков Константин Алексеевич.
   Ум, в котором мы живем : Технологии навигации реального мира: эпистемология объективной реальности / Суриков Константин Алексеевич, Л. Г. Пугачева. - М. : КомКнига, 2005. - 133 с. - ISBN 5-484-00149-8.
    Место хранения: Н,Ч 
  
714 87.25
Б 24 Баранец Наталья Григорьевна.
   История и философия естествознания : учеб.-метод. пособие для студ. и аспирантов / Баранец Наталья Григорьевна. - Ульяновск : УлГУ, 2006. - 119 с.
    Место хранения: У,Ч 
  
715 87.25
Б 24 Баранец Наталья Григорьевна.
   История и философия науки : учеб.-метод. пособие для аспирантов / Баранец Наталья Григорьевна. - 2-е изд., перераб. и доп. - Ульяновск : Вектор-С, 2007. - 199 с. - ISBN 978-5-91308-039-4.
    Место хранения: У,Ч 
  
716 87.25
С 21 Сауров Сергей Юрьевич.
   Феномен гипотезы в естественнонаучном познании : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. фил. наук: на правах рукописи / Сауров Сергей Юрьевич ; науч. рук. В. Ф. Юлов; Вятск. гос. гум. ун-т. - Киров, 2007. - 19 с. - 09.00.01 - Онтология и теория познания.
    Место хранения: Х 
  
717 87.3
Р 15 Радугин Алексей Алексеевич.
   Философия : курс лекций / Радугин Алексей Алексеевич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Центр, 2003. - 271 с. - (alma mater). - ISBN 5-88860-050-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
718 87.3(0)41Англ
C 17    The Cambridge histiory of later Medieval philosophy : from the rediscovery of Aristotle to the disintegration of scholasticism, 1100-1600 / editors N. Kretzmann, A. Kenny, J. Stump. - Cambridge : Cambridge University Press, 2003. - viii, 1035 p. - ISBN 0-521-36933-9.
    Место хранения: 8 
  
719 87.3(2)
Б 24 Баранец Наталья Григорьевна.
   Философское сообщество в России : ист.-методол. очерки : монография / Баранец Наталья Григорьевна. - Ульяновск : Вектор-С, 2007. - 219 с. - Библиогр.: с.189-218 (464 назв.). - ISBN 978-5-91308-037-0.
    Место хранения: Н,Ч 
  
720 87.3(2)
Б 24 Баранец Наталья Григорьевна.
   Метаморфозы этоса российского философского сообщества: в XIX- начале XX веков : монография. Ч. 1 / Баранец Наталья Григорьевна. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - 250 с. - ISBN 978-5-88866-288-5 (в пер.).
    Место хранения: У,Ч 
  
721 87.3(2)
Б 24 Баранец Наталья Григорьевна.
   Российское философское сообщество и трансляция философского знания на рубеже XIX-XX веков : монография / Баранец Наталья Григорьевна. - Ульяновск : УлГПУ, 2007. - 153 с. - ISBN 978-5-86045-222-5.
    Место хранения: У,Ч 
  
722 87.3(4)Англ
I-85 Israel Jonathan I.
   Radical Enlightenment : philosophy and the making of Modernity, 1650-1750 / Israel Jonathan I. - Oxford : Oxford University Press, 2002. - xvi, 810 p. : ill. - Bibliogr.: p.721-779. - ISBN 0-19-925456-7.
    Место хранения: 8 
  
723 87.4
Б 86 Бочаров Вячеслав Александрович.
   Основы логики : учебник для студ. вузов по гуманит. и ест. спец. / Бочаров Вячеслав Александрович, В. И. Маркин ; МГУ им. М. В. Ломоносова. - М. : Форум : Инфра-М, 2005. - 333 с. - (Классический университетский учебник). - ISBN 5-8199-0169-X (в пер.).
    Место хранения: У 
  
724 87.4
Б 86 Бочаров Вячеслав Александрович.
   Основы логики : учебник / Бочаров Вячеслав Александрович, В. И. Маркин. - М. : ИНФРА-М, 2002. - 296 с. - (Высшее образование). - ISBN 5-16-000870-5 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
725 87.4
К 43 Кириллов Вячеслав Иванович.
   Логика : учебник для юрид. вузов / Кириллов Вячеслав Иванович, А. А. Старченко. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2004. - 254 с. - (institutiones). - ISBN 5-7975-0059-0 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
726 87.4
К 43 Кириллов Вячеслав Иванович.
   Упражнения по логике : учеб. пособие для студ., обуч. по спец. "Правоведение" / Кириллов Вячеслав Иванович, Г. А. Орлов, Н. И. Фокина. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Антэя 2000 : МЦУПЛ : Профобразование, 2003. - 159 с. - ISBN 5-93476-015-7.
    Место хранения: 7 
  
727 87.4
М 25 Мареев Сергей Николаевич.
   Логика : учебник / Мареев Сергей Николаевич ; Моск. акад. экономики и права. - М. : Экзамен, 2006. - 157 с. - (Учебники для вузов). - ISBN 5-472-01314-3.
    Место хранения: 7 
  
728 87.4Англ
G 57 Godel Kurt.
   Collected works. Vol. 1 : Publications, 1929-1936 / Godel Kurt. - Oxford : Oxford University Press, 2001. - xvi, 474 p. : ill. - Bibliogr.: p. 407-459. - ISBN 0-19-514720-0.
    Место хранения: 8 
  
729 87.6
А 47 Алексеев Петр Васильевич.
   Социальная философия : учеб. пособие для студ. вузов / Алексеев Петр Васильевич ; МГУ им. М. В. Ломоносова, Филос. фак. - М. : Проспект, 2005. - 254 с. - ISBN 5-98032-325-2 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
730 87.62
С 65 Сорочайкин Андрей Никонович.
   Человек в системе социально-экономических отношений: взаимодействие социально-антропологического и экономического подходов в изучении социальной реальности : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филос. наук: на правах рукописи / Сорочайкин Андрей Никонович ; Сам. гос. ун-т. - Чебоксары, 2007. - 36 с. - 09.00.11 - социальная философия.
    Место хранения: Х 
  
731 87.715
С 50 Смирнов Геннадий Николаевич.
   Этика деловых отношений : учебник / Смирнов Геннадий Николаевич ; Дип. акад. МИД России. - М. : Велби : Проспект, 2006. - 179 с. - ISBN 5-482-00515-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
Психология
  
732 88
Н 50 Немов Роберт Семенович.
   Психология : учебник / Немов Роберт Семенович. - М. : Высшее образование, 2008. - 639 с. : ил. - (Высшее образование) (Основы наук). - ISBN 978-5-9692-0218-4 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
733 88
Н 84 Носс И. Н.
   Введение в практику психологического исследования : учеб. пособие для студ. вузов / И. Н. Носс, Н. В. Васина ; Моск. гуманит. ин-т им. Е. Р. Дашковой. - М. : Ин-т Психотерапии, 2004. - 347 с. - Библиогр.: с. 315-347 (65 назв.). - ISBN 5-89939-112-X (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
734 88
О-77 Островский Эдуард Вениаминович.
   Психология и педагогика : учеб. пособие для студ. вузов по экон. спец. / Островский Эдуард Вениаминович, Л. И. Чернышова. - М. : Вузовский учебник, 2005. - 380 с. - (Вузовский учебник). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-9558-0025-5 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
735 88
П 86    Психология для студентов вузов : учеб. пособие для вузов / под ред. Е. Н. Рогова. - М. ; Ростов-на-Дону : МарТ, 2004. - 557 с. - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-241-00227-8 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
736 88
Ф 42    Феномен и категория зрелости в психологии : сб. науч. тр. / отв. ред. А. Л. Журавлев, Е. А. Сергиенко. - М. : Ин-т психологии РАН, 2007. - 222 с. - (Труды Института психологии РАН). - Библиогр. в конце ст. - ISBN 978-5-9270-0105-7.
    Место хранения: Н,Ч 
  
737 88.1
В 92 Выготский Л. С.
   Вопросы психологии [Электронный ресурс] : собрание сочинений : в 6 т. Т. 1, диск 2 / Л. С. Выготский ; читает Л. Бродская. - М. : Говорящая книга : Тривола Консалинг Групп, 2005. - (Учебники для высшей школы) (Говорящая книга). - 2 CD формата MP3. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
738 88.1
В 92 Выготский Л. С.
   Вопросы психологии [Электронный ресурс] : собрание сочинений : в 6 т. Т. 1, диск 1 / Л. С. Выготский ; читает Л. Бродская. - М. : Говорящая книга : Тривола Консалтинг Групп, 2005. - (Учебники для высшей школы) (Говорящая книга). - 2 CD формата MP3. - Загл. с этикетки диска.
    Место хранения: 9 
  
739 88.2
М 30 Маршинин Борис Алексеевич.
   Перцептивные и мыслительные процессы, их мозговое обеспечение : монография / Маршинин Борис Алексеевич. - М. : Логос, 2007. - 195 с. - Библиогр.: с. 178-195 (301 назв.). - ISBN 978-5-98704-208-9 (в пер.).
    Место хранения: 5 
  
740 88.3
А 16 Абрамова Галина Сергеевна.
   Общая психология : учеб. пособие для вузов / Абрамова Галина Сергеевна. - 2-е изд. - М. : Академ. Проект : Мир, 2003. - 495 c. - (gaudeamus). - ISBN 5-8291-0316-8 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
741 88.3
А 23 Агафонов Андрей Юрьевич.
   Когнитивная психомеханика сознания, или Как сознание неосознанно принимает решение об осознании / Агафонов Андрей Юрьевич. - 2-е изд., испр. и доп. - Самара : Бахрах-М, 2007. - 335 с. - Библиогр.: с. 306-330 (447 назв.). - ISBN 978-5-94648-059-8.
    Место хранения: Н,Ч 
  
742 88.3
З-71 Знаков Виктор Владимирович.
   Понимание в мышлении, общении, человеческом бытии : монография / Знаков Виктор Владимирович. - М. : Ин-т психологии РАН, 2007. - 477 с. - Библиогр. в конце ст. - ISBN 978-5-9270-0092-0 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
743 88.37
Г 18 Гамезо Михаил Викторович.
   Возрастная и педагогическая психология : учеб. пособие для студ. пед. вузов / Гамезо Михаил Викторович, Е. А. Петрова, Л. М. Орлова. - М. : Пед. о-во России, 2003. - 511 с. - (Образование XXI века). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-93134-195-1 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
744 88.37
Г 20 Гарднер Говард.
   Структура разума : теория множественного интеллекта / Гарднер Говард ; пер. с англ. А. Н. Свирид; под ред. Э. В. Крайникова; с новым предисл. авт. - Юбилейн. изд. - М. : Вильямс, 2007. - 501 с. - Парал. тит. л. англ. - ISBN 978-5-8459-1153-7 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
745 88.37
Ц 94 Цыганок Игорь Иванович.
   Цветовая психодиагностика : модификация полного клинического теста Люшера : метод. руководство / Цыганок Игорь Иванович. - СПб. : Речь, 2007. - 263 с. : ил. - ISBN 5-9268-0617-8 .
    Место хранения: Н,Ч 
  
746 88.4
Б 28 Батаршев Анатолий Васильевич.
   Диагностика профессионально важных качеств / Батаршев Анатолий Васильевич, И. Ю. Алексеева, Е. В. Майорова. - СПб. : Питер, 2007. - 186 с. - (Практическая психология). - Библиогр.: с. 137-138 (33 назв.). - ISBN 978-5-91180-107-6.
    Место хранения: Н,Ч 
  
747 88.4
Е 41 Ежова Наталья Николаевна.
   Рабочая книга практического психолога / Ежова Наталья Николаевна. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2005. - 315 с. - (Психологический практикум). - Библиогр.: с. 310-312 (60 назв.). - ISBN 5-222-05816-6 (в пер.).
    Место хранения: Ч 
  
748 88.4
П 85 Пряжников Николай Сергеевич.
   Психология труда и человеческого достоинства : учеб. пособие для студ. вузов по спец. "Психология" / Пряжников Николай Сергеевич, Е. Ю. Пряжникова. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 477 с. - (Высшее профессиональное образование) (Психология). - ISBN 978-5-7695-4123-0 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
749 88.47
Е 63 Еникеев Марат Исхакович.
   Юридическая психология : учебник для вузов / Еникеев Марат Исхакович. - М. : Норма, 2005. - 501 с. - ISBN 5-89123-258-8 (в пер.).
    Место хранения: 7 
  
750 88.47
Е 63 Еникеев Марат Исхакович.
   Общая и юридическая психология : крат. курс / Еникеев Марат Исхакович. - СПб. : Питер, 2005. - 319 с. - Библиогр.: с. 315-319. - ISBN 5-469-00270-5.
    Место хранения: 7 
  
751 88.48
М 50 Менегетти Антонио.
   Психосоматика : новейшие достижения: пер. с итал. / Менегетти Антонио. - М. : Онтопсихология, 2007. - 354 с. - ISBN 978-5-93871-059-7 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
752 88.5
Б 25 Баркер Джоэл.
   Парадигмы мышления : Как увидеть новое и преуспеть в меняющемся мире / Баркер Джоэл ; пер. с англ. Т. Гутмана; ред. Р. Пискотина. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2007. - 187 с. : ил. - ISBN 978-5-9614-0475-3.
    Место хранения: Н,Ч 
  
753 88.5
Б 43 Белопольская Наталья Львовна.
   Такие неformatные дети... : психологические новеллы / Белопольская Наталья Львовна. - М. : Когито-Центр, 2007. - 238 с. - ISBN 5-89353-212-0 (в пер.).
    Место хранения: Н,Х 
  
754 88.5
Г 52 Гладуэлл Малкольм.
   Переломный момент : как незначительные изменения приводят к глобальным переменам: пер. с англ. / Гладуэлл Малкольм. - М. : Вильямс, 2006. - 399 с. - (Всемирный бестселлер) (Психология/бизнес). - ISBN 5-8459-0980-5.
    Место хранения: Н,Ч 
  
755 88.5
К 85 Крысько Владимир Гаврилович.
   Социальная психология : курс лекций : учеб. пособие для вузов / Крысько Владимир Гаврилович. - 3-е изд. - М. : Омега-Л, 2006. - 352 с. : ил. - (Библиотека высшей школы). - Библиогр.: с.351-352. - ISBN 5-98119-390-5.
    Место хранения: Ч 
  
756 88.5
П 49 Пол Гарри.
   Драйв : "Завести " сотрудников и достичь выдающихся результатов / Пол Гарри, Рек Росс ; пер. с англ. И. Темировой; ред. Н. Казакова. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2007. - 121 с. - ISBN 978-5-9614-0532-3 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
757 88.5
С 66 Соснин Вячеслав Александрович.
   Социальная психология : учебник для студ. сред. проф. образования / Соснин Вячеслав Александрович, Е. А. Красникова. - М. : Форум : Инфра-М, 2005. - 334 с. - (Профессиональное образование). - ISBN 5-8199-0021-5 (в пер.).
    Место хранения: У 
  
758 88.6
К 52 Ключников Сергей Юрьевич.
   Безмолвие и просветление : психология и внутренней работы / Ключников Сергей Юрьевич. - М. : Беловодье, 2007. - 413 с. - (Ключ к пробуждению.) (Новая психология саморазвития). - Библиогр.: с. 387-392 (200 назв.). - ISBN 978-5-93454-071-8 (в пер.).
    Место хранения: Н,Х 
  
759 88.8
М 77 Монина Галина Борисовна.
   Гиперактивные дети : психолого-педагогическая помощь: монография / Монина Галина Борисовна, Е. К. Лютова-Робертс, Л. С. Чутко. - СПб. : Речь, 2007. - 183 с. - Библиогр.: с. 132-142 (219 назв.). - ISBN 5-9268-0570-8 (в пер.).
    Место хранения: Н,Ч 
  
760 88.8Англ
H 30 Harris Paul L.
   The work of the imagination / Harris Paul L. - Malden : Blackwell Publishing, 2005?. - xii, 222 p. - (Understanding Children`s Worlds). - Bibliogr. : p. 197-213. - ISBN 0-631-21886-6.
    Место хранения: 8 
Библиографические пособия
  
761 91.9:67
Ю 70    Юридическая техника: природа, основные приемы, значение : ретросп. библиогр. указатель / сост. В. М. Баранов, Н. А. Климентьева; МВД РФ, Нижегород. академия. - Нижний Новогород : Нижегород. акад. МВД России, 2005. - 288 с. - С автографом автора. - ISBN (в пер.).
    Место хранения: 7 
Художественная литература
  
762 И(Вел)
Ш 41 Шекспир Уильям.
   Сонеты и поэмы / Шекспир Уильям ; сост. Ю. Комов; предисл. и коммент. Л. Володарской. - М. : Эксмо, 2008. - 351 с. : ил. - (Золотая серия поэзии). - ISBN 978-5-699-19244-1 (в пер.).
    Место хранения: А,Х 
  
763 И(Вел)Англ
A 62    An anthology of seventeenth-century fiction / edited with an introduction and notes by Paul Salzman. - Oxford : Oxford University Press, 2001. - xxxiii, 562 p. - (Oxford World`s Classics). - Bibliogr.: p. xxix-xxxiii. - ISBN 0-19-283955-1.
    Место хранения: 8 
  
764 И(Вел)Англ
B 83 Boyd William.
   A good man in Africa / Boyd William. - London : Penguin Books, 2004. - 341 p. - ISBN 0-140-05887-7.
    Место хранения: 8 
  
765 И(Вел)Англ
B 87 Bronte Charlotte.
   Shirley / Bronte Charlotte ; edited with an introduction and additional notes by Janet Gezari. - Oxford : Oxford University Press, 2007. - xxxvii, 572 p. - (Oxford World`s Classics). - Bibliogr.: p. xxix-xxxi. - ISBN 0-19-929716-0.
    Место хранения: 8 
  
766 И(Вел)Англ
K 47 Kipling Rudyard.
   Plain tales from the hills / Kipling Rudyard ; edited with an introduction and notes by A. Rutherford. - Oxford : Oxford University Press, 2001. - xxxvi, 279 p. - (Oxford World`s Classics). - Bibliogr.: p. xxx-xxxiii. - ISBN 0-19-283571-8.
    Место хранения: 8 
  
767 И(Вел)Англ
S 53 Shakespeare William.
   The history of King Lear / Shakespeare William ; edited by Stanley Wells. - Oxford : Oxford University Press, 2001. - ix, 321 p. - (Oxford World`s Classics) (The Oxford Shakespeare). - ISBN 0-19-283992-6.
    Место хранения: 8 
  
768 ИАнгл
L 81    Literature and science in the nineteenth century : an anthology / edited with an introduction and notes by Laura Otis. - Oxford : Oxford University Press, 2002. - xlii, 573 p. - (Oxford World`s Classics). - Bibliogr.: p. xxix-xxxix. - ISBN 0-19-283979-9.
    Место хранения: 8 
  
769 Р1
П 91 Пушкин Александр Сергеевич.
   Лирика : стихотворения / Пушкин Александр Сергеевич. - М. : Эксмо, 2008. - 350 с. : ил. - ISBN 978-5-699-11495-5 (в пер.).
    Место хранения: Х 
  
770 Р1
Ч-56 Чехов Антон Павлович.
   Палата №6 : повести / Чехов Антон Павлович. - М. : Эксмо, 2008. - 639 с. - (Русская классика). - ISBN 978-5-699-16944-3 (в пер.).
    Место хранения: А,Х 
  
771 РФ
Р 89    Русские чудесные сказки / худож. М. В. Ордынская. - Ростов-на-Дону : Владис, 2007. - 271 с. : ил. - (Лучшие детские сказки). - ISBN 978-5-9567-0379-7 (в пер.).
    Место хранения: Х 

Именной указатель

A		
 		
Ackroyd Peter	233	
Alder John	396	
Allen Michael J.	397	
Allinson M.	695	
Antliff Mark	672	
Anton Donald K.	568	
Appadurai A.	206	
Aston T. H.	229	
 		
B		
 		
Bagshaw R.	575	
Bainbridge David	406	
Ballinger C.	235	
Bartlett Robert	234	
Becher Matthias	228	
Beck Ulrich	200	
Beck-Gernsheim E.	200	
Bergfelder T.	694	
Biskind Peter	688	
Black Jeremy	255	
Bordwell David	689	
Boyd William	764	
Boyer Pascal	707	
Brigden Susan	236	
Bronte Charlotte	765	
Brown P.	204	
Burton Frances	467	
 		
C		
 		
Cain P. J.	237	
Carpenter Humphrey 	671	
Carter E.	694	
Cartledge Paul	216	
Castree N.	76	
Chen-Wishart Mindy	445	
Clark Ian	184	
Cohen Stanley	202	
Cole M.	201	
Collings D.	235	
Collins Hugh	479	
Connerton Paul	203	
 		
D		
 		
Davies W.	241	
Denley P.	232	
Devine Tom M.	239	
Dobson Andrew	81	
Dryzek J. S.	80	
Dyer Richard	690,691,692	
 		
E		
 		
Evans P. B.	325	
Evans Virginia	667	
Ewing K. D.	479	
 		
F		
 		
Fawcett J. J.	569	
Feferman S.	728	
Fergus T. D.	374	
Fitzpatrick Sheila	226	
Fraser Antonia	240	
Fridd Nicholas	558	
Friedman Milton	267	
 		
G		
 		
Garland David	526	
Godel Kurt	728	
Gokturk D.	694	
Gordon W. M.	374	
Gray Kevin	503	
Gray S. F.	503	
Grieveson L.	700	
Grint Keith	205	
 		
H		
 		
Hale C.	548	
Hall Peter	193	
Halsey A. H.	204	
Harcup Tony	598	
Harris Paul L.	760	
Harris Tim	242	
Harvie Christopher	243	
Hayward K.	548	
Hayward S.	693	
Hennessy Peter	244	
Herring Jonathan	468	
Hewitt M.	207	
Hooley R. J. A.	471	
Hopkins A. G.	237	
Hornblower Simon	217	
 		
I		
 		
Israel Jonathan I.	722	
 		
J		
 		
Jones Alison	538	
Jordan Barry	695	
 		
K		
 		
Kelly Christopher	218,219	
Kenny A.	718	
Kenwood A. George	320	
Kershaw Ian	249,250	
Kipling Rudyard	766	
Koran Valentine	539	
Kramer P.	700	
Kretzmann N.	718	
Kuhn Annette	696	
Kung-Shenkleman Lucy	599	
 		
L		
 		
Langford Paul	245	
Lauder H.	204	
Leighten P.	672	
Lougheed A. L.	320	
Louis Wm. Roger	246	
Lyttelton A.	252	
 		
M		
 		
MacRaild D. M.	255	
Marshall P. J.	238	
Mathew P.	568	
McBride Nicholas J.	575	
McColgan A.	479	
McKendrick Ewan	446	
McLeod Hugh	230	
Morgan W.	568	
Muchlinski Peter	567	
Murphy Raymond	668	
 		
N		
 		
Neale Steve	697	
North Douglass Cecil	268	
North Peter	569	
 		
O		
 		
Orttung R. W.	327	
Otis L.	768	
 		
P		
 		
Peters B. Guy	326	
Philpin C. H. E. 	229	
Pierson John	195	
Pinborg J.	718	
Pinder John	258	
Powell Martin	207	
Prichard M.	671	
 		
R		
 		
Reddaway P.	327	
Reiner Robert	407	
Reynolds Susan	231	
Robinson Olivia F.	374	
Rogers A.	76	
Rosengarten H.	765	
Rueschemeyer D.	325	
Rush Michael	673	
Rutherford A.	766	
 		
S		
 		
Salzman P.	763	
Schama Simon	254	
Schlosberg D.	80	
Scott Jonathan	247	
Sealy Len S.	471	
Seaton Jean	600	
Seldon A.	235	
Service Robert	227	
Shakespeare William	767	
Shaw Malcolm N.	570	
Shaw Tony	698	
Sherman D.	76	
Skocpol T.	325	
Smith David Lawrence	248	
Smith M.	765	
Snowdon P.	235	
Staiger J.	689	
Sufrin B.	538	
 		
T		
 		
Thompson B.	397	
Thompson K.	689	
Thompson Kenneth	194	
Townshend Charles	251	
 		
U		
 		
Ulijaszek Stanley J.	90	
 		
V		
 		
Vincendeau G.	693	
Vincent John	196	
 		
W		
 		
Wahidin A.	548	
Waley Daniel	232	
Weddle S.	558	
Wells A. S.	204	
Wells S.	767	
Wicksteed Philip H.	269	
Wincup E.	548	
Wood Robin	699	
Wu D.	670	
 		
Z		
 		
Zander Michael	576	
 		
А		
 		
Аакер Дэвид А.	289	
Абрамов О. М.	37	
Абрамова Галина Сергеевна	740	
Аверьянов Сергей Владимирович	100,101	
Агамиров Левон Владимирович	95	
Агафонов Андрей Юрьевич	741	
Адлер Ю. П.	665	
Азимов Айзек	253	
Айрапетов С.	444	
Акиньшина О.	608	
Акунин Б.	636,638	
Алебастрова Ирина Анатольевна	375	
Александров Г.	605	
Алексеев В. С.	579	
Алексеев Петр Васильевич	729	
Алексеева И. Ю.	746	
Алексеюс Александр Казимирович	146	
Алексий II	704,705	
Алимов Вячеслав Вячеславович	646	
Алон Нога	36	
Альмодовар П.	607	
Аль-Смади Халид Аднан	73,74	
Андреев А. С.	46,47	
Андреев Ю. Н.	435	
Андриенко Ю. И.	393,554	
Анненский И.	633	
Аннинская Виктория Владимировна	701	
Антонова Светлана Вячеславовна	149,150	
Араманович И. Г.	26	
Арановски Д.	639	
Арсеньев В. К.	614	
Арустамов Э. А.	578	
Архипов Геннадий Иванович	25	
Асафьев Б.	684	
Асеев Георгий Георгиевич	37	
Асфандиаров Булат Маратович	456	
Ахтиайнен А.	105	
 		
Б		
 		
Бабаев В. К.	349,350,351	
Бабенко А.	604,618	
Бабкин Сергей Александрович	439	
Баврин Иван Иванович	8	
Баглай М. В.	378	
Баглай Марат Викторович	376	
Базаров Тахир Юсупович	306	
Базылев Николай Иванович	266	
Базылева М. Н.	266	
Байрак О.	601	
Балдин К. В.	261	
Балин Л. Е.	348	
Балтер Р. Б.	169,174,175	
Балуев А.	618	
Баранец Н. Г.	710	
Баранец Наталья Григорьевна	714,715,719,720,721	
Баранов В. М.	331,340,343,354,405,761	
Баранов Владимир Михайлович	332	
Баранова Марина Владимировна	401	
Баринова Марина Николаевна	359	
Баркер Джоэл	752	
Бартош Л. Ф.	154,155	
Барченко Наталья Моисеевна	208	
Баталов А.	637	
Батаршев Анатолий Васильевич	746	
Бах И. С.	683	
Беззубцев С.	301	
Безруков С.	630	
Беквит Г.	302	
Белопольская Наталья Львовна	753	
Белых В. С.	457	
Беляев А.	640	
Бендриков Г. А.	51	
Бермант Анисим Федорович	26	
Бероев Е.	638	
Бесхлебнов А. С.	126,127	
Бешенков С. А.	106	
Бирюков Б.	615	
Бирюков Н. Л.	105	
Бирюков Павел Николаевич	564	
Бирюкова Наталья Викторовна	674	
Благовещенский Иван Викторович	87,88	
Блинков О. Е.	459	
Блохин Юрий Иванович	527	
Богатова Г. А.	663	
Богданов Юрий Станиславович	27	
Богдасаров А. Ю.	169,174,175	
Боголюбов С. А.	494	
Боголюбов Сергей Александрович	482	
Бодров С.	610	
Бодяжина Вера Ильинична	177	
Бойко Наталия Семеновна	389	
Бологова Э.	609	
Бондарчук Н.	630	
Бондарчук С.	624	
Бондарчук Ф.	641	
Бондарь А. Г.	109	
Бондарь И. В.	333	
Борисов Евгений Филиппович	263	
Борисова Е. А.	531	
Борисова С. А.	647,648	
Борисова Ю.	617	
Босова Л. Л.	108	
Ботт Эд	110	
Бочаров Вячеслав Александрович	723,724	
Бритков В. Б.	188	
Броневой Л.	629	
Брыльска Б.	619	
Буданова Вера Александровна	151,152	
Бурмистров А. Н.	290,291	
Бутов А. А.	42,77,78	
Бухаров А.	608,635	
Буховцев Б. Б.	51	
Бушуев И. И.	348	
Быков Андрей Валентинович	178	
 		
В		
 		
Ванюшин Павел Николаевич	164,165	
Варлей Н.	620	
Васильев Г.	632	
Васильев Евгений Александрович	420	
Васильев Федор Петрович	400	
Васильева Т. С.	189	
Васин Ю. В.	312	
Васина Н. В.	733	
Васьковский Евгений Владимирович	419	
Вахромеев Варфоломей Александрович	679	
Введенский Георгий Евгеньевич	170	
Вебер Виктор Робертович	144	
Величенко Н.	311	
Верещагин Н. К.	19	
Вертинская А.	624	
Веснин Владимир Рафаилович	292	
Ветлужских Елена Николаевна	276	
Вильке Владимир Георгиевич	43	
Вишневский Александр Александрович	448	
Власова Тамара Ильинична	316	
Войнич Э.	624	
Волкова Екатерина Владимировна	647,648	
Волкова О. Н.	390	
Волобуев О. В.	215	
Волькенштейн Валентина Сергеевна	49	
Ворожейкин И. Е.	191	
Ворожцов Михаил	288	
Воронин А. А.	442,452	
Воронов Владимир Кириллович	50	
Врублевская О. В.	285	
Выготский Л. С.	737,738	
 		
Г		
 		
Габриелян О. С.	75	
Гадомский О. Н.	66,67,68,69	
Гайдай Л.	611,620	
Галныкина Наталья Николаевна	135,136	
Галустьян О. А.	561	
Галушина Ирина Александровна	160,161	
Гамезо Михаил Викторович	743	
Гарднер Говард	744	
Гарькуша В. Н.	451	
Гасанов К. К.	392	
Гаухман Л. Д.	515,516	
Гейтс Билл	286	
Генкин Борис Михайлович	264	
Георгадзе Заали Отариевич	171	
Герасименко Валентина Васильевна	279	
Гиляревский Р. С.	645	
Гитман Д. М.	64	
Глаголев Константин Владимирович	65	
Гладуэлл Малкольм	754	
Глебова Наталья Сергеевна	142,143	
Глухов Андрей Геннадьевич	66,67	
Годин А. М.	281	
Голованов В. Н.	98,99	
Головина С. Ю. 	472	
Голубева О. Н.	3	
Голунова Л. Е.	128	
Гольдберг Ю.	257	
Гомиашивли А.	611	
Гондарева Л. Н.	93,94	
Горбунов В. И.	149,150	
Горбунов Виталий Александрович	421	
Горбунов С. В.	577	
Горбушина Мария Владимировна	211,212	
Гордукалова Г. Ф.	645	
Горегляд В. П.	281	
Горелов Анатолий Алексеевич	1,185	
Горелова Галина Викторовна	32	
Горшкова И. С.	390	
Гостюхин В.	627	
Гоцкий Георгий Геннадьевич	214	
Графский Владимир Георгиевич	360,361	
Гриб В. В.	329,330	
Григонис Эугениус Пранович	555	
Григорович Ю.	685	
Григорьев Валерий Петрович	9	
Гришаев С. П.	423,425	
Грушевицкая Т. Г.	256	
Губин Валерий Дмитриевич	708	
Гуев Алексей Николаевич	428	
Гуляйкина Светлана Олеговна	649,650	
Гуманова Ю. Л.	666	
Гурин Н. Т.	102,103	
Гурко С. П.	266	
Гурочкин Юрий Дмитриевич	180	
Гусев И. В.	393	
Гуськов А.	626	
Гучева М. М.	179	
 		
Д		
 		
Давидян Л. Ю.	169,174,175,176	
Давыдов А. А.	188	
Данилова М. М.	316	
Дворецкий М. Ю.	522	
Демьяненко А.	620	
Денисов Юрий Дмитриевич	512	
Дехтерева Лиана Павловна	429,430	
Джаарбеков С. М.	283	
Джекман Х.	639	
Дивеева Гульнара Дамировна	137,138	
Добреньков Владимир Иванович	186	
Добровольский Владислав Иванович	436	
Домогаров А.	618	
Донина О. И.	593,594	
Достоевский Ф. М.	617	
Драгунов С. В.	168	
Драпова Диана Павловна	153	
Дремлюга Роман Игоревич	521	
Дубинский Ю. А.	9	
Дубовик Ольга Леонидовна	483,484,485	
Дубовский И. И.	680	
Дудинская Н. 	684	
Дудко И. Г.	389	
 		
Е		
 		
Евсеев С. В.	680	
Егоров В. Н.	386	
Едронова Валентина Николаевна	209	
Ежова Наталья Николаевна	747	
Еникеев Марат Исхакович	749,750	
Епифанцев В.	641	
Ерофеев Борис Владимирович	486,487	
Есаков Геннадий Александрович	504,513	
 		
Ж		
 		
Жабский В. А.	527	
Жеймо Я.	616	
Желудков А.	547	
Желудков А.	550	
Желудков А. В.	524	
Жидков О. А.	362	
Жинкин Сергей Алексеевич	335	
Жуков Дмитрий Михайлович	319	
Жуков Е. Ф.	447	
Жукова Т. И.	188	
Журавлев А. Л.	736	
Журавлев В. В.	7	
 		
З		
 		
Завадский Мишель	313	
Загребельный В. Н.	665	
Захаров Д. К.	191	
Захаров И. Г.	403	
Звеков Виктор Петрович	571	
Звечаровский И. Э.	519	
Зеленин А.	444	
Земляков Д. Н.	182	
Зиганшин Айрат Мансурович	86	
Зихерт К.	110	
Знаков Виктор Владимирович	742	
Зобов Е. М.	71,72	
Зорин Михаил Викторович	4,5	
Зубкова Л. М.	131	
Зырянова Ульяна Петровна	129,130	
Зюркалова А.	601	
 		
И		
 		
Ибатуллина Роза Закировна	440	
Иванов В.	632	
Иванов П.	640	
Иванова Е. В.	52	
Иванова Татьяна Юрьевна	270	
Иванюков Михаил Иванович	579	
Иглин В. В.	481	
Игнаткин Денис Сергеевич	82,83	
Игнатьев Ю. Г.	73,74	
Измайлова Диля Зарифуллина	593	
Измайлова Диля Зарифулловна	594	
Ильин Владимир Александрович	10,21,28	
Ильф И.	611	
Инглиш Д.	623	
Инглиш Джеймс	117	
Иногамова - Хегай Л. В.	510	
Иногамова-Хегай Л. В.	525	
Ионова А. Ф.	310	
Ионова В. А.	331	
Иошин Игорь Эдуардович	173	
Исаев И. Ф.	589	
Исаев Игорь Андреевич	367	
Исаев Н. А.	170	
Ищенко Евгений Петрович	549	
 		
К		
 		
Кааранен Х.	105	
Казакова Н. 	756	
Казанцев В. И.	456	
Каймин Виталий Адольфович	107	
Калинин А. А.	403	
Калинина В. Н.	33	
Камаев В. Д.	265	
Каменский Александр Б.	223	
Кан Н. И.	166,167	
Канаева Татьяна Вячеславовна	154,155	
Капинус Николай Иванович	544	
Карасева Марина Валентиновна	410,411	
Касперски Крис	120	
Кастрица О. А.	27	
Катков Александр Евгеньевич	84,85	
Кацко И. А.	32	
Кашкин С. Ю.	565	
Каштанкин Илья Александрович	102,103	
Кащенко Евгений Августович	197	
Келле В. В.	188	
Керженцев В. В.	51	
Кибанов Ардальон Яковлевич	191	
Кириенко С.	618	
Кириллов Вячеслав Иванович	725,726	
Кирин С. В.	385	
Кислюк Константин Владимирович	702	
Клеандров Михаил Иванович	535	
Клизовский Александр Иванович	706	
Климентьева Н. А.	761	
Климова М. В.	333	
Клоков В. А.	215	
Ключников Сергей Юрьевич	758	
Князев В. Н.	182	
Ковешников Евгений Михайлович	387	
Коджаспирова Галина Михайловна	587	
Козаченко И. Я.	507,517	
Козинцев Г.	622	
Козлов В. Н.	308	
Козлова Екатерина Ивановна	377	
Кокотов А. Н.	388	
Колемаев Владимир Алексеевич	33	
Колесникова Н. А.	259	
Кологреева Елена Владимировна	93,94	
Конин Николай Михайлович	398	
Коновалова В. Г.	191	
Копырюлин Алексей Николаевич	522	
Корбин Д.	189	
Корельский В. М.	345	
Корнеева Инна Леонидовна	431	
Коробкин Владимир Иванович	6	
Королева - МакАри В. А.	666	
Коршунов Н. М.	435,470	
Котарева Оксана Валерьевна	498	
Котельникова Е. А.	399	
Котов Александр Александрович	597	
Котт А.	609	
Кохановский В. П.	712	
Кочев В. А.	384,395	
Кочетков Евгений Семенович	34	
Кочубей М. А.	545	
Кошеверова Н.	616	
Кравец Ольга Николаевна	172	
Кравцев С. В.	22	
Кравченко А. И.	186	
Кравченко Альберт Иванович	187	
Крайников Э. В.	744	
Краско А.	641	
Красникова Е. А.	757	
Краснобаева Лариса Александровна	79	
Красс Максим Семенович	11	
Крассов Олег Игоревич	499	
Крашенинникова Н. А.	362	
Кремер Л.	485	
Креславский А. В.	294,315	
Кривошеев В. А.	89	
Крохина Ю. А.	410	
Крус П.	607	
Крысько Владимир Гаврилович	755	
Крюков Александр Николаевич	438	
Крюков С. В.	480	
Крюков Федор Николаевич	98,99	
Крюкова Е.	604	
Кудрявцев Лев Дмитриевич	29,30	
Кузнецов Борис Тимофеевич	280	
Кузнецова Елена Владимировна	584	
Кузнецова Н. А.	121	
Кузнецова Ольга Анатольевна	432	
Кулюцин Алексей Валерьевич	156,157	
Кумунжиев К. В.	100,101	
Куприянов Владислав Геннадьевич	64	
Курило А. П. 	125	
Куркина А. В.	10	
Куросава А.	614	
Кутафин О. Е.	339,341,377	
Кучер О. Н. 	702	
Кучерена Анатолий Григорьевич	562	
Кучеров И. И.	416	
 		
Л		
 		
Лабзина М. Т.	128	
Лаврентьев Л. Г.	312	
Лаитинен Л.	105	
Ламинцев Александр Александрович	572	
Ландау Лев Давидович	61	
Лапаева Валентина Викторовна	198	
Ларин Дмитрий Вячеславович	441	
Лебедев Н.	608	
Лебедев С. Я.	545	
Левушкин А. Н.	533	
Лейбо Ю. И.	378	
Лейст О. Э.	358	
Лейтон Р.	60	
Лермонтов М. Ю.	609	
Лешкевич Татьяна Геннадьевна	709	
Либерти Джесс	122	
Лимонова Н. А.	348	
Липатникова Т. Ф.	259	
Липатов И. С.	178	
Липпит Г.	275	
Липпит Р.	275	
Литвинец Федор Николаевич	62	
Литвинов Николай Николаевич	442	
Литтл Н.	643	
Лифшиц Е. М.	61	
Лозовский Л. Ш.	182	
Ломоносов А. М.	334	
Лосева О. А.	295	
Луба Елена Станиславовна	134	
Луговская Людмила Владимировна	262	
Лукашевич Т.	628	
Лукашик Владимир Иванович	52	
Лунгин П.	625	
Лушин С. И.	282	
Лэндрет Г. Л.	147	
Люббе-Вольфф Г.	485	
Лютова-Робертс Е. К.	759	
Ляхович С. Л.	64	
 		
М		
 		
Майборода Татьяна Юрьевна	443	
Майорова Е. В.	746	
Майорова Е. И.	429,430	
Макаров Ю. Н.	22	
Макеева Н. П.	168	
Маклаков В. В.	391	
Максименко С. Т.	359	
Максимов В. Ф.	22	
Максимов С. В.	515,516	
Максимова С. И. 	133	
Макуев Руман Харонович	337	
Малафеева М. В.	209	
Малков В. Д.	546	
Малько А. В.	346,347,379,380	
Малько Александр Васильевич	338	
Мамай Виктор Иванович	523	
Мамонов П.	625	
Манден М.	642,643	
Маранов Р. В.	403	
Мареев Сергей Николаевич	727	
Маркин В. И.	723,724	
Маркова А. Н.	582	
Мартыненко А. В.	583	
Мартышин О. В.	356	
Марченко Александр Иванович	123	
Марченко Л. А.	123	
Марченко М. Н.	336,342	
Маршинин Борис Алексеевич	739	
Маскаев Ф. Н.	75	
Матвеев Алексей Николаевич	44	
Матросов В. Л.	8	
Матузов Н. И.	346,347	
Матюшкин Г. О.	381	
Маура К.	607	
Машков В.	610	
Мащенко Н.	624	
Межецкий Андрей Николаевич	382	
Мельникова С. Л.	348	
Менегетти Антонио	751	
Меньшиков О.	636	
Меркулов В. В.	449	
Мерсон Д. Л.	96,97	
Мигицко С.	604	
Мидленко В. И.	164,165,166,167	
Миллер Д.	635	
Миронов Владимир Иванович	404	
Миронов О. О.	528	
Миронова В. В.	168	
Михайлов Игорь Борисович	145	
Михайлова И. А.	441	
Михайлова Н. И.	108	
Михалков Н.	636	
Михалков-Кончаловский А.	603	
Михлин А. С.	528	
Могилевкин Евгений Александрович	307	
Модестов А. А.	133	
Мозяков В. В.	505	
Моисеева Марина Васильевна	583	
Молодцов Мстислав Викторович	472	
Молчанов Алексей Олегович	454	
Молчанов Виктор Михайлович	675	
Молчанов Сергей Сергеевич	284	
Монина Галина Борисовна	759	
Мороз Б. Т.	144	
Морозов А. Н.	65	
Мурадова Анна	311	
Муратова С. А.	460	
Муркофф Хейди Э.	179	
Мустафин Т. И.	137,138,139,140	
Мызров С. Н.	481	
Мышкина А. К.	141	
Мэйзел Ш.	179	
Мягков А.	619	
Мякишев Г. Я.	51	
 		
Н		
 		
Найян С.	105	
Нараленков М. И.	22	
Насрутдинов Марат Фаритович	23,24	
Наумова Р. П.	86	
Невзоров Б.	632	
Недобух Николай Андреевич	651,652	
Незнамов З. А.	517	
Незнамова З. А.	507	
Немнюгин Сергей Андреевич	124	
Немов Роберт Семенович	732	
Нерсесянц В. С	357	
Нерсесянц В. С.	198	
Несоленый Сергей Валерьевич	224	
Нешатаева Татьяна Николаевна	566	
Ниеми В.	105	
Никитин А. В.	343	
Никитин А. М.	408	
Никишин А.	303	
Никонов Дмитрий Анатольевич	480	
Никонова Мария Валерьевна	458	
Новиков Владимир Семенович	318	
Новиков Федор Александрович	38	
Новицкий И. Б.	366	
Новицкий Иван Борисович	363,364,365	
Новодранова В. Ф.	653,654	
Носс И. Н.	733	
 		
О		
 		
Образцов В. А.	549	
Овчинникова Е. В.	18,39	
Оганесян К.	641	
Олейников В. Э.	151,152,156,157	
Олейникова Д. В.	169,174,175	
Олеша Ю.	637	
Ордынская М. В.	771	
Орлов А. С.	221,222	
Орлов Г. А.	726	
Орлов Д.	627	
Орлова Валерия Федоровна	552	
Орлова Л.	605	
Орлова Л. М.	743	
Островский Эдуард Вениаминович	734	
 		
П		
 		
Павленок Петр Денисович	213	
Палей С. М.	665	
Палий Виталий Федорович	272	
Панарин Александр Сергеевич	322	
Панина Алла Борисовна	473	
Парыгина В. А.	415	
Пац Ю. С. 	133	
Перевалов В. Д.	345	
Переверзев И.	602	
Передельский Л. В.	6	
Перетерский И. С.	366	
Перро Ш.	616	
Перцева Ирина Анатольевна	46,47	
Песков А. Б.	160,161	
Петренко И.	608,609	
Петров Е.	611	
Петров С.	502	
Петрова Е. А.	743	
Петрухин И. Л.	541	
Пиляева В. В.	537	
Пиляева Валентина Владимировна	433	
Пинский А. И.	16	
Письменный Дмитрий Трофимович	12,13,35	
Питаевский Л. П.	61	
Платонов А.	626	
Платонова Т. В.	308	
Плисецкая М.	684	
Плиско В. Е.	19	
Подласый Иван Павлович	588	
Подоплелов А. В.	50	
Подпорина И. В.	281	
Позняк Э. Г. 	21	
Покачалова Е. В.	418	
Пол Гарри	756	
Поленина С. В.	340	
Полунов А. Ю.	221,222	
Поляков Михаил Петрович	560	
Полякова О. Г.	664	
Пономарев М. В.	215	
Пономарев С. Ю.	75	
Попов Александр Иванович	449	
Попогребский А.	629	
Попондопуло Владимир Федорович	469	
Потатуркина-Нестерова Н. И.	142,143	
Почепцов Георгий Георгиевич	210	
Привалов В. Е.	70	
Пригожин Аркадий Ильич	297	
Приходько В. И.	270	
Прокофьев Сергей	685	
Прокушева Алла Павловна	259	
Просветов Георгий Иванович	14	
Прудников А. С.	392	
Пряжников Николай Сергеевич	748	
Пряжникова Е. Ю.	748	
Пугачева Л. Г.	713	
Пузырев А. В.	649,650	
Пускепалис С.	629	
Пушкин Александр Сергеевич	769	
Пчелинцева Людмила Михайловна	461	
Пчелкина Юлия Жиганшевна	77,78	
Пшенко Александр Владимирович	298	
Пырьев И. 	617	
 		
Р		
 		
Радугин А. А.	581	
Радугин Алексей Алексеевич	717	
Радченко В. И.	542	
Райзберг Б. А.	182	
Ракитина Е. А.	106	
Ракитина Л. Н.	434,533	
Раневская Ф. Г.	616,628,631,633	
Раппапорт Г.	684	
Рарог А. И.	504,514,518	
Раскин А. Л.	299	
Резаев Роман Олегович	63	
Рек Росс	756	
Рено Ж.	621	
Ривелл Дж. Б.	299	
Робертс Э.	601	
Рогов Е. Н.	735	
Рогожкин В. А.	215	
Родионов А. А.	192	
Родыгина Светлана Николаевна	703	
Романенков Рустам Леонидович	506	
Романов А. А.	657,658,659,660	
Романова Е. М.	82,83,84,85	
Романовский М. В.	285	
Ромм М.	602,631	
Ростова Т. А.	271	
Роуден Марк	303	
Рузавин Георгий Иванович	2	
Рузов В. И.	153	
Румянцева Н.	613	
Рутгер Х.	623	
Рыбаков В. А.	450	
Рыбников Н.	613	
Рязанов Э.	604,619	
Рясков О.	635	
 		
С		
 		
Савельев Игорь Владимирович	53,54,55,56,57,58,59	
Савинов Ю. Г.	42	
Савицкая Глафира Викентьевна	274	
Савюк Леонид Корнеевич	553	
Садовничий В. А.	25,28	
Садохин Александр Петрович	256	
Салиева Рида Наильевна	457	
Саломаткин А. С.	388	
Самсонов А. В.	312	
Сандомирский Марк Евгеньевич	148	
Санников Д. Г.	104	
Сауров Сергей Юрьевич	716	
Сафонова Людмила Валентиновна	199	
Сахаев И. И.	23,24	
Сватеева Ольга Ивановна	459	
Светухин В. В.	4,5	
Свешникова М. Л.	666	
Свиридова Татьяна Николаевна	450	
Селиверстов В. И.	528	
Семенов В. С.	162,163	
Семенцова Ирина Анатольевна	556	
Семенченко И. Б.	177	
Семушин И. В.	40,41	
Сендов Б. Х.	28	
Сербиновский Борис Юрьевич	451	
Сергеев А. П.	424	
Сергеев Н. В.	393,554	
Сергиенко Е. А.	736	
Серегина Маргарита Витальевна	166,167	
Серков Станислав Валерьевич	394	
Серова В.	606	
Серова В. В.	612,615,634	
Сирота Ирина Владимировна	176	
Ситников Д. Э.	37	
Ситчин Захария	257	
Скворцов Д.	303	
Скурко Е. В.	340	
Сластенин Виталий Александрович	589	
Слепов В. А.	282	
Слоева Елена Анатольевна	653,654	
Смерчинская С. О.	34	
Смирнов Геннадий Николаевич	731	
Смит Крис	585	
Смородинский Я. А.	60	
Снаткина А.	630	
Соколов В. В.	34,680	
Соколов Геннадий Алексеевич	452	
Соловов И.	626	
Соловьев А. А.	501	
Соломин Ю.	614	
Солоницын А.	603	
Сорокина Татьяна Сергеевна	132	
Сорочайкин Андрей Никонович	730	
Соседко Ю. И.	180	
Соснин Вячеслав Александрович	757	
Спенсер Дж.	36	
Спиркин Александр Георгиевич	711	
Способин И. В.	680	
Старченко А. А.	725	
Стахова Лариса Владимировна	655,656	
Степанов С. А.	438	
Степанова Н.	444	
Столпер А.	615	
Страусс Ансельм	189	
Стрекозов В. Г.	352,353	
Стремоухов А. В.	480	
Суворова П.	276	
Сугай Л. А.	584	
Судоплатов С. В.	18	
Судоплатов Сергей Владимирович	39	
Суйц Виктор Паулевич	273	
Сунцов А. П.	394	
Суриков Константин Алексеевич	713	
Сурова Елена Александровна	657,658	
Суслова Ираида Марковна	644	
Суханов Александр Дмитриевич	3	
Сыроид Ю. Б.	27	
Сэндс М.	60	
 		
Т		
 		
Тадеев Астамур Анатольевич	415	
Тарарак Т. Я.	135,136	
Тарг Семен Михайлович	45	
Тарковский А.	603	
Тармонова Лариса Юрьевна	158,159	
Теккерей У.	642,643	
Теляковский С. А.	20	
Темнов Евгений Иванович	344	
Теренин В. И.	75	
Тимофеев В. В.	481	
Тимофеев П.	303	
Тимофеев Серафим Иванович	48	
Титов Алексей Сергеевич	416	
Титов Ю. П.	373	
Тихомирова Е. В.	666	
Тихонов А. Н. 	28	
Тодд Т.	623	
Толстик В. А.	343	
Толстой Ю. К.	424	
Толстых Павел Александрович	324	
Томилин В. В.	181	
Тоту О.	621	
Треушников М. К.	531	
Трифонов А. Ю.	62,63	
Турецкий Владимир Яковлевич	15	
 		
У		
 		
Уайз Р.	639	
Уварова Н.	641	
Угринович Николай Дмитриевич	108	
Уланова Г.	684	
Улюкаев В. Х.	490	
Уонг Уоллас	126,127	
Успенский Владимир Андреевич	19	
Утесов Н.	605	
Уткин Владимир Борисович	261	
 		
Ф		
 		
Фадеева Л. П.	393,554	
Файзиев Д.	638	
Фасмер М.	663	
Федорова Мария Анатольевна	40,41	
Федорук В. С.	577	
Федотова Т. В.	577	
Федулов А. В.	560	
Фейнман Ричард	60	
Феоктистова О. Г.	580	
Феоктистова Т. Г.	580	
Фефилов А. И.	655,656,661,662	
Фефилова А. З. 	651,652	
Филиппов А. Г.	551	
Филиппова Юлия Викторовна	659,660	
Фокина Н. И.	726	
Фокс Чарльз	444	
Фрухтманн Я.	323	
 		
Х		
 		
Хабенский К.	636	
Хаймурзина Наталья Зямиловна	308	
Хамидов Марасилав Магомедович	71,72	
Харатьян Д.	601	
Харитонов С.	624	
Хеллман Хал	586	
Химичева Н. И.	417	
Химичева Нина Ивановна	418	
Ховард Р.	621	
Холодов С.	573,574	
Хорошавина Надежда Юрьевна	453	
Хохлов А. Ф.	3	
Храмков Л. В.	224	
Хропанюк Валентин Николаевич	352,353	
Худолей Дмитрий Михайлович	395	
Худолей Константин Михайлович	384	
Хэнкс Т.	621	
 		
Ц		
 		
Царгасова Э. Б.	171	
Цветков С. Б.	475	
Цимбаев Николай Иванович	225	
Цыганок Игорь Иванович	745	
Цыпкин Александр Геннадиевич	16	
 		
Ч		
 		
Чайка И. И.	665	
Чайковский П.	684	
Чевычелов Владимир Владимирович	354	
Челышев М. Ю.	440	
Чемеков Валерий Павлович	309	
Чернышев М. А.	296	
Чернышова Л. И.	734	
Черняк В. З.	300	
Чехов А. П.	633	
Чехов Антон Павлович	770	
Чеченева С. Б.	664	
Чигинский В.	627	
Чистяков О. И.	368,370,372	
Чубариков В. Н.	25	
Чулюкин Ю.	613	
Чуманов Е. В.	332	
Чупрынов Б. П.	11	
Чураков Б. П.	87,88,129,130	
Чуркин Сергей Николаевич	661,662	
Чутко Л. С.	759	
Чучаев А. И.	504	
 		
Ш		
 		
Шабат Борис Владимирович	31	
Шабунина И. С.	481	
Шайдуллина Х. М.	172	
Шалаева Галина Петровна	592	
Шалашова Елена Анатольевна	162,163	
Шаленко В. Н.	190	
Шалин Александр Сергеевич	68,69	
Шапиро И.	637	
Шапиро М.	616	
Шаповалов А. В.	62,63,79	
Шарифгалиев Ильдар Асхадуллович	139,140	
Шарков Феликс Изосимович	192	
Шарухин А. П.	316	
Шекспир Уильям	762	
Шеманин Валерий Геннадьевич	70	
Шеремет Анатолий Данилович	310	
Шестаков А. С.	500	
Шестова Т. Л.	221,222	
Шипачев Виктор Семенович	17	
Шиянов Е. Н.	589	
Шляпин А. А.	577	
Шорникова Мария Исааковна	681,682	
Шпер В. Л.	299	
Шутов А. М.	149,150,158,159	
 		
Щ		
 		
Щетинов Ю. А.	221,222	
Щукин Анатолий Семенович	385	
 		
Э		
 		
Экзерцева Е. В.	580	
Энтин Л. М.	378	
Эриашвили Н. Д.	470	
 		
Ю		
 		
Юдин К.	612,634	
Юков М. К.	536	
Юлов В. Ф.	703,716	
Юренев В.	606	
Юстус И. В.	595,596	
Юсупова Ольга Викторовна	590,591	
 		
Я		
 		
Яковенко Екатерина Александровна	114	
Яковлев В. Ф.	536	
Яковлев Ю.	617	
Яковлева Е.	641	
Якушев Алексей Владимирович	355	
Якушев В. С.	432	
Якушевич Л. В.	79	
Ямщиков А. С.	133	
Янина Мария Александровна	595,596	
Янковский Ф.	636	
Ярвет Ю.	622	
Ященко В. В.	390